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TELEFOTO EFE

Un momento de la presentación del informe médico definitivo.

Los restos de Blanca I y el príncipe de 
Viana no tienen relación materno-f ilial

Los doctores de la Facultad de 
Medicina de la Universidad de 
Granada José Antonio y Miguel 
Lorente presentaron ayer en 
Pamplona el informe médico de
finitivo sobre el análisis del 
ADN que demuestra que no 
existe una relación materno-fi- 
lial entre los restos óseos atribui
dos a la reina Blanca de Navarra 
y al príncipe de Viana.

El estudio fue encargado por 
la institución “Príncipe de Via

na” una vez que fueron descubier
tos, en la iglesia de Santa María de 
Nieva, restos óseos que se atribu
yeron a Doña Blanca, mientras 
que los asignados a su hijo, Don 
Carlos, se hallaban en una tumba 
identificada en el Monasterio Cis- 
terciense de Poblet, en la provin
cia de Tarragona.

Según los autores del estudio, 
al no haber relación materno-fi- 
lial entre los restos se concluye 
que “o bien los huesos de Sego

via no pertenecen a Doña Blanca 
de Navarra, o bien los restos de 
Poblet no son los de Don Carlos, 
o bien ninguno de los dos restos 
óseos mencionados correspon
den a estas personas".

Ante estas conclusiones, el 
consejero de Cultura del Gobier
no de Navarra, Pedro Buril lo, 
manifestó su interés en prose
guir en el futuro las investigacio
nes.

(Pág. 11)

La empresa se compromete a subrogar los contratos de los 94 trabajadores de la plantilla

Desconvocada la huelga en el
servicio de recogida de basuras

Tras conseguir el compro
miso por parte de la empresa
FCC de subrogar los contra
tos de la totalidad de la plan
tilla, los trabajadores del ser
vicio de recogida de basuras 
decidieron desconvocar la 
huelga prevista para el día 22 
de enero, e iniciar la negocia
ción de un nuevo convenio.

La solución al conflicto sus
citado entre empresa y trabaja
dores llegó después de la reu
nión celebrada ayer en el 
Ayuntamiento en la que parti
ciparon los representantes del 
comité de empresa y de la pro
pia empresa adjudicataria, 
bajo la mediación del alcalde 
de Segovia, Ramón Escobar.

Después de dos horas de de
bate, ambas partes acordaron 
elaborar un acta en el que ru
bricar los compromisos adqui
ridos por los trabajadores y por 
la empresa. De este modo, 
FCC se compromete a subro
gar el 100 por ciento de la plan
tilla que con fecha 31-12-95 
prestaba el servicio de recogi-

Representantes de la empresa y los trabajadores expresaron su satisfacción tras alcanzar el acuerdo.

da de residuos sólidos y lim
pieza viaria, y además no rea
lizará “una reducción traumá

tica de la plantilla” hasta que ción laboral entre patronal y 
no se firme el nuevo convenio trabajadores.
colectivo que regulará la reía- (Pág- 5)

Votación 
popular en Los 
Huertos sobre 
el Centro de 
Residuos

Los vecinos de Los Huertos 
decidirán, el próximo domingo, 
si aceptan el proyecto de insta
lar en el municipio, el Centro de 
Residuos Sólidos Urbanos, me
diante un referéndum popular 
que se celebrará a partir de las 
10,00 horas.

Tras una reunión celebrada el 
martes en el Ayuntamiento de la 
localidad, a petición de los veci
nos, se decidió adoptar esta me
dida, con el fin de conocer la 
opinión que sobre este proyecto 
de la Diputación tienen los veci
nos de Los Huertos. El Ayunta
miento se compromete a acatar 
la opinión popular, tanto si esta 
es a favor o en contra de la ins
talación.

El vicepresidente de la Dipu
tación, Luis Fuentes, se desplazó 
ayer a la localidad, para conocer 
directamente la opinión del pue
blo. El delegado del Area de 
Obras de la Diputación, que ase
gura que ya se ha facilitado infor
mación sobre el proyecto, man
tendrá un nuevo encuentro el vier
nes con toda la corporación.

(Pág. 10)
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Aprobada la 
ordenanza de 
conservación y 
ruina

La Comisión de Urbanismo 
del Ayuntamiento aprobó ayer 
por unanimidad la ordenanza re
guladora del deber de conserva
ción y el estado ruinoso de las 
edificaciones.

Con esa nueva norma, el mu
nicipio de la capital persigue que 
la declaración de ruina de los 
edificios históricos que dan pe
culiaridad a Segovia como ciu
dad Patrimonio de la Humani
dad no derive normalmente en 
su demolición.

(Pág. 9)
JUAN MARTIN

La ordenanza permitirá conservar los edificios históricos.
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CALENDARIO

PARA HOY:
Van 11 días, faltan 355.
Sol: De 08,37 a 18,08
Luna: De 23,47 a 11,23.
Cuarto menguante el 13 en 

Libra.
Hoy empiezan a crecer las 

mañanas.

SANTORAL

Hoy: Higinio, Palemón, Sal- 
vio, Leucio, Donato, Agento, 
Pedro, Severo, Teodosio, Ho- 
narata virgen.

FARMACIA DE GUARDIA

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM MAX. TEM.MIN. PL/M2

Avila..................... ............ 5,4 2,0 0,7
Burgos ................ ............ 5,2 3,5
León..................... ........... 6,6 0,0
Falencia .............. ........... 5,1 1,2
Salamanca........... ........... ?'0 4,4 0,5
Segovia................ ........... 5,2 3,0 0,3
Soria..................... ............ 6,4 3,4
Valladolid........... ........... 8,4 4,0
Zamora................. ........... 7,9 4,6

TEMPERATURAS EN MODERADO ASCENSO

Hoy, muy nuboso o cubierto con precipitaciones 
moderadas, localmente fuertes, que serán de nieve por 
encima de 2.000 metros, bajando la cota en las últimas 
horas a 1.200 metros; temperaturas en moderado ascen
so, con máximas comprendidas entre 9 y 11 grados y 
mínimas previstas para la próxima madrugada entre 4 y 
6 grados; vientos del oeste, moderados con intervalos 
fuertes.

HOY: Alvarez Agudo, Muerte 
y Vida, 2. -

■ ADEMAS ■

Concurso provincial 
de belenes

La Diputación comunica 
que la entrega de premios y 
diplomas del concurso pro
vincial de belenes, tendrá 
lugar el próximo viernes 
día 12 de enero a partir de 
las 12,00 horas, en el salón 
de plenos de la Diputación. 
El acto será público y al 
mismo se invita especial
mente a los participantes.

Sorteo Calle Real
La Asociación de Co

merciantes de la Calle Real 
ha realizado el sorteo de los 
regalos ofrecidos a sus 
clientes con ocasión de las 
fiestas navideñas. De este 
modo, el número premiado 
con el coche Lancia es el 
144.397 (suplentes 99.313 
y 55.632), mientras que el 
premiado con el ciclomotor 
Yespa Zip fue el 104.657 
(suplentes 77.836 y 
16.985).

Técnicas de estudio
Los días 15, 16 y 17 de 

enero se realizará un semi
nario sobre “Técnicas de 
estudio y exámenes", en el 
Colegio Universitario, bajo 
la dirección técnica del ins
tructor del método Silva de 
control mental, Bernardo 
Bernal. Importe del semi
nario, 12.00 pesetas. Hora
rio de 16,00 a 20,00 horas 
Inscripciones en el centro 
hasta el 15 de enero.

Música en el Parador
Continuando con el ciclo 

de conciertos en el Parador 
de Turismo, este sábado se 
ofrecerá al público segovia- 
no un nuevo espectáculo. 
En esta ocasión el pianista 
Josep María Colom, ofre
cerá obras de Beethoven y 
Brahms. Entrada libre, pre
via recogida invitaciones 
en el Parador y Oficina Mu
nicipal de Cultura.

■ EXPOSICIONES
SEGOVIA

Torreón de Lozoya (Obra 
Cultural Caja Segovia)

— Pintura. Agueda de la 
Pisa. Del 12 al 28 de enero. 
Inauguración: 12 de enero a las 
20,00 h.

— Pintura. Amadeo Olmos 
Martín. Del 12 al 28 de enero. 
Inauguración el día 12, a las 
20,00 horas.

La Casa del Siglo XV
— Pintura. Alberto Reguera. 

Del 27 de enero al 27 de febrero. 
Inauguración el 27 enero a las 
20,00 horas.

Galería Coscoja 
(Marqués del Arco, 26)

— “Fragmentos” de Almu- 
dena Mora. Pintura y graba
do. La inauguración tendrá lu
gar el sábado 13 de enero a las 
20:00 horas. La exposición 
durará hasta el 28 de febrero. 
Horario: de 11:00h. a 20:00 h.

Casa de los Picos 
(Escuela de Artes de

Segovia)
—Cerámicas. Paquita Guerra.
— Segovia 1900 (2* tercio S. 

XX). Segunda fase. Academia 
de Historia y Arte de San Quirce. 
Hasta el 14 de enero.

Museo Palacio 
Episcopal

— Fondos de la Diócesis. Pin
tura, escultura, orfebrería. Hora
rio: De martes a sábado de 10,00 
a 14,00 horas.

Sammer Gallery
— “Pequeño formato tema li

bre”. Participan 14 artistas. Has
ta el 20 de enero.

Cervecería Santana
— Exposición de Gra^a Ra

mos (brasileña) de dibujos sobre 
Ruanda. Hasta el 17 de enero.

Casa de la Albóndiga
— Vivir las ciudades históri

cas. Ayuntamiento de Segovia, 
ciudades Patrimonio de la Hu

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

manidad y fundación “La 
Caixa”. Hasta el día 31.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica 
de Cristales 

(Fundación CNV)
— Exposiciones permanen

tes: “Cristal de La Granja”, si
glo XVIII y XIX. “Vidrio euro
peo", siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio”. “Vidrio artís
tico contemporáneo”. “Teatro 
catóptrico esférico”.

— Exposiciones temporales:
• “Transparencias. El teatro 

de los signos” Creaciones en vi
drio de jóvenes artistas. Hasta el 
3 de marzo.

Galería de Arte Zaca
— Pintura. Técnicas mixtas. 

Zacarías Robledo Sanz. Hasta 
el 28 de enero.

— Reproducciones artesa
nales de casas típicas. Fielden 
V. Medina. Hasta el 28 de enero.

TORRECABALLEROS

La Galería del Rancho
— “Puertas, ventanas, carros 

y carretas”. Obras de Adela Ca
ballero y Sara Ledoux.

■ CONVOCATORIAS
Curso de márketing y 

ventas
La Federación Empresarial Se- 

goviana organiza, en colabora-

■ RECOMENDAMOS
IGNACIO ZULOAGA

Organizado por la Aca
demia de San Quirce se va 
a celebrar el viernes, a las 
20,00 horas, en la sede de 
la Academia un acto en 
conmemoración del 1 25 
aniversario del nacimien
to y 50 de la muerte del 
pintor Ignacio Zuloaga. 
Mariano Gómez de Caso 
ofrecerá un conferencia 
sobre “Ignacio Zuloaga, 
Segovia y la Universidad 
Popular".

ción con el Fondo Social Euro
peo y la Junta de Castilla y León, 
un curso de márketing y ventas 
dirigido a empresarios y trabaja
dores. Comenzará el próximo 15 
de enero, y los interesados en 
asistir podrán informarse en el 
teléfono 441566. Los asistentes 
a los cursos pueden ser trabaja
dores de medianas y pequeñas 
empresas, autónomos o socios 
de cooperativas. El curso tendrá 
una duración de cien horas y va 
dirigido a las empresas de la 
FES.

Sociedad Filarmónica

Comienza la temporada de 
conciertos de la Sociedad Filar
mónica de Segovia. Hoy día 11 
de enero, a las 20h 15m, en la 
sala del cine Zuloaga, tendrá lu
gar la presentación del Cuarte
to Vlach de Praga, dos violi- 
nes, viola y violonchelo, uno 
de los más pretigiosos de Eu
ropa. Para acceder a la sala 
servirán las tarjetas de socio 
del año anterior. Para el pú- 
blicco en general la entrada se 
podrá adquirir en la puerta.

Teatro Juan Bravo

Los próximos días 12, 13 y 14 
de enero, el teatro Juan Bravo 
presenta la tragicomedia “La 
tuerte suerte de Perico Galápa
go", a cargo de la compañía 
Uroc. Los horarios de funciones 
serán a las 20,30 horas. Precios 
de entrada: 1.400, 1.200 y 1.000 
pesetas.

Por otra parte y dado el éxi
to de público que tuvieron en 
su anterior actuación, vuelve a la 
sala segoviana el dúo cómico 
“Faemino y Cansado", los días 
20 y 21 a partir de las 20,30 
horas. Precios de entrada: 1.600, 
1.400 y 1.200 pesetas.

La venta anticipada de entra
das para todos los espectáculos 
del mes, incluido este último, ha 
comenzado ya. El horario de ta
quilla es: Miércoles y jueves de 
18,00 a 21,00 horas; viernes, sá
bados y domingos de 12,00 a 
14,00 y de 18,00 horas hasta el 
inicio de la función.

▼ BONOLOTO
Miércoles, 10

7 21 30 31

34 Com. 29
Rein. 7 40

Martes, 9

2 12 13 17 30 45 Com. 44
Rein. 2

Lunes, 8

2 8 16 34 37 48 Com. 31
Rein. 8

Viernes, 5

10 14 22 23 26 38 Com. 18
Rein. 6

▼ PRIMITIVA
Jueves, 4

6 8 23 32 33 «O Com. 15
421 Rein. 4

Sábado, 6

5 31 33 40 47 49 Com. 7
Rein. 5

▼ ONCE

Lunes, 8 17.239

Martes, 9 54.065

Miércoles. 11 20.067

Jueves, 4 49.635

Viernes, 5 21.519
Serie 263 __ j

M.C.D. 2022
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■■■■■ EL PULSO DE LA VIDA

Cuando las cosas no salen 
con arreglo a los planes

FRANCISCO DE PAULA RODRIGUEZ MARTIN

Llueve a gusto 
de casi nadie

VICENTE RUIZ DE MENCIA (*) 
(leal)

^|UELE ser privilegio de la 
g^edad adulta el llegar a co- 
■Riocer que las cosas rara vez 
son lo que aparentan; aunque 
muchos congéneres nuestros 
se van al otro mundo creyendo 
lo contrario, benditos sean.

De los que padecen esta li
gera enfermedad mental puede 
esperarse que, no sabiendo a 
donde van, como advierte el 
pensador americano general
mente aparezcan en otro sitio. 
Esta consecuencia de la lógica 
se expresaba por mí, en mu
chas cosas maestro Jaime Del
gado, cuando comentando la 
realidad segoviana decía, con 
un punto de amargura, que el 
que no sabe es como el que no 
ve.

Todos estos barruntos se nos 
vienen a la jurisdicción del ra
ciocinio cuando contempla
mos los resultados, vastamente 
alejados de lo previsto de va
riadas actuaciones públicas y 
privadas.

Como he ejercido durante 
muchos años funciones que 
podríamos llamar paraperio
dísticas, con frecuencia he 
comprobado que los planes mi
nuciosamente trazados se vie
nen abajo estrepitosamente por 
la aparición de un factor sor
presivo. A mí también me ha 
ocurrido alguna vez, como una 
que mi mujer no olvidará fácil
mente, en que invité al profesor 
Schneider y su esposa a tomar 
una taza de té en casa, durante 
un Curso de Verano remoto; y 
en parte para olvidar impru
dentemente que trataba con ita
lianos y también por una con
fianza que resultó optimista en 
fni dominio de la lengua de 
Fausto Coppi (el italiano se de
clina) concurrieron a la cita 
convenida el profesor, su espo
sa y sus dieciséis alumnas, que 
denotaron poseer un notable 
apetito.

En una muy triste ocasión, la 
tarde en que se produjo el de
sastre de Los Angeles de San 
Rafael, cuando llevado del al
truismo que tan altamente se 
produjo en tantísimos segovia- 
nos, pensé que podía ayudar en 
Radio Segovia, me encontré 
con que el ocasional locutor 
anunciaba los tremendos he
chos señalando que se trataba 
de una catástrofe que no estaba 
prevista. Pocas veces algo se ha 
descrito con mayor exactitud.

En los casos de organización 
estatal, o de los poderes loca
les, la desviación de los hechos 
respecto de los planes cabe es
perarse con mayor holgura. En 
esos casos dase una conjunción 
de factores que estimulan la 
sorpresa. En primer lugar y 
desmintiendo toda experiencia 
yálida, las autoridades tienden 
irresistiblemente a creer que no 
pueden equivocarse. Algunas, 
además, poseídas de sí mismas, 
dan las órdenes como el Orácu
lo de Delfos, o sea, en lenguaje 
oscuro y de ambigua compren
sión. ¡Qué más desean los su

bordinados, conociendo que en 
todas las escalas administrati
vas reina el principio de la 
irresponsabilidad!

Así, uno ha visto cosas rarí
simas. Por ejemplo, en una vi
sita del Príncipe de España (o 
sea, S.M. el Rey hace años) la 
Policía Municipal se proponía 
estrenar nuevas máquinas, con 
tan lucida ocasión, rodeando el 
Rolls & Roice principesco. 
Para ello, hicieron agotadoras 
horas de ejercicio en Orden Ce
rrado y aprendieron a mantener 
una alineación férrea e impeca
ble en torno al vehículo escol
tado; pero el anuncio de la vi
sita llegó cuando sólo habían 
aprendido a realizarla a 60 
kms. hora.

El agente que abre marcha y 
advierte que se le viene encima 
un Rolls & Roice (que suelen 
estar fabricados sólidamente) a 
ciento diez kms. hora por la 
Cuesta de Santa Lucía y no 
sabe conducir a más de 60 so
bre todo si tiene mujer e hijos, 
tiene pocas alternativas. La 
más directa consiste en dar un 
manillarazo brusco, separarse 
de la formación y tirarse a la 
cuneta. Sus compañeros se 
sienten inclinados a socorrer al 
accidenteado y quitarse de en 
medio; y de ese modo, priva
dos de toda guía nos encontra
mos al Príncipe de España y 
todo su séquito deteniéndose 
más allá de Lobones y pregun
tándose mutuamente a dónde 
exactamente se pretende ir.

Ahora que creo que todos 
han pasado a mejor vida, puedo 
contar un extraordinario suce
dido ocurrido durante el inolvi
dable mandato gubernamental 
de D. Pascual Marín Pérez. Si 
algo estuvo radicalmente claro 
durante esa época fue el princi
pio de que con tal autoridad no 
cabían bromas. Pues bien, en el 
transcurso de una asamblea 
provincial de Sindicatos Agrí
colas públicamente celebrada 
en el teatro Cervantes, bajo la 
presidencia del jefe provincial 
del Movimiento, ocurrieron 
hechos insólitos.

Se había convenido que, en 
un momento dado y señalado 
en el guión del discurso del 
secretario de la Organización 
Sindical, uno de los funciona
rios de la casa, representando 
un súbdito paroxismo de entu
siasmo, interrumpiera al ora
dor para impetrar de la asam
blea que se cursara Ínterin un 
telegrama a S.E. el jefe del Es
tado, Generalísimo Francisco 
Franco, expresivo de la incon
dicional adhesión y ferviente 
deseo de todos los presentes de 
ofrendarle hasta la última gota 
de su sangre en pleitesía a la 
mejor España de Europa. 
Como se ve nada más natural y 
bienquisto a los ojos de Pascual 
Marín.

Llegado el momento, el pro
grama comenzó a cumplirse. 
El teatro se hallaba repleto; la 
presidencia rigurosamente uni

formada con los negros hábitos 
de la jerarquía destacada sobre 
un fondo rojo y negro como era 
de rúbrica y el camarada Marín 
reinaba sobre todos ellos con 
su blanca casaca y los tres yu
gos rojos de su autoridad. El 
funcionario se levantó y soltó 
su fervorín.

Pero en el instante de silen
cio que precedió a la programa
da “ovación unánime y entu
siasta" se oyó con toda claridad 
la voz del jefe del sector de la 
Achicoria, que pregonó decidi
damente “que ese tío está bo
rracho”. Esa voz precedente de 
la mesa presidencial, y por lo 
tanto complicada de contrade
cir sumió en la confusión y la 
aprensión a todos los presentes. 
Hay que darse cuenta: ya lo 
vulgar de la imputación era de 
lo más inadecuado en ocasión 
tan solemne; a más de ello, su
poner que el deseo de enviar 
una salutación al Caudillo po
día ser fruto de una intoxica
ción etílica era una suposición 
evidentemente arriesgada, y 
más para ser dicha en las pro
pias barbas de Pascual Marín. 
En conjunto, el autor lo menos 
que podía esperar era un fusila
miento sumario.

Este, durante un cierto tiem
po, insoportable para todos los 
espectadores, quedó inmóvil y, 
según muchos testigos “pare
cía flotar en una nube azulada”. 
Por fin con voz y ademanes 
inesperados por lo serenos y 
calmosos, interpeló a su com
pañero de presidencia:

— “¿Qué ha dicho Vd”?
(Sólo el usted amenazaba en 

aquel acto falangista).
El jefe del sector de la Achi

coria con perfecta serenidad re
pitió y confirmó su profunda 
creencia en que “ese tío” estaba 
borracho.

Pascual Marín continuó 
inesperadamente razonador. 
Debió pensar que en las crisis 
trascendentales es cuando el 
Mando debe mantener la cabe
za fría.

— “Y ¿por qué cree Vd. que 
ese señor está borracho?”.

— “Porque me lo ha dicho 
éste”, afirmó, con suicida cal
ma, el jefe provincial del sector 
del Achicoria señalando a su 
compañero de presidencia de 
la izquierda. Era el caso de que 
ésta encumbrada jerarquía 
muy notoria por su azarosa 
vida nocturna había permane
cido todo el rato profundamen
te dormido durante todo el acto 
y hubo que despertarle de su 
pesado sopor sacudiéndole de 
la guerrera; al ser despertado 
así montó en cólera amenazan
do con recios males al mundo 
en general, mientras en el patio 
de butacas el funcionario tan 
injustamente vilipendiado pro
clamaba a cuantos quisieran 
oírle que esa mañana sólo ha
bía tomado un café y un suizo 
como si eso le importara a al
guien.

Pues no pasó nada.

Todo el mundo está asustado 
estos días por las grandes preci
pitaciones de lluvia. Esto es el 
diluvio universal en su despedi
da del milenio, aseguran los más 
agoreros, mientras que hasta los 
agricultores ya están un poco in
quietos con tanta agua. Se han 
pasado en las rogativas o es que 
los elementos ecológicos que 
negaban las precipitaciones en 
años anteriores han cedido ante 
el impulso lógico de la Naturale
za. Lo cierto es que hemos teni
do las navidades más lluviosas 
de los últimos lustros, y para 
aportar datos al Guinnes se dice 
que las inundaciones del Valle 
del Arlanza o de otros puntos de 
la región son las más importan
tes de hace muchos años. Hasta 
se nos marcan los niveles alcan
zados en otras riadas y estos son 
superiores, en el dato de los más 
viejos de la localidad.

Lo cierto es que la Junta de 
Castilla y León no ha estado muy 
al loro de todo esto. Juan José 
Lucas reconoció las zonas afec
tadas el lunes y el martes. Y ese 
es el caballo de batalla cuando 
los gobiernos civiles acaso han 
reaccionado con relativa pronti
tud, si bien el que tiene que po
ner el dinero es el Ministerio y 
no lo hace. Así las cosas, con 
tanta lluvia en la Meseta, los sin
dicatos ya empiezan a ponerse a 
temblar. Nos han dicho en las 
últimas horas que pasarse de 
precipitaciones puede ser per
judicial. De hecho la sementera 
se presenta problemática: por 
lo que se sembró y lo que queda 
por hacer. Entrar en las tierras 
va a ser una odisea y hay zonas 
de remolacha sin sacar que se 
puede perder. Eso recuerda 
Asaja.

Lo malo del asunto no es que

PLAZA MAYOR 
ANCIANOS 

P.M.C.

Cuando, hace unas fechas, 
apareció la fotografía de la má
quina excavadora que derribó un 
viejo edificio situado junto a la 
avenida del Padre Claret, frente 
a la finca de las Hermanitas de 
los Pobres, me vino a la mente el 
futuro momento en que algo así 
pueda ocurrir con el actual edifi
cio de dicha comunidad religio
sa; porque, como se sabe, en 
cuanto se derribe ese edificio, las 
Hermanitas iniciarán la cons
trucción del nuevo destinado a 
residencia de los muchos ancia
nos que tienen acogidos, y de los 
no pocos que esperan turno para 
entrar. Pero esta espera, lamen
tablemente, me parece que se va 
a prolongar más de lo que todos 
quisiéramos, aunque los pasos 
decisorios se dieron ya con la 
firma del pertinente acuerdo en
tre las Hermanitas y el Ayunta
miento. Un acuerdo, como es sa
bido, en el que la congregación 

los labradores se quejen, sino 
que tienen razón cuando con
templan que esc agua va a'servir 
para poco, porque la política hi- 
draúlica ha sido mala, no se han 
hecho presas ni embalses y en la 
primavera o en el verano estare
mos añorando las aguas que aho
ra se pierden. En Burgos se da la 
circunstancia clara que se ha 
inundado el Valle del Arlanza 
que es precisamente donde hace 
más de medio siglo se pidió que 
se construyera el pantano de Re
tuerta, que se iniciaron dos veces 
las obras y que ni siquiera la 
presa alternativa de Castrovido 
ha sido posible. Y al mismo 
tiempo, se da el hecho insólito de 
que la Diputación Provincial ha 
construido la presa del Oca, el 
primer proyecto semejante que 
ha hecho una corporación de ese 
rango y ha tenido que superar 
todas las dificultades de la opo
sición, incluso sentando el presi
dente en el banquillo y saliendo 
después absuelto del “lance”. 
Hoy por hoy, es el proyecto más 
importante que se ha hecho en 
toda la geografía castellano-leo
nesa, porque estas aguas en La 
Bureba no se perderán.

Hace falta, pues, una política 
hidrológica coherente y no per
derse en lucha competencial, ni 
en esperar a que termine la Na
vidad para conocer la autono
mía el alcance de los daños de 
las inundaciones. El pueblo es 
exigente y es quien paga a los 
políticos. Nunca llueve a gusto 
de todos. Y menos ahora, pero 
el principal problema del hom
bre de nuestro tiempo es la an
gustia.

(*) Vicente Ruiz de Mencíaes 
director de “Diario de Burgos". 

cede una parte de su finca para 
construir una calle, a cambio del 
cerramiento por cuenta munici
pal y otras concesiones. Pero 
todo está ahí, paralizado no se 
sabe por qué. Cierto que la cor
poración municipal tiene mu
chos problemas sobre la mesa, 
y a todos hay que dedicar tiem
po, pero éste creo que debería 
tener un trato preferencial, por 
toda su carga de contenido hu
mano, asistencial y benéfico. Y 
es que hay que tener en cuenta 
el proceso largo que ahora ven
drá con anuncios, períodos de 
información pública, etc. To
tal, otro año más, si no va mal 
la cosa. A no ser que, además 
de muy buena voluntad muni
cipal, se encontrara algún pro
cedimiento legal de urgencia 
que permitiera agilizar los trá
mites para iniciar la construc
ción de la nueva residencia de 
ancianos.
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La sala de exposiciones 
del edificio de La 
Albóndiga acoge desde 
ayer la exposición 
“Vivir las ciudades 
históricas”, una 
muestra organizada por 
la fundación “La 
Caixa” con el objetivo 
de ofrecer al público la 
evolución y valores 
monumentales de 
algunas ciudades 
declaradas Patrimonio 
de la Humanidad en 
todo el mundo.
En la exposición se 
exhiben una importante 
muestra de las 
fotografías que forman 
parte del proyecto 
“Patrimonio 2001 ”, 

promovido por la 
UNESCO.

La sensibilización sobre el cuidado del patrimonio, objetivo fundamental de la muestra

La fundación “La Caixa” presentó la 
exposición “Vivir las ciudades históricas”

___ _______________________ M.GALINDO

La exposición —que cuenta 
con la colaboración del Ayunta
miento de Segovia— fue inaugu
rada oficialmente en Salamanca y 
se exhibirá hasta el 31 del presente 
mes en la sala antes citada; para 
ser trasladada posteriormente a 
Santiago de Compostela.

En el acto de presentación 
estuvieron presentes el alcalde 
de Segovia, Ramón Escobar, el 
secretario general de la funda
ción “La Caixa", Luis Reverter 
y el comisario de la exposición, 
Oriol Granados, que manifes
taron su satisfacción por la 
oportunidad de que la exposi
ción llegue a una de las ciuda

des Patrimonio de la Humani
dad.

La muestra cuenta como base 
una selección de las miles de fotos 
y diapositivas reunidas en el pro
yecto “Patrimonio 2001”, promo
vido por la UNESCO y la citada 
fundación para crear un banco de 
imágenes sobre el patrimonio cul
tural de la humanidad.

Oriol Granados, comisario de 
la exposición, afirmó en el acto 
de presentación que la importan
cia de esta exposición se basa en 
la “concienciación de los ciuda
danos sobre la conservación de 
estos grandes legados urbanos; 
así como su componente como 
factor de identidad colectiva".

En la muestra se combinan 
elementos visuales como foto
grafías, montajes de diapositivas 
o soportes audiovisuales como 
el video o el CD-Rom interacti
vo, que permiten al visitante una 
mayor participación en el entor
no de la exposición.

Elementos multimedia
El recorrido de la exposición 

se inicia en una plaza elevada 
que muestra cuatro modelos dis
tintos de ciudades, repre
sentativos de la evolución urba
na en diferentes periodos histó
ricos.

En su parte exterior se agru
pan diversos elementos multi

media que permiten consultar 
bases de datos y videos produci
dos por la UNESCO para ilustrar 
la diversidad del fenómeno ur
bano en el mundo a través de 
varias ciudades.

La sensibilización pretendi
da por la muestra se realiza a 
través de un montaje audiovi
sual exhibido simultáneamente 
a través de dos diaporamas, 
donde se alerta de los peligros 
que afectan al patrimonio his
tórico (contaminación, inesta
bilidad climática o catástrofes 
naturales); dedicándose ade
más un apartado especial a Se
govia como ciudad anfitriona 
de la exposición.

La rueda del 
tiempo y la 
“mochila 

roja”
____________________________ M.G,

Alrededor de la exposi
ción, se han preparado todo 
un conjunto de actividades 
complementarias de carác
ter gratuito dedicadas prin
cipalmente a los niños.

Los escolares de los co
legios de la capital tendrán 
un horario especial de visi
tas concertadas por las ma
ñanas donde se les entrega
rá el juego “La rueda del 
tiempo"; que permitirá con 
la ayuda de una monitora 
realizar un recorrido parti- 
cipativo por la muestra, en 
el cual los niños tendrán 
que buscar pistas en los mó
dulos para contestar una se
rie de preguntas.

Pero la actividad estre
lla será la utilización de la 
“mochila roja” medioam
biental, en la que los alum
nos de los colegios que vi
siten la exposición reali
zarán un trabajo de estu
dio sobre el estado del pa
trimonio cultural de la ciu
dad.

A través de un itinera
rio previamente estable
cido, los niños deberán 
analizar distintas varia
bles con los instrumentos 
técnicos que contiene la 
mochila (sonómetros, 
brújulas, etc), de forma 
que puedan llevar a cabo 
un descubrimiento activo 
de la ciudad con el fin de 
comprender el paisaje ur
bano e histórico.

Aunque las visitas de co
legios están prácticamente 
cubiertas, los centros inte
resados pueden solicitar 
más información llamando 
al teléfono 44 00 47.

Los restos humanos descubiertos en el vertedero 
proceden de un nicho del cementerio de La Granja

__________________________________A.M.
El ataúd en cuyo interior se 

hallaban unos restos humanos, 
que apareció el jueves pasado en 
el vertedero de la capital, proce
día de las obras de reducción de 
un nicho del cementerio de San 
Ildefonso-La Granja y los hue
sos corresponden a una mujer de 
unos 80 años —cuyos datos se 
conocen pero no han sido facili
tados— que falleció hace más de 
quince, según dijeron a este pe
riódico fuentes policiales.

Como informó este periódico, 
una persona de las que habitual
mente rebuscan en los vertederos 
descubrió un ataúd, avisando al 
encargado del centro de residuos, 
quien, a su vez, puso el hecho en 
conocimiento de la Policía, perso
nándose también en el lugar el 
forense y el juez de guardia.

Los agentes comprobaron que 
se trataba de un ataúd de madera 
forrado de zinc, de los que habi
tualmente se utilizan en los tras
lados de personas fallecidas,

mientras que en el interior del 
féretro había restos de un cadá
ver, concretamente unos hue
sos, y trozos de telas, como si 
hubiera estado envuelto en un 
sudario.

Coronas y flores
Después de analizar otros ele

mentos que había junto al ataúd, 
como restos de coronas y de ra
mos de flores, 
efectivos del 
Cuerpo Nacional 
de Policía (CNP) 
obtuvieron una 
primera pista y es 
que las plantas 
procedían de una

Se trata de los huesos 
de una mujer de unos 
80 años que falleció 

hace más de 15

floristería de La Granja. Los 
agentes se entrevistaron con el 
enterrador, cuya declaración ha 
sido remitida al Juzgado, quien 
garantizó que el ataúd había sa
lido de ese camposanto.

Las fuentes policiales indica
ron a este periódico que el ente
rrador había hecho la reducción

de un nicho para ocuparlo con 
otro féretro y los restos humanos 
que había los trasladó al osario, 
sin percatarse que entre el suda
rio que quedaba en el ataúd esta
ban envueltos más huesos.

Además, en vez de deshacer la 
caja, como es habitual en estos 
casos, la depositó en un contene
dor de basura que, a las pocas 
horas, fue recogido por un ca

mión del servicio 
de limpieza quien 
vertió toda su car
ga en el basurero 
de Segovia.

Una vez que los 
restos han queda
do identificados, 

ya que se corresponden con los 
de una mujer de unos 80 años 
que había fallecido hace más de 
quince, cuyos datos personales 
no han sido facilitados, y el en
vío de las diligencias al Juzgado, 
la Policía ha dado el caso por 
cerrado.

Aparte de una negligencia

grave, este caso pudiera plantear 
un presunto delito contra la sa
lud pública, mientras que se da 
la circunstancia de que la gestión 
del cementerio no es municipal 
sino de la parroquia y que el 
enterrador es voluntario y sólo 
percibe las propinas que le dan 
por su trabajo.

No era un suceso reciente
Desde un principio la Policía 

sostuvo que alrededor de esta 
aparición no había ningún hecho 
delictivo ni un suceso reciente, 
considerándose como más pro
bable que el féretro procedía de 
las obras de limpieza o amplia
ción de algún cementerio. Los 
agentes estimaban antes de ave
riguar los hechos que la caja fú
nebre había ido a parar a la es
combrera junto a restos de mate
rial de construcción y otros pro
pios de un camposanto, como 
flores y coronas, que también se 
hallaban en el lugar donde apa
reció el ataúd.

Denuncian la 
desaparición de 
una estudiante de 
Magisterio natural 
de Carbonero

______________________EL ADELANTADO

El padre de una joven de 20 
años, con residencia en la locali
dad segoviana de Carbonero el 
Mayor, denunció ayer ante la 
Guardia Civil que su hija no ha
bía regresado al domicilio fami
liar. Como era habitual a diario, 
el martes pasado, la joven, cuyo 
nombre se corresponde con las 
iniciales de Y.N.P., se desplazó a 
la capital, donde cursa estudios 
de Magisterio, pero no volvió a 
su domicilio.

Por otra parte, en término de 
Montuenga, un camión entró en 
colisión con un turismo, resultando 
herido grave el conductor de éste. 
La Policía Local, con apoyo de 
efectivos de la Guardia Civil, loca
lizaron a una persona en el interior 
de un vehículo robado, cerca del 
hotel Puerta de Segovia.

M.C.D. 2022
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La empresa FCC se compromete a subrogar la totalidad de la plantilla

Los trabajadores desconvocan la huelga de 
recogida de basuras prevista para el día 22
La huelga en el servicio de 

recogida de basuras y limpieza 
viaria prevista para el día 22 de 
enero quedó ayer finalmente 
desconvocada al alcanzar un 
acuerdo con FCC Medioam- 
biente para la subrogación de la 
totalidad de la plantilla existen
te antes de que la empresa se 
hiciera cargo de este servicio.

_________________________ M. GALINDO

La solución al conflicto susci
tado entre empresa y trabajado
res llegó después de la reunión 
celebrada ayer en el Ayunta
miento en la que participaron los 
representantes del comité de em
presa y de la propia empresa ad- 
judicataria, bajo la mediación 
del alcalde de Segovia, Ramón 
Escobar.

Después de dos horas de de
bate, ambas partes acordaron 
elaborar un acta en el que rubri
car los compromisos adquiridos 
por los trabajadores y por la em
presa. De este modo, FCC se 
compromete a subrogar el 100 
por ciento de la plantilla que con 
fecha 31-12-95 prestaba el servi
cio de recogida de residuos sóli
dos y limpieza viaria, y además 
no realizará “una reducción trau
mática de la plantilla” hasta que 
no se fírme el nuevo convenio 
colectivo que regulará la rela
ción laboral entre patronal y tra
bajadores.

El acuerdo obliga también a 
iniciar de forma inmediata la ne
gociación colectiva, que recoge
rá en una de sus cláusulas la am
pliación del periodo de vacacio
nes en los términos que se acuer
den en el nuevo convenio; con el 
fin de mantener el número de 
puestos de trabajo mínimos que 
se pacten.

El presidente del comité de

Trabajadores y empresa, durante la reunión celebrada ayer en el Ayuntamiento. j u an  mar t in

empresa, Luis Mariano Polo 
Otero, expresó ayer su satisfac
ción por el acuerdo alcanzado 
con FCC, señalando que el fin 
del conflicto se ha conseguido a 
través de
una nego
ciación “ra
cional y ló
gica".

“Ha habi
do momen

El comité de empresa iniciará 
en breve los contactos para 

constituir la mesa negociadora 
del nuevo convenio colectivo

tos duros a lo largo de todo el 
proceso negociador —afirmó 
Polo— pero finalmente se ha 
puesto de manifiesto que el 
acuerdo pasaba por readmitir a

la gente para después conseguir 
un compromiso por ambas par
tes de negociar una plantilla mí
nima”.

La readmisión de los 8 traba
jadores cu
yos contra
tos no fue
ron subro
gados por 
FCC tendrá 
carácter in

mediato, y posteriormente el co
mité de empresa iniciará los tra
bajos de constitución de la mesa 
negociadora del nuevo convenio 
colectivo. En este sentido, Polo

Otero señaló que la negociación 
comenzará “lo antes posible”, 
aunque señaló que la plataforma 
reivindicativa que se presentará 
a la mesa negociadora deberá ser 
refrendada por la totalidad de los 
trabajadores en una asamblea 
que será convocada esta misma 
semana.

“Tenemos que tener en cuenta 
la opinión de los trabajadores 
para el futuro laboral de la em
presa —manifestó— porque 
aunque lo más importante está 
ya conseguido, ahora hay que 
conseguir un acuerdo que pueda 
garantizar el empleo”.

“El servicio 
está 

garantizado”
____________________________Mj G.

El alcalde de Segovia, 
Ramón Escobar, manifes
tó su satisfacción por el 
acuerdo alcanzado entre 
la empresa y los trabaja
dores de recogida de ba
suras, asegurando que las 
futuras modificaciones 
que se realicen en el seno 
de la plantilla no afecta
rán en absoluto al servi
cio que se preste a la ciu
dad.

“Creo que el conflicto se 
ha resuelto rápidamente y 
de buenas maneras —dijo 
Escobar— y aunque cuan
do se está negociando y 
mediando entre ambas 
partes se puede hablar de 
muchas cosas, el resultado 
es lo importante".

Asimismo, señaló con 
un lacónico “para eso lo 
pagamos” que la recogida 
de basuras está garantiza
da en la ciudad.

Por su parte, Luis Maria
no Polo afirmó que la postu
ra del Ayuntamiento en este 
conflicto ha sido siempre “a 
la espera" de los aconteci
mientos, interviniendo sola
mente “cuando las cosas 
han tomado un cariz preo
cupante".

“Lo que está claro es 
que si los trabajadores no 
nos apoyan, no hubieran 
estado ocho trabajadores 
en la calle, sino 18, y no 
hubiera habido lugar a una 
negociación —dijo—; 
mientras que ahora sabe
mos que tanto los trabaja
dores como la empresa no 
vamos a conseguir lo que 
queremos, pero se han 
abierto las vías para un diá
logo".

t
LA SEÑORA

D- Blanca de la Torre Comas
(Vda. de Lozano)

Falleció en Madrid, el día 10 de enero de 1996
A los 93 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus primos, sobrinos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma.

El funeral se celebrará hoy, día 11, a las 5 de la tarde en la 
iglesia parroquial de San Miguel de Cuéllar (Segovia), donde 
llegará el cadáver procedente de Madrid.
Acto seguido, el cadáver recibirá cristiana sepultura en el ce
menterio de Cuéllar.

Excmo. Ayuntamiento de Segovia
NEGOCIADO: POLICIA URBANA

---------ANUNCIO---------
OCUPACION DE VIAS PUBLICAS CON TERRAZAS 

DE ESTABLECIMIENTOS HOSTELEROS
A fin de resolver por este Excmo. Ayuntamiento, la con

cesión de licencias de ocupación de vías públicas con mesas 
y sillas de café (terrazas) de establecimientos hosteleros 
abiertos al público en la Capital; se significa y quiere recordar 
esta Alcaldía a los Sres. Industriales del ramo posibles 
interesados en las concesiones citadas, que hasta el día 31 de 
Enero de 1996, deberán solicitar formalmente de esta Corpo
ración y en instancia que se presentará en el Registro General 
la concesión de las licencias municipales.

Las peticionesquese formulen para instalación de terrazas 
ya situadas en años anteriores yen igual silio tendrán esta acla
ración y se señalará el número de metros que se interesan; si 
se tratare de terrazas de nueva o primera instalación o 
implicare modificación de aquellos lugares de costumbre, se 
acompañará a éstas plano o croquis de situación y medidas o 
superficie. Tanto unos como otros, deberán señalar expresa
mente en su petición si la instalación de la terraza lo será 
durante todo el año o únicamente para la temporada que 
comprende de Abril a Octubre.

Las concesiones que en su día se efectúen lo serán con 
arreglo a las prescripciones de la O.M. de ocupación y uso de 
vías públicas que estuviere en su caso vigente.

Segovia, 13 de Diciembre de 1995.
EL ALCALDE,

Fdo.: Ramón Escobar Santiago

M.C.D. 2022
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Un total de doce 
candidaturas diferentes 
concurren a las 
elecciones para los 
representantes de los 
impositores de Caja 
Segovia que se celebran 
durante el día de hoy en 
las instalaciones de la 
entidad, comenzando el 
recuento de votos a las 
cinco en punto de la tarde. 
Entre las principales 
motivaciones de los 
candidatos figura la 
potenciación y 
ampliación de la Obra 
Social y de la
Universidad segoviana. 
La búsqueda de créditos 
blandos para la compra y 
rehabilitación de 
viviendas para jóvenes 
son también puntos 
destacados por los 
aspirantes.
Mientras tanto, IU 
estudia la posibilidad de 
impugnar el proceso 
electoral.

El impulso a la Obra Social y la Universidad segoviana centran el interés de los aspirantes

Hoy se eligen los 49 representantes de 
los impositores de Caja Segovia

________________ FERNANDO SANJOSE

A partir de las diez de la maña
na y en horario continuado hasta 
las cinco de la tarde, los 640 im
positores de la Caja de Ahorros de 
Segovia eligen hoy a 49 repre
sentantes para la próxima asam
blea general de la entidad entre las 
12 candidaturas que concurren a 
la elección.

Desde la lista que lidera Mi
guel. Angel Antona, —la más 
concurrida, con 41 miembros— 
hasta las cuatro que tienen el mí
nimo exigido, —nueve perso
nas—, los miembros de las can
didaturas trataban durante todo 
el día de ayer de contactar con 
los compromisarios para tratar 
de conseguir su voto.

Al menos siete de los doce ca
bezas de lista se quejaban ayer de 
modo más o menos airado por 
padecer una ausencia total de fa
cilidades a la hora de conseguir los 
listados con los nombres y direc
ciones de los clientes de la Caja. 
“Todo es muy precipitado y con la 
imposibilidad de hablar con los 
votantes, será difícil que nos co
nozcan”, decía uno de ellos.

Durante los últimos días, al 
menos tres de estas candidaturas 
han enviado por correo informa
ción a los votantes, solicitando 
su apoyo. El resto, recurrieron a 
medios más rudimentarios, 
como el teléfono y la guía para 
tratar de conseguirlos votos ne
cesarios para ser elegidos.

Independientes
La mitad de las candidaturas se 

califica a sí misma como “inde
pendiente", siendo además las lis
tas que se componen con menos 
nombres, los justos en cuatro casos.

En este grupo, la más numero
sa es la encabezada por Jorge 
Juan Martínez Acinas, que fija

La Caja de Ahorros da un nuevo paso en el proceso electoral abierto en la entidad.
JUAN MARTIN

sus prioridades en mejorar los 
tipos de interés en beneficio de 
los ciudadanos, aumentar las in
versiones de la Caja en la ciudad 
para potenciar el desarrollo eco
nómico y social de la provincia 
y mejorar el clima laboral en la 
entidad financiera.

El abogado y profesor universi
tario, Félix Escudero se presenta 
acompañado por otros profesores, 
abogados, industriales y arquitec
tos, que fijan su punto de mira en 
mantener la Caja como entidad 
independiente, libre de fusiones 
“para que sus beneficios repercu
tan en los segovianos”, la poten
ciación de la Universidad y lacón- 
cesión de créditos “blandos” a los 
jóvenes que buscan vivienda en la 
ciudad, “y no en el extrarradio".

Antonio Cámara lidera otro 
grupo en el que la idea de preser
var la independencia de la Caja 
es la base de sus prioridades.
Este grupo también quiere que

Sólo dos partidos políticos presentan sus listas
_________________________________F.S.

Tras la desestimación de la 
lista en la que miembros de 
Izquierda Unida eran mayoría, 
sólo dos partidos presentan 
una candidatura a las eleccio
nes que se celebran durante 
todo el día de hoy.

El diputado provincial del 
PSOE, Jesús Olmos, es el pri
mero en una lista que comparte 
con doce socialistas más.

Entre los objetivos resaltados 
en la maratóniana campaña de
sarrollada el martes y ayer, des
taca la defensa que harán de los 
ahorros como fuente de inver
sión en la pequeña y mediana 
empresa de la provincia. Tam-

se salvaguarden los puestos de 
trabajo, además de propiciar po
sibilidades de ascenso entre los 
empleados. La potenciación de 
la Obra Social y el mantenimien
to de la Universidad completan 
sus preocupaciones principales.

El cabeza de lista Tomás J. Lo
renzo Moreiro asegura que lidera 
“un grupo preocupado por Sego
via", que básicamente se compo
ne de funcionarios, profesores y 
empresarios. Lorenzo asegura que 
quiere ver “cómo terminan algu
nas cosas ya empezadas".

El grupo se completa con la 
lista que lidera Pablo Oscar Ortiz, 
y la de Celedonio Martín, titular 
de un despacho de asesoría fiscal 
en Cuéllar, que tratará de “luchar 
en defensa de mis clientes en sus 
conflictos con la Caja".

Universitarios
La nutrida lista, —23 perso

nas—, que lidera el profesor uni-

bién la Universidad segoviana, 
a la que quieren mantener 
como una inversión socio-cul
tural que tenga carácter públi
co, aunque manteniendo el 
apoyo de la entidad de ahorro.

Se completan los puntos de 
interés con la potenciación de 
los prestamos de ayuda a la 
vivienda destinados sobre todo 
a las parejas jóvenes.

Olmos reconoce que el re
sultado de estas elecciones “es 
imprevisible”, aunque tratarán 
de conseguir que un mínimo 
de siete de sus miembros sean 
elegidos, “para entrar en el 
consejo de administración".

“La Caja no es un foro polí-

versitario José I. Rico, es sin 
duda la que más interés fija en 
los problemas universitarios, 
culturales y de juventud de la 
ciudad a través de la Caja.

No en vano, las 23 personas 
son cercanas a la asociación Ho
rizonte Cultural y circuios uni
versitarios. Sobre las cuestiones 
puramente financieras afirman 
tener “multitud de ideas”.

El ex-presidente de la FES, 
Miguel Angel Antona, es el pri
mer nombre de una lista de 41, 
la mayoría, miembros de la orga
nización agraria ASAJA.

Sus objetivos son el engran
decimiento de la Caja en contac
to con la sociedad “a la que per
tenece y se debe", la apertura de 
la entidad a los sectores produc
tivos más dinámicos y que sos
tienen la economía segoviana, 
para asegurar su futuro y “evitar 
la politización y lucha de parti
dos en el seno de la Caja.

tico" es una expresión que 
comparten tanto Olmos, como 
el cabeza de lista del PP, José 
Carlos Monsaivc.

Además de esa afirmación, 
Monsaivc aseguró que su gru
po tiene el objetivo único de 
“servir a la Caja"

Monsaivc y sus compañeros 
trataran de fomentar la compcti- 
lividad a través de créditos y de 
bajos tipos de interés, además de 
mejorar el servicio al cliente, 
“para que sea más cálido, casi 
familiar". Este grupo considera 
primordial aumentar la Obra 
Social y potenciar desde la Caja 
la cultura, de la que es el estan
darte la Universidad.

El criterio de 
la botella de 
champán de 

Navidad
-------------------------- ra

Los miembros de la coa
lición Izquierda Unida que 
junto a personas relaciona
das con otros grupos forma
ban la única candidatura 
que fue rechazada por la co
misión electoral el pasado 
martes, estudia la posibili
dad de impugnar el presen
te proceso electoral en la 
Caja de Ahorros, “sobre 
todo por una cuestión de or
gullo", según afirmaron sus 
representantes.

Los miembros de la can
didatura aseguran que “se 
ha utilizado la letra peque
ña para impedir que nos 
presentáramos en este pro
ceso”.

Tres de los componentes 
de la lista fueron considera
dos no válidos para formar 
parte de la candidatura, de 
acuerdo con el reglamento 
de designaciones y eleccio
nes, que dice que “el titular 
idóneo es el primer titular".

Los tres miembros re
chazados tienen en la Caja 
cuentas compartidas con 
otras personas, y mientras 
ellos consideran que “cual
quiera de los dos titulares 
tiene los mismos derechos 
que el otro respecto a la 
cuenta”, la Caja estima que 
sólo el primer nombre, —ti
tular idóneo—, inscrito 
puede optar a convertirse 
en compromisario.

IU aseguró que se Ies ha 
aplicado “el criterio de la bo
tella de champán”, en refer
encia al sistema seguido las 
pasadas navidades por la en
tidad, que para felicitar las 
fiestas a sus clientes envió 
una caja con una botella de 
champán y dos copas. En 
aquella ocasión sólo recibie
ron el regalo los primeros ti
tulares de las cuentas com
partidas.

Voto censitario
Los representantes de IU 

declararon que “parece que 
hemos vuelto a la época del 
voto censitario, en los que 
el marido tiene toda la po
testad para decidir y hacer".

Tras calificar como ar
caicas las normas que rigen 
el proceso electoral en la 
primera entidad de ahorro 
de Segovia, afirmaron que 
“la coalición estará presen
te en los orgános de gobier
no gracias a su repre
sentación política en las 
Cortes" y anunciaron que 
“lo primero que haremos 
será tratar de cambiar este 
anacronismo.

Los miembros de la 
coalición aseguran que la 
desestimación de su can
didatura “margina a un 
gran sector de la pobla
ción" y recomendaron, 
ante su ausencia, que los 
impositores voten la lista 
liderada por Tomás J. Lo
renzo.

M.C.D. 2022
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Se aprobará definitivamente este año

El Ayuntamiento espera este año aprobar de forma definitiva el plan especial de San Lorenzo. j u an  mar t in

El plan de San Lorenzo 
permitirá construir sólo en 

algunas de sus huertas
El plan especial del barrio de San Lorenzo seguirá permitiendo 

construir en algunas de sus huertas, pues la posibilidad de edifi
car que recogía ya el plan general puede ser restringida, pero no 
anulada por completo, según explicó a esta Redacción el concejal 
de Urbanismo del Ayuntamiento, José Luis Sanz Merino.

Banco NatWest
Inaugura su primera oficina

en Segovia
C/ Fernández Ladreda N911, Segovia.

Entre con Pedro Del^a-do en un Banco con años de experiencia y 
millones de clientes en todo el mundo.

Un gran Banco que responde a todas sus necesidades, con una 
^ran ^ama de productos y servicios financieros y sobre todo ...

_____________ JESUS MARTINEZ CALLE

El equipo de gobierno muni
cipal ha alcanzado un acuerdo de 
consenso con los diversos secto
res sociales afectados acerca de 
las principales alegaciones pre
sentadas al plan especial de San 
Lorenzo, informaron ayer a este 
diario desde el gabinete de pren
sa del Ayuntamiento, que espera 
que su aprobación definitiva ten
ga lugar este mismo año.

Tras la reunión celebrada el 
pasado martes y a la que asistie
ron el alcalde, Ramón Escobar; 
el concejal de Urbanismo y el 
coordinador de este área en el 
Consistorio, Jesús Gómez Sanz; 
y representantes de la Academia 
de Historia y Arte de San Quirce, 
el Colegio de Arquitectos, la Pa
tronal de Industrias de la Cons
trucción (PIC), la Asociación de 
Vecinos de San Lorenzo y 
miembros del equipo redactor 
del plan del mencionado barrio, 
el municipio ha apostado por 
permitir la construcción sólo en 
algunas de las huertas del banio, 
yaque, en opinión 
de Sanz Merino, 
una prohibición 
total en tal sentido 
sería incompati
ble con la posibi
lidad de edificar 
en los citados lu
gares contenida 
en el plan general.

De todas for
mas, el plan espe

El plan especial 
contemplará la 

edificación en el 
barrio, junto a la 
calle Jerónimo de 

Aliaga, de un 
aparcamiento 
subterráneo

la institución académica. “La pre
caución del Ayuntamiento —aña
dió— debe ser evitar eso”.

A pesar de esas objeciones, 
Alonso Zamora reconoció a esta 
Redacción que todos los asisten
tes al encuentro convocado por 
el municipio “veíamos una serie 
de soluciones próximas en línea 
de colaboración y tengo la espe
ranza de que se pueda llegar a un 
acuerdo, pues la postura de la 
Academia no está tampoco de
masiado alejada, aunque sería 
necesario buscar un equilibrio".

En cuanto a las albercas, el 
equipo de gobierno pretende de
jar sólo las ya existentes, como 
integrantes de las huertas, pero 
no las nuevas que podrían “dar 
lugar a la construcción de pisci
nas”.

Las caceras
Al parecer, el Ayuntamiento 

aceptó otra de las peticiones que 
había realizado la Academia de 
San Quirce en el sentido de que 
el plan proteja determinados bie

nes de interés del 
barrio como el 
sistema de cace
ras, que se refle
jarán en un pla
no, o varios res
tos de monu
mentos.

Hubo coinci
dencia entre to
dos los presentes 
sobre la necesi

...un trato especial a todos nuestros clientes.

...Y participe en el sorteo de 10 bicicletas 

Mountain Bike y 5 T.V. Color con vídeo 

incorporado.

5 TV color SAMSUNG.
14 pulgadas. Video incorporado.

Además, con Banco 

NatWest puede conse
guir 2 vídeos de Pedro 
Delgado y 500 maillots 
para las primeras 500 

cuentas abiertas.

10 magníficas Mountain Bike.
Cambio 18 velocidades

Infórmese en nuestra oficina de 
Segovia en los teléfonos:
43 10 00 *43 13 62

cial incluirá una ordenanza de 
huertas estableciendo que las 
mismas deberán tener un por
centaje mínimo de arbolado para 
que mantengan su carácter, 
mientras que en aquellas donde 
se permita construir, las edifica
ciones tendrán que presentar 
“una tipología acorde con el lu
gar’’, apuntó el concejal de Urba
nismo.

La mayor oposición a la posi
bilidad de construir en las huer
tas proviene de la Academia de 
Historia de San Quirce, que con
sidera que deben seguir utilizán
dose como tales y, en caso con
trario, dedicarse a parques o zo
nas verdes. No obstante, el cen
tro de estudios locales reconoce 
que su solicitud no es fácil de 
respetar porque las huertas re
quieren la presencia de una pe
queña edificación para guardar 
los aperos y “se empieza por esa 
y se termina con un chalé”, indi
có Alonso Zamora, quien acudió 
a la reunión en representación de

dad de preservar la ribera del río 
Eresma, ya que se trata de una de 
las señas de identidad del barrio.

Más problemas suscitó la in
tención municipal de desarrollar 
un vial que conecte la calle de 
San Gabriel, a través de Jeróni
mo de Aliaga y Cardenal Zúñi- 
ga, con el paseo de Santo Do
mingo. Algunos de los presentes 
estiman que ese ramal puede ser 
muy “agresivo” para la zona, 
aunque, según explicó el conce
jal de Urbanismo, al final se lle
gó a la conclusión de que era 
preciso para solucionar los pro
blemas de tráfico de San Loren
zo y alejar la circulación de vehí
culos del Acueducto.

En la reunión se puso también 
de manifiesto que el centro de 
salud Segovia 111 se construirá 
finalmente en terrenos adyacen
tes a la Vía Roma, en las proxi
midades de Jerónimo de Aliaga, 
donde también se prevé la posi
bilidad de edificar un aparca
miento subterráneo.

EL MELMTMO DE SEGOVIA
M.C.D. 2022
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Las diferencias económicas radicaban en el pago de las “guardias’

El INSALUD liquida la deuda contraída 
con los trabajadores de Segovia Rural
El INSALUD ha acepta

do el sistema de “guar
dias” que realizan los tra
bajadores del centro de sa
lud Segovia Rural, y ha 
abonado la deuda contraí
da con el equipo de profe
sionales por el desarrollo 
de este servicio.

_________________P. BRAVO ALVAREZ

Los trabajadores del centro 
de salud Segovia Rural, insta
lado en las antiguas dependen
cias de la residencia Antonio 
Machado, han recibido junto a 
la nómina de diciembre el 
pago del servicio de atención 
continuada realizado entre 
mayo y diciembre de 1994. De 
esta forma, el INSALUD liqui
daba la deuda que había sido 
demandada por un grupo de 
trabajadores ante el Juzgado 
de los Social, instancia que fa
lló a favor de los denunciantes 
en noviembre.

Las 25 personas afectadas 
han recibido aproximadamen
te seis millones de pesetas, 
mientras que se mantiene pen
diente el pago exclusivamente 
de una trabajadora.

El retraso en la retribución 
del servicio se mantuvo hasta 
el pasado verano, cuando tra
bajadores y el director provin
cial del INSALUD, Carlos La
ffón Roca llegaron después de 
un año y medio de demoras, a 
un acuerdo. En agosto fue ac
tualizada la situación econó
mica correspondiente a 1995, 
manteniendo la regularidad de 
pago durante el resto del año y 
la deuda de 1994.

•Previamente el equipo de 
Atención Primaría desarrolló 
una serie de protestas, inclui
dos paros y concentraciones, 
que fueron desconvocados 
ante la intervención de Laffón 
Roca. El representante provin
cial de Sanidad pidió que se 
recuperara la actividad normal 
del centro ante el compromiso 
de negociar la aportación de 
las cantidades adeudadas.

Las diferencias económicas

Los trabajadores abandonaron las protestas de mayo (en la imagen) ante la intervención JUAN MARTIN 

de Laffón.

radicaban en la vinculación del 
centro con dos administracio
nes públicas: la Junta de Casti
lla y León y el INSALUD. Los 
profesionales realizaban el 
servicio de atención continua
da de acuerdo a las pautas tra
zadas desde la Comunidad Au
tónoma de quien dependen, y 
con las que además coinci
dían, mientras que desde el 
Gobierno central se admitía el 
pago del cincuenta por ciento 
de las horas trabajadas.

El sistema que actualmente

_______________________________ RB.
La libre elección de espe

cialistas se pondrá en marcha 
en Segovia a partir del día 31 
de enero, según ha garantiza
do el director provincial del 
INSALUD, Carlos Laffón 
Roca, que durante estas se
manas prepara los cambios 
que el desarrollo de esta fa
cultad conlleva para las es
tructuras segovianas.

se mantiene y por el que se abo- 
naesel marcado por la Junta con 
pequeñas variaciones negocia
das, sin que se hayan vuelto a 
registrar anomalías desde el pa
sado mes de septiembre.

Intervención de Laffón
Fuentes del equipo profe

sional han valorado positiva
mente la actuación desarrolla
da durante el conflicto por la 
directora de Gestión de Aten
ción Primaria y por Carlos La
ffón Roca sobre el que afirman

Elección de especialistas
Los pacientes que a partir 

de esta fecha requieran aten
ción especilizada recibirán 
información por parte de sus 
médicos de cabecera sobre el 
equipo de especialistas que 
han sido asignados al centro 
de salud al que pertenece. 
Pero además y sí así lo desean 
pueden optar por cualquier 
otro facultativo del INSA
LUD. En este caso, el médico

que “ha demostrado ser un 
hombre de palabra, con capa
cidad negociadora, y que cum
ple sus compromisos”.

El director provincial, ade
más de procurar un acuerdo 
con la Junta, garantizó a los 
demandantes que no recurriría 
el fallo del Juzgado, en el caso 
de que fuera contrario al IN
SALUD, “y también ha cum
plido en este punto, aunque ge
neralmente la Administración 
alargar los procesos legales” , 
indican.

de cabecerá también facili
tará el listado de especialis
tas de Segovia, indicando 
sus horarios de trabajo y el 
volumen de las listas de es
pera. “No existe limitación 
para este derecho, por lo que 
si al paciente no le gusta el 
médico que ha elegido, pue
de volver a cambiar”, ha in
dicado el titular provincial 
del INSALUD.

Presentan más 
de mil firmas 
contra el 
cogenerador de 
Navas de Oro
_____________________ EL ADELANTADO

Los concejales independien
tes del Ayuntamiento de Navas 
de Oro presentaron ayer en el 
registro de la Delegación Terri
torial de la Junta casi 1.500 fir
mas solicitando un estudio de 
impacto ambiental (EIA) para el 
cogenerador eléctrico que está 
previsto instalarse en el término 
de Navas de Oro.

La oposición municipal de di
cha localidad presentó las firmas 
junto a una serie de recursos con 
los que argumentan la inconve
niencia de dicha instalación, 
para la que había solicitado li
cencia la Compañía Minera del 
Río Pirón, S.A., que mantiene 
una explotación de feldespatos 
en este lugar.

Los ediles independientes 
Marcos Vela e Irineo Rubio ex
plicaron que las rúbricas corres
ponden a vecinos de Navas de 
Oro y de otros ayuntamientos 
colindantes que también podrían 
verse afectados por el proyecto.

De la misma forma han asegu
rado que la mitad de los avales 
(740) proceden de Navas de Oro, 
superando así los 616 votos con
seguidos en las últimas eleccio
nes municipales por el PP que 
representa el alcalde del munici
pio, José Villacorta. Los conce
jales independientes también 
mostraron su confianza en que 
tres de los cinco concejales po
pulares “si pudieran volverse 
atrás lo harían".

Tras presentar las firmas, diri
gidas a la Comisión Provincial 
de Actividades Clasificadas, los 
concejales precisaron que su 
postura no es contraria a la con
tinuidad de la explotación mine
ra, sino que sólo piden conocer 
si el cogenerador puede repercu
tir negativamente en los montes 
de la comarca. Posteriormente 
las mismas finnas se las harán 
llegar a la Comisión de Medio 
Ambiente de las Cortes de Cas
tilla y León.

Marcos Vela también recordó 
que en junio de 1993 el alcalde 
de Navas, quien continúa ocu
pando el cargo, denunció ante la 
Junta a la compañía minera por 
diversas irregularidades.

Jueves Y Sábados

TERCER ANIVERSARIO
EL SEÑOR

D. Antonio de la Fuente Lázaro
Que falleció en Segovia, el día 12 de enero de 1993

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Cambia tu vida 
para toda la vida ]

El funeral que se oficie mañana, día 12, a las 7,30 de la tarde, en la iglesia parroquial de San 
Miguel y las misas gregorianas, que a partir del día 8 de abril a las 11 de la mañana, tendrán 
lugar en la capilla del Santísimo Sacramento, en la Santa Iglesia Catedral, serán aplicadas 
por el eterno descanso de su alma.

Sus hermanos, Juana, María-Concepción, Juan, Matilde (Vda. de Pérez Casanova), Sor 
María de Loyola (religiosa Salesa) y Lucía de la Fuente Lázaro; hermano político, 
Miguel Carvajo Flórez; sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

M.C.D. 2022
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El Ayuntamiento pretende preservar aquellos edificios históricos que imprimen carácter a una ciudad Patrimonio como Segovia. JUAN MARTIN

El Ayuntamiento tratará de evitar la demolición de casas históricas declaradas en ruina

Urbanismo aprobó la ordenanza de 
conservación y ruina de edificios

La Comisión de Urbanismo del Ayunta
miento aprobó ayer de forma definitiva y 
por unanimidad la ordenanza reguladora 
del deber de conservación y el estado ruino-

so de las edificaciones con la que pretende 
regular la citada obligación adaptándola 
a una ciudad como Segovia Patrimonio de 
la Humanidad. La nueva norma persigue

que la posible declaración de ruina de un 
edificio histórico no derive normalmente 
en su demolición, porque si no se estaría 
anulando el principio de conservación.

____________ JESUS MARTINEZ CALLE

La Comisión de Urbanismo 
aprobó ayer con el apoyo de los 
concejales del PP, PSOE e IU la 
ordenanza de conservación y 
ruina de edificios que persigue, 
en opinión del concejal de la ci
tada área, José Luis Sanz Meri
no, regular ese deber de mante
ner en condiciones una determi
nada casa que ya regula la Ley 
del Suelo, pero adaptándolo a 
una ciudad patrimonio de la hu
manidad como Segovia.

La nueva norma está inspira
da también en la idea de que es 
de interés público preservar el 
patrimonio histórico y, por lo 
tanto, la actividad municipal no 
se puede ceñir sólo al momento 
de dar la licencia de una obra, 
sino que debe ayudar al mante
nimiento de esos edificios sin
guales “como elementos de 
atracción de numerosos visitan
tes y recursos” dentro del campo 
turístico, se apunta en la exposi

ción de motivos de la disposi
ción.

La ordenanza regula el proce
dimiento a seguir para la posible 
declaración de ruina de una de
terminada vivienda, que hasta 
ahora podía ha
cerse, al estar re
gulado por la 
Ley del Suelo, 
pero no había 
una normativa 
adaptada a las 
condiciones de 
esta ciudad.

El municipio está 
estudiando la 

redacción de otra 
ordenanza de 
rehabilitación

Además, Sanz Merino consi
dera que esa catalogación de rui
noso se está utilizando en mu
chos casos por los propietarios 
como causa de rescisión del con
trato de arrendamiento de sus in
quilinos, cuando su virtualidad 
debería referirse principalmente 
a cuestiones de seguridad de los 
viandantes y terceros. “La ruina 
—reconoció el concejal— deri
va normalmente en la demoli

ción del edificio, pero en Sego
via no podemos aceptar eso para 
aquellos monumentos que dan 
peculiaridad a esta capital como 
ciudad Patrimonio porque que
daría sin contenido el deber de 

conservación”.
La nueva 

norma apuesta 
por conciliar 
los dos sistemas 
imponiendo 
una serie de de
beres a particu
lares e institu

ciones propietarios de edificios 
representativos de la ciudad en 
relación a la conservación de los 
mismos indicándoles “hasta 
dónde llega ese deber y, a partir 
de qué momento, no alcanza”.

Acuerdos
Así, y en el supuesto de que se 

declare la ruina de una determi
nada casa, la ordenanza intenta 
evitar su demolición obligando a 

sus dueños a adoptar una serie de 
medidas de seguridad dentro del 
contenido de su deber de conser
vación, porque si “se supera ese 
límite —comenta Sanz Meri
no— se adoptan otras medidas y 
el Ayuntamiento puede intentar 
llegar a acuerdos con los particu
lares, a través de subvenciones, 
por el interés que suscita el man
tenimiento de esas viviendas”.

Precisamente, con ese objeti
vo el Ayuntamiento está estu
diando otra ordenanza de rehabi
litación para por medio de un 
convenio con el Ministerio de 
Obras Públicas, Transportes y 
Medio Ambiente (MOPTMA) o 
con la Junta poder “financiar ac
tuaciones preventivas sobre la 
ruina y que den virtualidad a la 
conservación que se pretende", 
pero “hasta que tengamos ese 
instrumento la nonnativa de rui
na habilita al particular a inter
venir o subsidiariamente al 
Ayuntamiento".

El alcalde 
tendrá gran 

protagonismo 
en todo el 

procedimiento
___________________________J.M.C.

El alcalde de Segovia 
tendrá un gran protagonis
mo en toda la instrucción 
del procedimiento de ruina 
conforme a la ordenanza 
aprobada ayer por la Comi
sión de Urbanismo y que 
recibirá el visto bueno defi
nitivo en el pleno municipal 
de la próxima semana.

Aunque, tras la aproba
ción provisional de la nor
ma, se había presentado 
una alegación contra esa 
excesiva potestad del presi
dente de la corporación mu
nicipal, los asesores jurídi
cos del Ayuntamiento re
chazaron la misma al consi
derar que esos poderes tie
nen base en la Ley del Sue
lo por el interés turístico.

Dos capítulos
De esta forma, la orde

nanza de conservación y 
ruina cuenta fudamental- 
mente con dos capítulos, 
subdivididos a su vez en 
dos secciones.

El primer capítulo hace 
referencia al deber de con
servación de las edificacio
nes, dedicando su primer 
apartado a la regulación de 
los aspectos sustantivos de 
esa obligación: contenido; 
condiciones mínimas de se
guridad, salubridad y orna
to; órdenes de ejecución 
por motivos especiales; de
ber de conservación de es
pacios no edificados; y 
obligación de rehabilita
ción; mientras en el segun
do se establece el procedi
miento con arreglo al que se 
podrá exigir ese deber y la 
aplicación de la ejecución 
subsidaria en caso de in
cumplimiento.

El capítulo II recoge el 
estado ruinoso. Su sección 
primera fija los criterios 
precisos y objetivos para su 
declaración, y la segunda el 
procedimiento a seguir para 
su tramitación.

CURSO DE GESTION DE 
EMPRESAS TURÍSTICAS

Dirigido a parados de larga duración.
” UNA PROFESIÓN CON FUTURO " 

Curso subvencionado con la colaboración de la Consejería 
de Industria, Comercio y Turismo de la Junta de Castilla 

y León y del Fondo Social Europeo

Información e inscripción en el Centro de 
Estudios PIRÁMIDE

Conde Sepúlveda, 31 44 15 66

^(<•1' Señorío- 
be (Enrique IV 
PALAZUELOS DE ERESMA

PRECIOSOS 
ADOSADOS 

UNIFAMILIARES
200 m2 de Parcela
4 Dormitorios
2 Baños y Aseo 
124 m2 de jardín 
Garaje
Vistas magnificas

VAS A COBRAR
un sueldo en el empleo que encuentres 

al realizar alguno de estos cursos.

• CURSO DE AUXILIAR DE ENFERMERÍA.
• CURSO DE AUXILIAR DE GERIATRÍA.

REQUISITOS MÍNIMOS:
- (¡raduado Escolar.
- Mayores de 16 artos

H:< HAS DE IMPARI ICIÓX:
- de Enero a Mayo del 96.
- 1 I lora diaria.
- De lunes a Viernes
- FLEXIBILIDAD DE HORARIOS.

Junta de
Castilla y León

CENTRO

• • ESTUÜTg

INbOKMALIUN 
Y VENTA

4rSOL
• EXCUSVAS

C/Son Agustín, 9
Tino: 44 43 32

Dirección Oenerel de TUrlemo PIRAMIDE

i NO DESAPROVECHES ESTA OPORTUNIDAD !
Información e Inscripciones a partir
del 8 de Enero en:
C/ Agapito Marazuela, 28. ,

- Telf: 43 40 10 ^S^UOIO
I 40005 - SEGOVIA - Centro de Formación

S
□
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LOS HUERTOS

El Ayuntamiento se compromete a acatar la decisión popular

Los vecinos decidirán en referéndum la 
instalación de la planta de residuos

Los vecinos de Los Huertos, decidirán, el próximo domin
go, a través de un referéndum si quieren o no que se instale 
en el municipio, el Centro de Residuos Sólidos Urbanos, que 
tiene proyectado la Diputación. Así se decidió en la tarde del 
martes, tras una reunión, que a petición de los vecinos, se 
mantuvo en el Ayuntamiento de la localidad, en el que estu
vieron presentes los miembros de la corporación. El Ayunta
miento se comprometió a acatar la decisión popular.

____________________ALVARO RIÑELA

El pasado martes fue convo
cada una reunión vecinal como 
consecuencia de un escrito fir
mado por ocho vecinos de la 
localidad, solicitando al grupo 
de gobierno local que diera 
contestación y explicaciones a 
las preguntas formuladas en 
dicho escrito, relativas a la po
sible ubicación del centro de 
tratamiento de residuos soli
dos en el termino municipal.

El salón de actos del Consis
torio se encontraba práctica
mente repleto dándose cita en 
torno a 70 u 80 personas. El 
ambiente se presentaba tenso y 
crispado, como consecuencia 
de toda la información difun
dida en los distintos medios de 
comunicación, desde que se 
barajó la posibilidad de traer la 
planta de residuos hasta lo 
acontecido en las últimas fe
chas. En un principio, el alcal
de de Los Huertos, Alfredo 
Monjas, se limitó a explicar el 
contenido del borrador que fue 
elaborado y remitido por la Di
putación hace año y medio. Sin 
poder salirse más de ese con
texto, aclaro “que mas que in
formador lo que quiero ser es 
jnformado".

En lo referente a ese borra
dor, decir que se trata de una 
planta de residuos de unas 20 
hectáreas a explotar entre 13 o 
16 años. Después de ese tiem
po ese terreno podría ser apro
vechado como masa arbórea. 
Su impacto ambiental sería 
minimo y goza de un sistema 
tecnológico avanzado. El sis
tema sería por sus característi
cas el primero que se instalaría 
en España y es copia de uno 
que existe en Milán.

Seguidamente a la exposi
ción del borrador, que según el 
edil “la gente no se ha intere
sado en conocerlo hasta aho
ra”, se fueron sucediendo las 
preguntas a los componentes 
del ayuntamiento por parte de 
los vecinos presentes, que con 
un buen numero de reflexiones 
al respecto fueron analizando 
las repercusiones que esa ins
talación pueda tener. El equipo 
de gobierno qiíe lidera Monjas 
se limito a trasmitir al vecinda
rio “que el Consistorio no ha 
tomado ninguna decisión, así 
como que no ha dado ningún 
paso a favor o en contra”, ma
tizando que “solamente han 
sido los acontecimientos que 
se han sucedido "fuera de 
nuestro entorno los que han 
motivado esta reunión".

En el análisis de los vecinos

se sucedían las preguntas, has
ta llegar en varias fases de la 
reunión a entorpecerse la mis
ma, bien por salirse fuera del 
contexto fijado o bien por la 
tensión sostenida en el salón. 
Cuestiones como la influencia 
en los muchos acuíferos subte
rráneos que el termino posee o 
si puede ser muy contaminante 
para las condiciones vegetales 
que poseen esos terrenos y los 
colindantes, la duda de si la 
recogida de residuos sería de 
toda Castilla y León o el rumor 
popular de que si “nos conocen 
por el pueblo del vertedero", 
fueron comentados durante el 
transcurso de la reunión.

Los acontecimientos que ro
dean a la noticia, como el per
filado anteproyecto o la moda
lidad de compra-cesión ya de
finitiva, “han dejado por hecho 
la instalación definitiva del 
vertedero, sin consultar al pue
blo por lo que veo, dejándonos 
fuera de lo que es la base de lo 
que la Diputación quiere, que 
es la licencia del municipipo”, 
expuso uno de ios vecinos.

Falta de información
Monjas añadió que “con el 

pueblo nosotros no podíamos 
hablar al no tener la informa
ción suficiente". “Luego como 
dije en EL ADELANTADO, 
apuntó el alcalde, de haber 
algo se consultaría con los ve
cinos".

La crispación de los vecinos 
llego al punto de que algunos 
manifestaron que si el Ayunta
miento no paraba el proyecto 
serían ellos quienes lo hicie-

Luis Fuentes se reúne con el alcalde
_____________________ _________________________ P. BRAVO

El vicepresidente y delegado del Area de 
Servicios Técnicos, Proyectos y Obras de la 
Diputación decidió, inmediatamente después 
de tener conocimiento de la reunión celebrada 
el martes en Los Huertos, entrevistarse con el 
alcalde, Alfredo Monjas Gonálcz, para cono
cer la opinión de los vecinos sobre el centro 
provincial de residuos sólidos y procurar es
clarecer las dudas que el proyecto despierta. 
La entrevista, “la primera que mantego perso
nalmente con un representante de la Diputa
ción sobre este tema", apuntó Alfredo Monjas, 
apenas permitió abordar el proyecto, ya que el 
alcalde prefirió que participarán los cinco 
miembros que integran la corporación muni
cipal. La cita ha quedado lijada para el viernes, 
día 12, en el palacio provincial.

Luis Fuentes ha asegurado a este periódico 
en distintas ocasiones que se había explicado 
claramente las características del centro que 
pretenden ubicar en Los Huertos. Así hace 
referencia a una sesión informativa “desarro-

llada hace un más de un año, concretamente 
un sábado por la tarde, en el salón de actos del 
Ayuntamiento, y en la que expusimos a los 
vecinos el proyecto que teníamos en la Dipu
tación". “Ahora no pueden decir que no hemos 
ofrecido información —añade Luis Fuentes— 
porque hemos estado en contacto con Los 
Huertos. Incluso cuando se cambió la consti
tución de la corporación, volvimos a consul
tarles, sin que se haya manifestado en ningún 
momento problemas".

Alfredo Monjas recuerda la reunión a la que 
hace referencia el vicepresidente provincial, 
pero niega que haya vuelto a haber ningún 
contacto después, hasta el punto de que 
“pensábamos que se había olvidado ya este 
tema, pero ahora resulta que se han precipi
tado los acontecimientos y sólo tenemos un 
borrador". La pretcnsión de los repre
sentantes municipales es tener acceso el 
viernes al anteproyecto que elabora el equi
po de la Diputación y Fuentes se ha mostra
do de acuerdo a esta petición.

Alfredo Monjas, alcalde de Los Huertos. ALVARO RIÑELA

ran. Pero después de la ten
sión descargada la reunión 
tomó otro rumbo conforme a 
una reflexión (por parte de 
vecinos y ayuntamiento): la 
línea de actuación a seguir. 
Fue a partir de ahí cuando 
salieron a flote las propuestas 
y las preguntas del escrito 
formulado al ayuntamiento 
quedaron satisfechas, acla
rando todas las dudas exis
tentes en cuanto a consulta 
previa, solicitud de licencia, 
proyecto y contacto con 
administraciones.

Como decisión final se 

las

re-
cogieron dos propuestas: La 
primera relativa a esperar a 
que llegue al anteproyecto, 
para informarse el Ayunta
miento convenientemente, y 
la segunda, convocar un refe
rendum para decidir si se esta 

a favor o en contra de la insta
lación.

Tajantemente la mayoría de 
los asistentes se inclinaron por 
actuar cuanto antes, por lo que 
se estableció a mano alzada un 
referéndum a celebrar el próxi
mo domingo, dia 14, de 10 a 14 
horas, comprometiéndose el 
Ayuntamiento a acatar los re
sultados del mismo.

Dicho referéndum tendrá 
lugar en el colegio público 
para lo cual la mesa quedó 
compuesta mediante sorteo 
por : Laurentino Cañas, Angel 
Luis Enjuto y Armando Mon
jas, como suplentes estarán 
Milagros Llórente, Vitorio 
Castro y Frutos González.

Indicar que los votos serán 
personales para lo que el con- 
sitorio actualizara esta semana 
el censo municipal.

FUENTEPELAYO

Un total de 110 
niños 
participaron en 
el concurso de 
tarjetas 
navideñas
________________________JESUS OLMOS

Ha finalizado el concurso de 
tarjetas navideñas con un acto 
final en el salón juvenil de la 
Casa de la Cultura, convocado 
por el Ayuntamiento de la villa 
a través de su Concejalía de Cul
tura.

Ya hace el número VIII conse
cutivo de los convocados por el 
Ayuntamiento y ha sido un éxito 
pues los niños y niñas a quienes 
iba dirigido se han prestado con 
gran interés y afán a que su tarjeta, 
su dibujo, figure en el concurso y 
se vea su trabajo y porque no decir 
su incipiente arte en estas navida
des de 1995-96.

Lógicamente las tarjetas han 
versado y su tema ha sido plas
mar en el papel o en el cartón o 
cartulina, el nacimiento del Niño 
Dios en el portal de Belén y lo 
expresan, conforme y general
mente a su edad, como su imagi
nación les dicta.

En fin, han sido 110 tarjetas 
las presentadas y han estado ex
puestas, como digo, en el salón 
juvenil de la Casa de la Cultura 
en cuyo local el pasado día 6 el 
alcalde, la concejala de Cultura 
y otras autoridades clausuraron 
el concurso y concedieron y en
tregaron los premios a los con
cursantes, a todos, y con arreglo 
a su edad, como galardón de su 
participación en este concurso 
navideño.

Los precios de la 
leche se 
mantuvieron por 
encima de las 50 
pesetas por litro

Madrid. (Ical/C.A.).— Los 
precios de la leche pagados a los 
ganaderos se mantienen bastante 
por encima de las 50 pesetas por 
litro de media y se estima que 
seguirán así al menos hasta la 
mitad de este año, según la Fe
deración de Empresarios de Pro
ductores Lácteos (FEPLAC), 
ante la persistencia de la fuerte 
demanda por parte de los prime
ros compradores (industrias lác
teas y cooperativas) y las coti
zaciones que se mueven por en
cima en los mercados más pró
ximos de la UE.

En Castilla y León, el merca
do se encuentra muy movido, 
debido a la aparición de nuevos 
compradores, que podrían ser in
termediarios de otras empresas, 
frente a las ubicadas en la zona, 
lo que hace que los precios no 
sólo se mantengan, sino que pue
dan subir en este mes de enero. Se 
ha llnnado algún contrato de unas 
53 pesetas por litro para lodo el 
año 1996 para entregas de unos 
35.(XX) litros de leche diarios, que 
puede llevar, a perfilar cotizacio
nes en primavera/verano.

M.C.D. 2022
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Se confirma la ausencia de 
relación entre los restos de 
Blanca I y el príncipe de Viana
Pamplona (Efe).— Los docto

res de la Facultad de Medicina 
de la Universidad de Granada 
José Antonio y Miguel Lorente 
presentaron ayer en Pamplona el 
informe médico definitivo sobre 
el análisis del ADN que demues
tra que no existe una relación 
materno-filial entre los restos 
óseos atribuidos a la reina Blan
ca de Navarra y al príncipe de 
Viana.

El estudio fue encargado por 
la Institución Príncipe de Viana 
una vez que fueron descubiertos, 
en la Iglesia de Santa María de 
Nieva, restos óseos que se atri
buyeron a Doña Blanca, mien
tras que los asignados a su hijo, 
Don Carlos, se hallaban en una 
tumba identificada en el Monas
terio Cisterciense de Poblet, en 
la provincia de Tarragona. Se
gún los autores del estudio, al no 
haber relación materno-filial en
tre los restos se concluye que “o 
bien los huesos de Segovia no 
pertenecen a Doña Blanca de 
Navarra, o bien los restos de Po
blet no son los de Don Carlos, o 
bien ninguno de los dos restos 
óseos mencionados correspon
den a estas personas”.

Ante estas conclusiones, el 
consejero de Cultura del Gobier
no de Navarra, Pedro Burillo, 
manifestó su interés en prose
guir en el futuro las investigacio
nes, aunque el Ejecutivo no ha 
tomado ninguna decisión al res
pecto.

En este sentido, Burillo dijo 
que, antes de tomar una decisión 
se pedirá un informe sobre el 
estado de los restos atribuidos a 
Doña Leonor, madre de Doña 
Blanca, en los sarcófagos depo
sitados en la catedral de Pamplo
na. “Habrá que ver si es posible 
conocer ese indubitado de lo que 
son los restos de doña Leonor 
para que la cadena pudiera com
pletarse sin abrir de nuevo otras

FELIPE MOLINERO

Restos encontrados en la iglesia de Santa María de Nieva.

teorías de probabilidades”, preci
só el consejero.

En cualquier caso, Pedro Bu
rillo dijo que el Gobierno toma
rá, en la fecha más breve posible, 
la decisión de proseguir o no con 
las investigaciones que, en su 
opinión, “tienen un gran interés 
científico e histórico".

ADN mitocondrial
Por su parte, los autores del 

estudio explicaron que, debido a 
que los huesos tienen una anti
güedad de 500 años, se optó por 
estudiar el ADN mitocondrial, 
que se transmite exclusivamente 
por vía materna y que no se de
grada con el paso del tiempo. En 
este sentido, el doctor Miguel 
Lorente explicó que al proceder 
a la extracción de una muestra 
ósea correspondiente al cadáver 
momificado atribuido al príncipe 
de Viana descubrieron que había 
restos óseos correspondientes a 
tres personas diferentes.

Al respecto, Lorente matizó 
que “tras levantar y sacar la tú
nica mortuoria nos llevamos una 
sorpresa mayúscula ya que, 
como expertos, pudimos apre
ciar, de modo inmediato, que 
existían dentro del féretro y en
vueltos en la misma túnicas res
tos de más de una persona”, lo 
cual se comprobó tras un exa
men que determinó la existencia 
de tres restos óseos diferentes.

Los restos atribuidos a la reina 
Blanca de Navarra se descubrie
ron en el transcurso de unas 
obras de rehabilitación llevadas 
a cabo en la capilla real de la 
iglesia de Santa María en octu
bre de 1994. El 15 de diciembre 
de 1994, la Junta encargó un in
forme antropológico y paleonto
lógico de los citados restos al 
profesor de la Universidad Com
plutense José Manuel Reverte, 
quien atribuyó los restos a la rei
na navarra.

■■■■■■■i CUELLAR ■■■■■■■■

La zona de recreo no termina de consolidarse

El parque Huerta del Duque, entre 
la esperanza y el abandono

Han pasado más de diez años desde que se 
iniciaron los primeros trabajos para trans
formar lo que fue antigua huerta y zona de 
recreo del castillo-palacio de los Alburquer- 
que en un gran parque público. Los años 
pasan y el parque no termina de consolidarse

alternándose períodos de atención y cuidado 
con otros de aparente abandono, convirtién
dose por momentos en centro de actos vandá
licos, con destrucción de árboles y plantas, 
rotura de bancos y desaparición de fuentes, 
entre otros diversos daños.

______________________ S. GUIJARRO

Este gran espacio público, 
con una superficie aproxima
da de nueve hectáreas, está si
tuado en una zona de gran be
lleza monumental y paisajísti
ca.

Ubicado en un pequeño va
lle a los pies de la fachada sur 
del castillo y la línea de mura
llas que nace en la antigua for
taleza y continúa hacia el ba
rrio de Santiago, desde este 
parque se pueden contemplar 
buena parte del casco antiguo 
de Cuéllar y sus barrios bajos, 
así como la inmensa masa de 
pinares de la comarca remata
dos a lo lejos por las sierras del 
Sistema Central.

Tras ser destinada la mayor 
parte de su extensión a tierras 
de cultivo esta antigua propie
dad de los duque de Albur- 
querque fue cedida al Ayunta
miento. A principios de los 
años ochenta el ICONA reali
zó los primeros trabajos para 
convertir la finca en un parque 
público: se hicieron plantacio
nes, trazaron paseos y fueron 
construidas fuentes, dos servi
cios públicos y un pequeño 
parque infantil.

Tras unos años de abando
no, el módulo de jardinería de 
la Escuela Taller Municipal se 
hizo cargo del parque y entre 
los años 1989-91 se llevó a 
cabo una profunda remodela
ción completando las planta
ciones, creando zonas ajardi
nadas, instalando sistemas de 
riego y haciéndose cargo del 
mantenimiento general de 
toda esta gran zona verde ur
bana bautizada con el nombre 
parque Huerta del Duque.

Esta fue la fase de máximo 
esplendor. Siguieron unos 
años de semiabandotjo que 
ocasionaron la protesta, en ju
nio de 1994, de un grupo de 
vecinos que realizaron una 
limpieza simbólica del par
que. Desde entonces esta gran 
zona verde urbana está siendo 
mantenida de una manera mí
nima, mientras sus instalacio
nes se degradan por el aban
dono en el que se encuentran 
y los daños producidos inten
cionadamente.

Los bancos han sido sumergidos en el estanque. s .g .

El parque fue el centro de 
actos vandálicos práctica
mente desde que el ICONA 
finalizó sus trabajos a princi
pios de los años ochenta. Los 
dos servicios públicos fueron 
destruidos sin haber entrado 
en funcionamiento y fueron 
numerosos los árboles y plan
tas rotos y arrancados.

Destrucción de la fuente
Sin embargo, el daño más 

importante fue realizado en 
septiembre de 1991 cuando 
fue destruida la gran fuente de 
piedra colocada en la zona 
central del parque.

Esta fuente tenía un pilón 
circular y del centro emergía 
una fuerte columna de piedra 
de dos metros y medio de al
tura rematada por un plato de 
cuyos bordes salían cuatro ca
ños. Todo ello fue derribado 
intencionadamente y la fuente 
prácticamente destruida. A lo 
largo de los años se han segui
do produciendo daños en los 
árboles y jardines, rotura de 
bancos y papeleras, derribo de 

barandillas metálicas y de ma
dera, daños en las fuentes y 
estanques y rotura de la mayor 
parte de los juegos instalados 
en el parque infantil.

En la actualidad el parque 
presenta una imagen de aban
dono, mientras los gamberros 
y personas desaprensivas si
guen causando daños en los 
árboles, jardines e instalacio
nes. De las tres fuentes exis
tentes ninguna está en funcio
namiento. La central y más 
importante sigue en las mis
mas condiciones que cuando 
fue derribada en septiembre 
de 1991, y las otras dos, situa
das han sido tapadas.

Los estanques están llenos 
de suciedad y en el interior del 
mayor de ellos pueden obser
varse dos bancos, papeleras y 
tapas metálicas de los regis
tros del sistema de riego, entre 
otros objetos.

A pesar de esta situación el 
parque está llamado a ser la 
gran zona verde urbana de 
Cuéllar por su extensión y si
tuación privilegiada.

ESTUDIOS DE EVALUACION 
DE IMPACTO AMBIENTAL

Actividades agroganaderas.
Infraestructuras urbanísticas.
Camping.

Equipo multidisciplinar 
con certificado de acreditación
José M® Fraile Sanz 

Ingeniero agrónomo 
Telf 983 - 47 06 45

SE NECESITA 
PERSONA CON VEHICULO

Para reparto de pequeña 
paquetería en la Capital.

Sólo mañanas. Enviar 
currículum al Apartado de 
Correos n2 284 “Referencia 
Admón”. (Antes del 15 de 
Enero).

6 i i r o WM*roi MniSTERRE
SEGUROS

AGENCIA DE SEGOVIA
Comunica a sus asegurados y público en general, el 
traslado de sus oficinas a calle Paseo Conde Sepúl- 
veda, 19, bajo. Teléfonos y Fax 44 39 81 - 43 03 88.

SOL
.EDIFICIO LAS ACACIAS
t VALSAIN |

LUJO NOBLE A SU ALCANCE
EL EDIFICIO MAS BONÍTO 

CON LOS ACABADOS MAS ESMERADOS 
CARPINTWIA PINO DE VALSAIN, TARIMA. 
CHIMENEA FRANCESA, VIGAS DE MADE
RA VISTA, BARANDILLAS TORNEADAS, 
HILO MUSICAL (prelnstoloclón)

DESDE 8.900.000 PTS REF:4 7 7 
—(C/Son Agustín. 9 Tfno: 44 43 32)—
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Belén Fidalgo 
juró su cargo 
como adjunta 
al Procurador 
del Común

Valladolid. (leal). — Ana 
Belén Fidalgo tomó ayer pose
sión de su cargo como adjunta al 
Procurador del Común en un 
acto celebrado en el castillo de 
Fuensaldaña, sede de las Cortes 
regionales, en el que anunció 
que intensificará las relaciones 
con el Ministerio Fiscal para la 
defensa de los derechos funda
mentales de los castellanoleone- 
ses.

El acto estuvo presidido por el 
titular-del Parlamento regional, 
Manuel Estella Hoyos, quien 
destacó el trabajo realizado a lo 
largo de su primer año la institu
ción parlamentaria del Procura
dor del Común. Ana Belén Fi
dalgo, tras la jura del cargo, se 
refirió a las competencias enco
mendadas, haciendo especial 
hincapié en las necesarias rela
ciones que ha de mantener con el 
Ministerio Fiscal, a la hora de ser 
garante de los derechos funda
mentales. La adjunta de Procura
dor del Común destacó además 
la conveniencia de incrementar 
la presencia de la institución en 
las diferentes provincias de la 
Comunidad y, en su interven
ción, pidió la cooperación de las 
instituciones implicadas.

En la toma de posesión estuvie
ron presentes además los miem
bros de la Mesa de las Cortes y de 
la Junta de Portavoces que consti
tuyen la Comisión Parlamentaria 
de Relaciones con el Procurador 
del Común, institución creada por 
Ley el 9 de marzo de 1994; así 
como el consejero de Sanidad y 
Bienestar Social y portavoz de la 
Junta, José Manuel Fernández 
Santiago, y el presidente de la Sala 
de lo Contencioso en el Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla y 
León, Ezequías Rivero.

Fallece un 
minero en el 
Bierzo aplastado 
por un costero

Torre del Bierzo (León). 
(Efe).— El minero Joao Riveiro 
Costa, portugués pero residente 
en Bembibre (León), falleció 
ayer tarde en accidente laboral 
en la explotación Viloria Her
manos, en la localidad de Torre 
del Bierzo (León), informaron 
fuentes sindicales.

El minero, de categoría vigi
lante, perdió la vida a las 16,30 
horas al quedar atrapado por un 
costero (bloque de mineral), que 
se desprendió sobre su cuerpo. 
En el momento en que se produ
jo el accidente, el trabajador es
taba en la capa uno de la séptima 
planta y limpiaba maquinaria 
junto a dos compañeros. El des
prendimiento se produjo cuando 
el trabajador se disponía a retirar 
una “púntala” (pieza de sujeción 
entre el muro y el techo).

Trasladado al Hospital Co
marcal del Bierzo, en Pon ferra
da, los facultativos constataron 
que ingresó cadáver.

Las compuertas del salto de Aldeadávila han sido abiertas después de seis años. t el ef o t o  ef e

La nieve y la lluvia volverá a caer sobre la región

Alerta ante el recrudecimiento 
del temporal a partir de hoy

Los pueblos de la región empiezan a volver a la normali
dad tras las inundaciones recientemente sufridas por las 
fuertes trombas de agua caídas desde el pasado fin de sema
na, que provocaron el desbordamiento de varios ríos. A 
pesar de esta mejoría del tiempo, los servicios de Protección 
Civil permanecen en estado de alerta, ante el anuncio de un 
nuevo temporal a partir de hoy que afectará a la región, en 
forma de nieve y lluvia.

Valladolid. (leal).— A pe
sar de esta mejoría del tiempo, 
los servicios de Protección Ci
vil permanecen en estado de 
alerta, ante el anuncio de un 
nuevo temporal a partir de hoy 
que afectará a la región, donde 
se esperan precipitaciones 
persistentes de intensidad mo
derada, que en la mitad occi
dental pueden ser localmente 
fuertes.

Esta situación se puede 
complicar con la aparición de 
nieve, cuya cota descenderá 
mañana a los 900 metros en 
León, 1.100 en Zamora, Fa
lencia y Salamanca, y 1.200 
en Segovia, Avila, Burgos y 
Soria.

EXPRESION
DE GRATITUD
La familia de:

D. Augusto 
González Martín

(q. e. p. d.)

Testimonia por este medio su más sincero agradeci
miento a cuantas personas les manifestaron su con
dolencia y les acompañaron en el sepelio y cultos 
celebrados por el eterno descanso de su alma.

Ayuntamiento de Mozoncillo (SEGOVIA) 
---------- ANUNCIO----------

Este Ayuntamiento convoca licitación pública urgente, 
mediante prtKedimiento abierto y modalidad de concurso, 
para contratar la prestación del servicio de revisión, por una 
sola vez. de la totalidad de las acometidas a la red municipal 
de suministro de agua potable a domicilio y emisión de un 
informe acerca de las mismas, recogiendo las anomalías de 
cualquier clase que se aprecien, así como proporcionar la 
lectura de todos los contadores de agua existentes.

Requisitos: Empresa o instalador debidamente autori
zado.

Tipo de licitación: No se establece, quedando a criterio 
de los proponentcs.

IMazo de presentación de proposiciones: 13 días natu
rales, a contar desde la aparición de este anuncio.

Otros detalles: En la Secretaría municipal. Teléfono 
570300.

Mozoncillo, 9 de enero de 1996.
LA ALCALDESA, l’do.: Manuela Fraile Andrés

Los técnicos de la Confede
ración Hidrográfica del Duero 
trabajan para evitar nuevos 
desbordamientos, mediante la 
construcción de defensas en 
los ríos, reforzando los cauces 
o abriendo otros paralelos, 
para dar salida al abundante 
caudal que llevan estos días, 
aunque éste descendió nota
blemente ayer, al desaparecer 
las lluvias.

El río Esla registró en la 
madrugada de ayer a la altura 
de Benavente un cauce máxi
mo de 446 metros cúbicos por 
segundo, mientras que en el 
resto de este sistema (Orbigo, 
Tera y Eria) la tendencia en el 
día de ayer fue a descender,

según informa la Delegación 
del Gobierno en Castilla y 
León.

En los embalses que regu
lan estas cuencas, los corres
pondientes al río Tera están 
turbinando, dado el exceso de 
volumen embalsado que tie
nen. Los embalses de la zona 
norte, Barrios de Luna, Forma 
y Riaño, disponen aún de res
guardo suficiente. En el siste
ma Carrión la tendencia tam
bién se mantiene a la baja, con 
unos descensos en Falencia 
desde 210 metros cúbicos por 
segundo en la pasada madru
gada. En el río Tormes el cau
dal es de 140 metros cúbicos 
por segundo, en el Agueda 
160 y el Alhándiga 10.

Los embalses de la zona 
fronteriza con Portugal, así 
como los de Agueda y Santa 
Teresa en Salamanca, se en
cuentran turbinando con cau
dales controlados y los embal
ses de Iberduero están desa
guando.

Un total de 22 
representantes 
acudirán a la 
conferencia 
política del PSOE

Valladolid. (leal).— Un total 
de veintidós representantes de 
Castilla y León acudirán este fin 
de semana en Madrid a la confe
rencia política del Partido Socia
lista, que aprobará un manifiesto 
de reflexión de diez puntos en el 
que los castellanos y leoneses 
han introducido 66 enmiendas 
(la región que más, sobre un total 
de 275), sobre todo en materia de 
errores cometidos por el partido, 
retos futuros e innovación del 
proyecto socialista.

Este encuentro pretende deba
tir las líneas generales que defi
nirán al Partido Socialista en los 
próximos años, partiendo de los 
logros conseguidos desde 1982 
(se citan hasta veinte, sobre todo 
en materia social y económica), 
asumiendo los errores —el ma
nifiesto cita el desgaste en el 
Gobierno, la imagen de división, 
acusaciones de financiación ile
gal, políticas concretas o escán
dalos de altos cargos— y afron
tando “el reto de un proyecto 
innovador para dar una respues
ta radical a la corrupción". El 
manifiesto alude también a la 
tensión política que vive el país 
desde las elecciones generales 
de 1993. “Tras su inesperada de
rrota de entonces —dicen— los 
estrategas de la derecha com
prendieron que hacer hincapié 
en su propio programa neocon- 
servador generaba un rechazo 
mayoritario, y desde entonces 
han dejado su programa en la 
oscuridad y han centrado única
mente su mensaje en desacredi
tar globalmente a los socialistas 
por todos los medios, exigiendo 
desde el primer momento nue
vas elecciones".

Otros aspectos recogidos en el 
manifiesto se refieren al fortale
cimiento del sistema democráti
co, la nueva etapa de reformas y 
la innovación del proyecto so
cialista entendido en un contexto 
europeo. A la conferencia asisti
rán 224 participantes en repre
sentación de las 17 autonomías, 
con el cómputo de dos por fede
ración más un representante 
adicional por cada dos mil afilia
dos.
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El dirigente de la corriente crítica ha sido relegado al séptimo puesto de la lista al Congreso

Nueva Izquierda critica el “castigo” de 
IU de Madrid a Diego López Garrido

Nueva Izquierda, la co
rriente crítica de IU, inter
pretó ayer como un “voto de 

' castigo” la decisión de las ba
ses madrileñas de relegar a 
Diego López Garrido al sép
timo puesto de la lista de esta 
formación al Congreso de 
los Diputados, con tan solo 
dos votos menos que el “nú
mero seis”.

. «Madrid (Efe).— La corrien
te renovadora considera que 
López Garrido, uno de sus di
rigentes, ha recibido un voto 
de castigo “evidente” por ex
presar sus opiniones políticas, 
declaró a Efe el portavoz de 
este sector, Juan Berga, pero la 
dirección de lU-Madrid opina 
que los militantes “han de
mostrado un muy acusado 
sentido de responsabilidad y 
de equilibrio” en la selección 
de candidatos.

Tampoco el coordinador de 
la presidencia de IU, Mariano 
Santiso, cree que haya habido 
voto de castigo y señaló que 
“la dificultad está en que IU, 
por suerte, tiene un panel de 
candidatos posibles muy bue
nos y es difícil ordenarlos”.

Los 4.641 afiliados madrile
ños de IU (un 49,2 por ciento 
del total) que acudieron a las 
urnas para elegir a los 20 can
didatos que seguirán a Julio 
Anguila en la lista de Madrid 
otorgaron sin embargo el ter
cer puesto de la candidatura a 
Cristina Almeida, también di
rigente de Nueva Izquierda.

Según la decisión de las ba
ses, que Anguila considera 
'“definitiva”, Francisco Frutos, 
“número dos” del PCE, ocupa-

EFE
Dirigentes de IU en Madrid, durante la rueda de prensa que ofrecieron para valorar las listas electorales.

rá el segundo puesto, seguido 
de Almeida, el presidente del 
PASOC, Pablo Castellano, 
Angeles Maestro, Inés Saba- 
nés, López Garrido, José Luis 
Núñez, Susana López, Rubén 
Cruz e Isabel Vilallonga.

El líder de Izquierda Repu
blicana, Isabelo Herreros, que
dó desplazado al puesto núme
ro 15 y el dirigente de Los Ver
des Ladislao Martínez al 19.

Almeida
Al conocer el resultado, Al

meida expresó a Efe-Radio su 
malestar por la relegación de 
López Garrido, “una persona

que ha cumplido su papel par
lamentario”, a un puesto en el 
que es posible que no obtenga 
escaño, porque “sólo con mu
cha ilusión por parte de la or
ganización” podría IU conse
guir siete diputados por Ma
drid.

Almeida saludó la presencia 
de más mujeres en las listas, 
como Angeles Maestro e Inés 
Sabanés, dirigente regional del 
PASOC que ocupará el sexto 
lugar con dos votos más que 
López Garrido, pero lamentó 
que se utilicen procesos de se
lección para castigar o apoyar 
determinados personalismos.

En declaraciones a una ca
dena de radio, denunció la “in
tromisión de una parte de IU en 
el conjunto de la organiza
ción" y aseguró que IU está 
“perdiendo en cada proceso 
demasiada gente valiosa para 
presentarse a la sociedad".

Almeida no aclaró si acep
tará ahora ser candidata o se 
retirará en protesta por el lugar 
otorgado a López Garrido, 
mientras que Juan Berga con
sideró prematuro pronunciarse 
al respecto y se remitió a la 
reunión que el sábado celebra
rá Nueva Izquierda para anali
zar las candidaturas de IU.

Abierto el 
calendario 
que regula 
los trámites 
preelectorales

Madrid (Efe).— Tras la publi
cación en el BOE del Real De
creto de convocatoria de elec
ciones para el 3 de marzo, ayer 
se abrió el calendario que, según 
estipula la Ley Orgánica del Ré
gimen Electora] General, regula 
todos los trámites previos a la 
celebración de estos comicios.

De esta manera, las coalicio
nes que se formen para las elec
ciones del tres de marzo deberán 
notificar, desde ayer y hasta el 
próximo 19 de enero, su consti
tución ante la Junta Electoral 
Provincial competente, hacien
do constar su denominación, las 
normas por las que se rijan y los 
titulares de sus órganos de direc
ción.

También ayer comenzó el pla
zo para la designación de candi
datos de las distintas circuns
cripciones electorales ante la 
Junta Electoral Central (JEC), 
hasta el 17 de enero, así como la 
designación de representantes 
generales de las distintas fuerzas 
políticas, para lo cual tienen 
como límite el 19 de este mes.

Por otra parte, y en el apartado 
de subvenciones, los partidos, 
federaciones y coaliciones que 
concurran a ios próximos comi
cios deberán designar antes del 
19 de enero, a un administrador 
general, que hasta el 1 de febrero 
podrá comunicar a la Junta Elec
toral Central (JEC) y a la Provin
cial (JEP) el número de su cuenta 
corriente abierta para tal efecto.

Asimismo, desde ayer y hasta 
el 16 de enero, los ayuntamien
tos comunicarán los emplaza
mientos habilitados para la colo
cación gratuita de carteles elec
torales, así como los locales pú
blicos gratuitos para actos de 
campaña.

Aznar promete que su 
primera medida será 

congelar los impuestos
Londres (Efe).— El presiden

te del PP, José María Aznar, pro
metió ayer, miércoles, que una 
de las primeras medidas que to
mará cuando llegue al Gobierno 
español será remitir a las Cortes 
un “estatuto del contribuyente", 
en el que figurará la congelación 
de impuestos.

Aznar, que participó ayer en 
Londres en diversos encuentros 
con empresarios e inversores 
británicos y españoles, declaró 
en rueda de prensa que “la refor
ma fiscal en España es básica y 
determinante para abrir un nue
vo periodo de confianza en nues
tro país".
t El presidente del PP dijo que 
hay que potenciar esa reforma” 

y que en el citado “estatuto del 
contribuyente” figurarán dere
chos y normas que regularán la 
relación de los ciudadanos con la 
Hacienda Pública.

“También se pondrán en mar
cha las medidas referentes a la 

reforma de los distintos impues
tos, como el de la renta, el im
puesto de sociedades y el del 
patrimonio a lo largo de los su
cesivos ejercicios presupuesta
rios hasta 1999", agregó el pre
sidente del PP.

Aznar dijo que “desde el pri
mer momento buscaremos abrir 
el más amplio espectro de acuer
do con los interlocutores socia
les y económicos" y cifró las 
posibilidades de crecimiento de 
la economía española en un cua
tro por ciento.

El presidente del principal 
partido de la oposición conside
ró que el actual sistema fiscal “es 
injusto, anticuado y genera un 
fraude inaceptable”.

En la rueda de prensa también 
se refirió a la próxima campaña 
electoral, criticando las palabras 
del candidato del CiU, Joaquín 
Molins, según las cuales su coa
lición estaría dispuesta a apoyar 
un gobierno del PSOE, incluso si

Aznar se reunió con los periodistas en su visita a Gran Bretaña. ef e

los socialistas fueran el segunda 
partido más votado.

“Tomo nota de la declaración 
de CiU, tomo nota a los efectos 

de la decisión de los votantes 
catalanes que ya saben para que 
va a valer su voto si se lo dan a 
CiU", dijo el presidente del PP.

" "br ev es " "" 
le ■■ ■■ ■■ ■ : ■ 'eJ

El déficit de caja no financie
ro del Estado disminuyó en 1995 
un nueve por ciento, como con
secuencia de un aumento de los 
ingresos en igual porcentaje y de 
los gastos en algo menos del cin
co por ciento, anunció ayer el 
ministro de Economía, Pedro 
Solbes.

La Audiencia Provincial 
obliga a la juez María Tardón, 
que investiga la falsificación de 
los “papeles de Laos" que acom
pañaron a Roldán en su traída a 
España, a que reconsidere si 
debe realizar las pruebas que 
pensaba llevar a cabo, o debe 
suspenderlas como entienden 
el fiscal y el abogado del Esta
do.

El nuevo comisario jefe de la 
Brigada de Policía Judicial de 
Alicante, José Luis Olivera, de
claró ayer que “se han dado por 
finalizadas" las investigaciones 
en Alicante sobre el hallazgo de 
ios cadáveres de los presuntos 
etarras Lasa y Zabala en el tér
mino municipal de Busot.
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Los partidos 
navarros, a 
favor de una 
reunión sobre 
la violencia

Pamplona (Efe).— Los parti
dos navarros se han mostrado 
favorables a la convocatoria rea
lizada ayer por el presidente del 
Gobierno foral, Javier Otano, a 
una reunión que tendría lugar 
mañana, viernes, para analizar el 
problema de la violencia calleje
ra y el terrorismo.

El objetivo de la reunión, in
formó el Gobierno de Navarra, 
sería “analizar, entre los diferen
tes partidos democráticos, tanto 
los comportamientos y hechos 
conflictivos que sensibilizan y 
tensionan a la sociedad navarra, 
como la confrontación que se 
vive en nuestras calles y los últi
mos atentados llevados a cabo 
por ETA”.

El vicepresidente de UPN, 
Miguel Sanz, señaló a Efe que es 
“tremendamente positivo" que 
“en estos momentos, todos los 
partidos democráticos manifies
ten una estrategia común y dise
ñen acciones que puedan contra
rrestar los actos violentos que se 
están generando en las calles de 
Pamplona”.

El coordinador general de IU 
en Navarra, Félix Taberna, 
apuntó que “somos receptivos a 
la convocatoria, porque nos pa
rece positivo cualquier tipo de 
reunión en la que se produzca 
una unión de los partidos ante lo 
que es el fenómeno de la violen
cia, condenándolo tajantemente 
y apostando por fórmulas de 
convivencia y de paz”.

Convergencia de Demócratas 
de Navarra, propondrá en la reu
nión la apertura de este foro a 
otros colectivos sociales y el de
bate de puntos del acuerdo por la 
paz y la tolerancia cuya aproba- 
cióñ suscitó discrepancias entre 
los partidos.

Los responsables del PSN- 
PSOE y de Eusko Alkartasuna se 
mostraron también partidarios de 
acudir a la reunión convocada por 
el presidente navarro.

Floren Aoiz, portavoz de HB, 
coalición que no ha sido invitada 
a la reunión, declaró en un comu
nicado que la convocatoria “obe
dece a un intento del Estado espa
ñol de recuperar la iniciativa per
dida en los últimos tiempos".

t
LA SEÑORA

D- Victoria Villanueva Burgos
(Maestra Jubilada)

Descansó en la Paz del Señor, 
el día 1 de enero de 1996 en Benavente (Zamora)

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S.S.
D. E. P.

Su esposo, Antonio Prieto Sastre (Maestro Jubilado); hijos M* Paz 
(Maestra) y Antonio Prieto Villanueva (Profesor de Adultos); hijos 
políticos, José Fernández y Consuelo Hontoria de Lucas (Profesora 
de Adultos); nietos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma
El próximo sábado día 13 de enero, a las seis y media de la tarde, se celebrará una 
misa, por su eterno descanso, en la iglesia parroquial de Santo Tomás de Segovia. 
El cadáver recibió cristiana sepultura el día 2 de enero en Benavente (Zamora).

t 
PRIMER ANIVERSARIO 

EL SEÑOR

D. Enrique Celdrán López 
(Doctor Ingeniero Agrónomo)

Falleció en Madrid, el día 12 de enero de 1995

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S.S. 
D. E.P.

El funeral que se oficie mañana, día 12, a las 8 de la tarde en 
la iglesia parroquial de San Millán, será aplicado por el 
eterno descanso de su alma.

Su esposa, Conchita Hernández Duque; hijos, Mi
riam y Enrique Celdrán Hernández, y demás fami
lia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

Ardanza propone no utilizar la violencia en la campaña electoral

Voluntad de acuerdo ante la reunión 
de hoy de la Mesa de Ajuria Enea

Representantes de los 
partidos políticos vascos ex
presaron ayer su satisfac
ción por la decisión del 
lehendakari, José Antonio 
Ardanza, de convocar para 
hoy mismo la reunión de la 
Mesa de Ajuria Enea, y ex
presaron su voluntad de fa
cilitar acuerdos.

Vitoria (Efe).— El lehen
dakari Ardanza, junto con la 
convocatoria realizada en la 
noche del martes, remitió a los 
representantes de PNV, PSE- 
EE, PP, EA, IU y UA, dos 
documentos.

El rechazo a la violencia, la 
apuesta por un final dialoga
do, el apoyo al Estado de De
recho y a la Ertzaintza y el 
esclarecimiento de la trama de 
los GAL son algunos de sus 
puntos básicos.

El lehendakari planteará 
también un compromiso de 
las fuerzas políticas para no 
utilizar el problema de la vio
lencia en la próxima campaña 
electoral.

Fuentes de Ajuria Enea 
destacaron que “el objetivo de 
la reunión y de los documen
tos —subrayaron no es ex
cluir el tema de la violencia y 
de la pacificación del debate 
electoral. Este asunto es lo 
suficientemente importante 
como para que tenga su pre
sencia en campaña, los par
tidos se refieran a él y plan
teen sus posiciones respec
tivas”.

Lo que se pretende, según 
las citadas fuentes, es que las 
diferencias que puedan existir 
en torno a algunos temas que 
tienen que ver con la pacifica
ción no se conviertan en arma 
arrojadiza.

Asuntos como el diálogo, la 
dispersión, la reinserción, que 
provocan diferencias, “tam
bién son temas en los que exis
ten posiciones compartidas 
por los partidos, aunque con 
matices”.

Se trata, en definitiva, “de 
elaborar un discurso que pue
da ser compartido, que permi-

EFE

El socialista Jáuregui manifestó sus esperanzas en la reunión.

ta su presencia en campaña 
pero que impida que se con
vierta en arma arrojadiza o de 
confrontación”.

Reacciones
El PNV rehusó pronunciar

se sobre esta convocatoria, 
mientras el secretario general 
de los socialistas vascos, Ra
món Jáuregui, consideró que 
el hecho de reunirse es “la ex
presión de unidad, de refer
encia y de liderazgo que la 
sociedad vasca espera”. Con
fió en que la reunión, además, 
posibilite “iniciativas que nos 
permitan superar lo que ha 
sido un período notable de 
confusión y de división entre 
nosotros”.

Jáuregui se mostró de 
acuerdo en líneas generales 
con el contenido de los docu
mentos del lehendakari y anun
ció su voluntad de “seguir en
grasando y poniendo elementos 
de consenso y no obstáculos al 
entendimiento”.

Jaime Mayor Oreja, presi
dente de PP, aplaudió la de
cisión del lehendakari y 
rehusó valorar el contenido 
de los documentos remiti
dos. Destacó que serán obje
to de discusión en la propia 
Mesa y subrayó que “allí el 
PP emitirá la opinión que le 
merecen”.

El secretario de organiza
ción de Eusko Alkartasuna, 
Rafael Larreina, reiteró que 
“o se le da (a la Mesa) un 
nuevo dinamismo y se avan
za por un camino decidido, 
con audacia política, con de
cisión y buscando el máximo 
acuerdo posible o no tiene 
razón de ser”.

Javier Madrazo, repre
sentante de IU en este foro, 
aseguró que acudirá a la reu
nión con “el ánimo de contri
buir a que de ella salga un 
posicionamiento claro, con
junto y colectivo de rechazo 
a todas las vías del terroris
mo”.

El juez Bueren 
archiva la 
denuncia por 
amenazas e 
injurias al Rey

Madrid (Efe).— El juez de la 
Audiencia Nacional Carlos Bue
ren decretó ayer el archivo de la 
denuncia presentada por el aboga
do Javier Sainz Moreno por los 
delitos de injurias y amenazas al 
Rey, entre otros, en relación con 
el presunto chantaje al que fue 
sometido el Monarca por Javier 
de la Rosa y Mario Conde.

En un auto notificado ayer, 
Bueren acepta la petición formu
lada por el fiscal, que entendía 
que no existían los delitos de 
injurias y amenazas al Rey que 
había denunciado el letrado.

Los hechos a que se refería la 
denuncia fueron publicados el 
pasado 10 de noviembre en 
“Diario 16” y se referían a un 
presunto intento de los dos fi
nancieros de presionar al Mo
narca para lograr la paralización 
de los procesos judiciales que se 
siguen contra ellos.

Sainz Moreno, profesor uni
versitario y colaborador del em
presario José María Ruiz Ma
teos, presentó entonces una de
nuncia manuscrita al considerar 
que los hechos que narraban los 
periodistas en el citado diario 
podían constituir delitos de 
apropiación indebida, falsedad 
en documento mercantil, delito 
contra la Hacienda Pública e in
jurias y amenazas al Rey.

Bueren recuerda en el auto 
que la Fiscalía General del Esta
do abrió unas diligencias sobre 
este asunto y que, tras tomar de
claración a los autores de la in
formación, al diplomático Ma
nuel Prado y al propio De la 
Rosa, las cerró sin presentar que
rella.

Según el auto relacionar la su
puesta entrega de dinero por par
te de De la Rosa a personas pró
ximas al Rey (de las que la infor
mación sólo menciona a Manuel 
Prado) con una hipotética inten
ción del financiero de provocar 
una “sustitución ilegítima en la 
Jefatura del Estado" no es más 
que una deducción de los perio
distas o una intención no realiza
da del propio De la Rosa.

Pensamientos
“Los pensamientos no delin

quen — señala el juez — y los 
comentarios, aun groseros, en 
ocasión de la salida de la cárcel 
de De la Rosa realizados en su 
propio domicilio, deben quedar 
en dicho ámbito y al margen de 
todo reproche penal". El magis
trado se refiere así a unas su
puestas manifestaciones contra 
el Rey por parte del financiero.

En consecuencia, si no existe 
un delito de amenazas e injurias 
al Rey, sólo quedan los de injuria 
y amenaza contra particulares 
(contra Prado) o los de tráfico de 
influencias, y ninguno de estos 
son competencia de la Audien
cia Nacional, según el auto.

En el mismo auto, el juez re
suelve la petición hecha por José 
María Ruiz. Mateos de personarse 
en este caso como acción popular, 
señalando que si insiste en hacerlo 
debe presentar una fianza de I (X) 
millones de pesetas.
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Subvenciones Agrarias 
de la Unión Europea 1996 

   

OVINO/CAPRINO
CULTIVOS HERBACEOS ■ VACA NODRIZA

Cobra tu subvención sin problemas 
en el Banco Santander.

_ _

■ Domicilia tu solicitud de subvención en el Santander.
■ Un grupo de expertos tramita tu solicitud totalmente gratis.
■ Te anticipamos el importe de la subvención.
■ Regalo de un seguro* de responsabilidad civil para ganaderos.
■ Regalo de un reproductor de cassettes portátil para los 

productores de Herbáceos.
■ Y sorteamos** un Land Rover entre todas las domiciliaciones.

Todos aquellos que domicilien su subvención antes del 31 de

‘Seguro de hasta 25 millones sin coste, contratado con Winterthur.
“Sorteo ante notario el 25.3.96. Si no dispones de cupón de participación, solicítalo en tu oficina. 

Banco Santander se reserva el derecho de sustituir el regalo por otro de igual o mayor valor económico.
Promoción válida hasta 8.3.96.

M.C.D. 2022
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Tras salir de Daguestán con un “escudo humano” de 160 civiles

El comando checheno exige un cambio 
de ruta para entrar en su país

El comando guerrillero que comenzó a deam
bular ayer de Daguestán hacia la vecina Che- 
chenia con un “escudo humano” de 160 civiles 
siguió librando una guerra de nervios con las 
fuerzas armadas rusas, que anoche esperaban 
el momento aportuno para lanzar sus zarpas

sobre los rebeldes. El comando quedó bloquea
do por las fuerzas federales en el poblado da- 
guestaní de Pervomayskaya, fronterizo con 
Chechenia, mientras los rebeldes exigían un 
cambio de ruta para entrar en su república y 
pedián hacerlo vía Jasaviurt.

Moscú(Efe).—Las tropas fe
derales, que prosiguían concen
trando sus fuerzas en la zona 
para estar preparadas en caso de 
un asalto, aducían que en la lo
calidad daguestaní de Jasaviurt 
se celebraba un mitin multitudi
nario en señal de protesta por la 
acción de la guerrilla.

Sin embargo, según pudo 
comprobar Efe, esa manifesta
ción tenía como móvil condenar 
las acciones de las fuerzas rusas, 
ya que las pancartas rezaban le
mas como “Pueblos de Cheche
nia, Daguestán y toda Rusia, 
rehenes del Kremlin”.

Esto explicaba las reticencias 
de la parte rusa a que los guerri
lleros se unieran a esa multitud 
ya de por sí explosiva.

Antes de partir ayer hacia la 
república independentista, el co
mando encabezado por Saiman 
Raduyev, yerno del líder separa
tista, Yojar Dudayev, puso en 
libertad a casi la totalidad de los 
cerca de 3.000 rehenes que man
tenía en su poder desde la ma
drugada del martes, cuando 
irrumpió en Kizliar, una ciudad 

de Daguestán de casi 40.000 ha
bitantes.

Una vez cercado en la fron
tera con Chechenia, unidades 
del Ejército ruso y destacamen
tos antiterroristas abrieron fue
go contra el convoy guerrille
ro, integrado por doce autobu
ses y dos camiones, a la vez que 
helicópteros no cesaron de so
brevolar la columna, según 
imágenes mostradas por la te
levisión rusa.

Los rebeldes amenazaron 
nuevamente ayer con empezar a 
fusilar a los rehenes si no se les 
permitía proseguir el viaje por 
la nueva ruta, aunque liberaron a 
siete políticos daguestaníes que 
voluntariamente se subieron a la 
caravana en Kizliar.

Amenazas rusas
Antes de abandonar Rusia con 

destino a París para asistir al ho
menaje póstumo que se celebra 
en memoria del fallecido ex pre
sidente francés Francois Mitte- 
rrand, Yeltsin afirmó que los re
beldes incumplieron su palabra 
de liberar a los rehenes en la

frontera, lo que pagarán caro.
El mandatario ruso prometió 

que el Ejército “aniquilará” al 
comando chechén si ejecuta a 
los rehenes, de los cuales 110 
son mujeres y niños, mientras 
que el Servicio Federal de Segu
ridad de Rusia (SFSR) desmin
tió ayer las informaciones de que 
Yeltsin haya ordenado “elimi
nar” a Dudayev y a otros coman
dantes guerrilleros.

Según afirmó a la agencia 
rusa Interfax el presidente del 
Consejo de Estado de Dagues
tán, Magomedali Magomedov, 
quien dirige las negociaciones 
con los insurgentes, “no se espe
ra ningún desenlace de los acon
tecimientos hasta mañana”[por 
hoy].

Magomedov precisó que el 
objetivo del cordón militar tra
zado en torno a la columna gue
rrillera era “descartar que ésta 
reciba cualquier tipo de ayuda o 
de refuerzo desde fuera”.

De hecho, todo parecía indi
car que las fuerzas federales per
manecían en compás de espera 
hasta que los insurgentes agoten

TELEFOTO EFE

Un grupo de civiles evacúan a una mujer retenida por los chechenos.

sus fuerzas o decidieran libe
rar a todos los civiles retenidos 
para avalanzarse sobre los res
ponsables de esta nueva crisis 
de rehenes, que ya se ha cobra
do 24 muertos y unos 50 heri
dos.

“El Ejército ruso prevé que los 
guerrilleros soltarán antes o des

pués a los rehenes y, entonces, 
planea exterminar al comando 
nada más entrar en suelo che
chén", declaró al canal de televi
sión independiente “NTB" el 
empresario ruso Alexandr Vol- 
ski, “número dos" en las conver
saciones de paz entre el Kremlin 
y los chechenes.

UN ESPECTACULO GRANDE EN 
SU PEQUEÑA PANTALLA

La segunda parte de la Antología de la Zarzuela 
se podrá ver, el viernes 19 y el sábado 20 a las 
mismas horas.

Televisión Segovia

PRESENTA

“LA ANTOLOGIA DE LA ZARZUELA" 
1a Parte:

L„ / JUEGO - CONCURSO i - I

CONOCE TU CIUDAD
SESQUICENTENARIO DEL PRIMER INSTITUTO 
DE ENSEÑANZA SECUNDARIA DE SEGOVIA

PREGUNTA 85

Viernes 12 a las 23,45
Sábado 13, a las 15,00.

Dirigido por JOSE TAMAYO con:
PEDRO LA VIRGEN, ANGELES CHAMO
RRO, SERGIO SALAS, M3 CARMEN RAMI
REZ y FLORINDA CHICO.
El ballet de LUISILLO
La agrupación Lírica de Madrid
La Rondalla Española y los profesores de la 
orquesta de RTV.

D. Aniceto Marinas, gran escultor segoviano de la 
segunda mitad del s.XIX y primera del presente (1866-1953), 
tiene su propio busto en los Jardinillos de San Roque, no muy 
lejos de la casa donde nació.

Obras escultóricas de Marinas están repartidas por toda 
España y lógicamente en nuestra ciudad hay varias. ¿Sabrías 
decir dos de ellas?

RESPUESTA

CONCURSANTE

NOMBRE...................................................................................

CENTRO....................................................................................

CURSO........................................GRUPO..............................

Recortar este recuadro y enviarlo, hasta el jueves día 18, 
en sobre cerrado a: I.E.S. “Mariano Quintanilla”, Plaza 
Día Sanz, s/n. 40001 - Segovia, indicando en el sobre 
PARA EL CONCURSO “CONOCE SEGOVIA".

PANORAMICA -

GHANA.— Una monja cana
diense y otra estadounidense 
fueron asesinadas por un ladrón 
el pasado lunes en un complejo 
turístico de Ghana, informó ayer 
la prensa de Costa de Marfil. 
Los diarios agregaron que el in
dividuo que las mató cuando in
tentaba robarles los bolsos ha 
sido detenido por la Policía gra
cias a la colaboración de los re
sidentes de la localidad.

ARGELIA.— Un redactor 
del diario progubernamental ar
gelino “El Muyahid", Mohamed 
Mekati, ha sido el primer perio
dista asesinado en Argelia este 
año por presuntos integristas is
lámicos, que le dispararon varios 
tiros cerca de su domicilio. 
Mekati murió ayer en el Hospital 
de Argel al que fue trasladado 
malherido, convirtiéndose en el 
cuarto periodista de ese rotativo 
que asesinan los grupos armados 
integristas desde junio de 1994.

ISRAEL.— El rey Husein de 
Jordania llegó a Israel ayer en un 
helicóptero “Super Puma" de fa
bricación francesa pilotado por 
él, para efectuar su primera visi
ta oficial de un día a la ciudad de 
Tel Aviv.

GUATEMALA.— La gue
rrilla guatemalteca calificó ayer 
de “legal” el triunfo de Alvaro 
Arzú en los comicios presiden
ciales del pasado domingo, aun
que lamentó la alta abtención, 
que “resta legitimidad" al proce
so electoral. La Unidad Revolu
cionaria Nacional Guatemalteca 
(URNG) divulgó sus apreciacio
nes del proceso electoral.

M.C.D. 2022
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Los Reyes de España asisten hoy en Notre Dame a los funerales por el ex presidente

Miles de franceses despidieron en la plaza 
de la Bastilla a Francoise Mitterrand

Miles de franceses se con
gregaron ayer en la parisien
se plaza de la Bastilla para 
recordar a Fran^ois Mitte
rrand en el lugar donde sus 
partidarios celebraron, hace 
15 años, su elección como 
primer presidente de iz
quierdas de la V República 
gala.

París (Efe).— En el mismo 
escenario, festivo el 10 de 
mayo de 1981 y convertido 
ayer en lugar de callado duelo, 
los discursos y el entusiasmo 
de entonces quedaron en res
petuoso silencio solo alterado 
por la música clásica difundi
da a través del sistema de me- 
gafonía instalado en la históri
ca plaza.

Horas después de que el 
exministro socialista de Cul
tura Jack Lang invitará desde 
una cadena de radio a la iz
quierda a “retomar la antor
cha” de Mitterrand, personali
dades de la izquierda no socia
lista —como el líder comunis
ta, Roben Hue y dirigentes ra
dicales y de los Verdes— figu
raban entre los asistentes al 
acto de la Bastilla.

La “presencia” del estadista 
muerto el pasado lunes, en for
ma de una gran fotografía suya 
en ademán de despedida situa
da frente a la columna de la 
Bastilla y flanqueada de rosas 
rojas, se hacía visible desde 
casi todos los ángulos del es
pacioso lugar elegido para la 
ocasión.

Otros tres grandes retratos 
del hombre que encarnó du
rante más tiempo la jefatura 
del Estado francés pendían 
también en puntos estratégicos

TELEFOTO EFE
Danielle Miterrand , entre los numerosos ramos de flores que han depositado los franceses .

de la gran plaza, donde se ins
talaron también numerosas ca
setas con libros de condolen
cia.

El gentío escuchó con emo
ción al estadista que recibirá 
sepultura hoy en su pueblo na
tal de Jarnac (departamento de 
Charente) al retransmitirse por 
los altavoces fragmentos de al
gunos de sus más importantes 
discursos, entre ellos el de su 
despedida en la sede del PS 
tras abandonar en mayo de 
1995 el palacio del Elíseo.

Otro momento especial
mente emotivo lo protagonizó 
la cantante Barbara Hendrix, 
al interpretar una canción po
pular francesa desde el exte

rior de la Opera de la Bastilla, 
uno de los grandes monu
mentos de París —junto, en
tre otros, a la pirámide del 
Louvre y la Biblioteca Nacio
nal— inspirados por el home
najeado.

Funerales en París
Los Reyes de España, Don 

Juan Carlos y Doña Sofía, y 
más de 60 dirigentes mundia
les asistirán hoy en París, a los 
funerales del ex presidente 
francés .

El presidente de Cuba, Fi
del Castro, y el de Rusia, Bo- 
ris Yeltsin, serán dos de los 
dignatarios extranjeros que 
estarán presentes en el último 

adiós al ex dirigente socialista 
francés.

El presidente del Gobierno 
español, Felipe González; el 
presidente alemán, Román 
Herzog; el canciller germano, 
Helmut Kohl; el primer minis
tro israelí, Simón Peres; el pre
sidente egipcio, Hosni Muba- 
rak; y el presidente de la Auto
ridad Nacional Palestina, Yas- 
ser Arafat, acudirán también a 
la capital francesa.

La lista todavía provisional 
de personalidades de todo el 
mundo que se reunirán en la 
catedral de Notre Dame de Pa
rís incluye a más de 60 jefes de 
Estado, vicepresidentes y minis
tros de Asuntos Exteriores.

Clinton, 
indignado por 
los ataques 
contra su 
esposa

Washington (Efe).— El presi
dente de Estados Unidos está in
dignado con los ataques contra 
su esposa, Hillary, y si no fuera 
presidente no le importaría pe
garle “un puñetazo en la nariz” a 
algún comentarista, dijo ayer su 
portavoz Mike McCurry.

Hillary Clinton ha sido acusa
da recientemente por políticos 
republicanos de no haber dicho 
toda la verdad sobre el caso 
“Whitewater” y sobre otro asun
to referente a unos despidos en 
la Casa Blanca.

Los ataques han ido irritando 
paulatinamente a la Casa Blan
ca, y un comentario publicado 
por el diario “The New York 
Times”, en que un ex consejero 
del presidente Richard Nixon 
calificaba a Hillary Clinton de 
“mentirosa congénita", colmó la 
paciencia presidencial.

El comentario constituye “un 
indignante ataque personal sin 
base alguna... y el presidente, si 
no fuera presidente, le hubiera 
dado una respuesta más enérgica 
(al periodista) directamente so
bre la nariz”, dijo McCurry.

El columnista William Safire 
escribió ayer en “The New York 
Times" que poco a poco se está 
demostrando que Hillary Clin
ton “tiene tendencia a engañar a 
sus subordinados y amigos" y 
que es “una mentirosa congéni
ta".

Los ataques contra Hillary 
Clinton se intensificaron el pasa
do domingo cuando el senador 
neoyorquino Alfonse D* Amato, 
presidente del comité que inves
tiga el caso Whitewater, dijo que 
hay “tremendas incoherencias" 
entre lo que la primera dama de
clara y algunos documentos que 
se examinan actualmente.

La visita de Granic a Belgrado, “un paso 
significativo” en las relaciones serbio-croatas

Bossi vuelve a amenazar con 
la secesión del Norte de Italia

Belgrado (Efe).— El ministro 
croata de Asuntos Exteriores, 
Mate Granic, concluyó ayer su 
primera visita oficial a Yugosla
via (Serbia y Montenegro) en la 
que aseguró haber logrado “un 
paso significativo” en la norma
lización de las relaciones serbio- 
croatas.

“Sin duda, se ha dado un paso 
significativo en el entendimien
to de los problemas bilaterales, 
en especial en el del tráfico aé
reo, por carretera y ferroviario", 
dijo Granic en un breve encuen
tro con la prensa antes de aban
donar la capital yugoslava.

Granic es el primer ministro 
croata que visita la capital de 
Serbia desde la desintegración 
de la antigua Federación Socia
lista de Yugoslavia, de la que 
fueron miembros Croacia y las 
dos integrantes de la “nueva" 
Yugoslavia, Serbia y Montene
gro.

La visita de ayer sigue las ne
gociaciones de noviembre en 
Dayton (EE.UU.) y la firma del 
Tratado de Paz, efectuada el 14

de diciembre en París, con el que 
se prevé la normalización de las 
relaciones croata-yugoslavas 
dentro del proceso para la nor
malización de las relaciones en 
la región.

“Nuestros dos países apoyan 
firmemente el acuerdo de Da- 
yton y su aplicación. Abogare
mos por la total aplicación prác
tica de dicho acuerdo”, aseguró 
Granic tras su segundo encuen
tro de ayer con el ministro yu
goslavo de Asuntos Exteriores, 
Milán Milutínovic.

Comunicaciones
El Ministerio de Exteriores 

yugoslavo emitió durante la tar
de un comunicado en el que sub
raya como principales cuestio
nes sobre las que se conversó “la 
reanudación del tráfico por ca
rretera, ferroviario, aéreo y flu
vial, a la vez que la reapertura 
del oleoducto, del intercambio 
de energía eléctrica, la mejora de 
las comunicaciones telefónicas 
y del tráfico postal".

Granic anunció que continua

rían las consultas entre Zagreb y 
Belgrado a nivel de ministros y 
expertos con las que “espero que 
en un período de tiempo breve 
darán resultados concretos y la 
firma de determinados acuerdos 
interestatales".

Por otra parte, el almirante 
Leighton Smith, jefe de las fuer
zas de paz en Bosnia (IFOR), 
conversó ayer con el presidente 
de Serbia, Slobodan Miloscvic, 
sobre la situación en Bosnia des
pués de que una granada fuera 
lanzadael martes desde la zona 
serbia de Sarajevo que mató a 
una persona c hirió a varias más. 
“Conversamos sobre todo de Sa
rajevo, que es en la actualidad el 
mayor problema. Miloscvic 
coincidió en que la tarca de 
IFOR es asegurar una vida nor
mal", dijo Smith tras el encuen
tro. Las tropas encabezadas por 
el almirante Smith iniciaron 
hace 20 días la operación IFOR 
destinada a aplicar en la práctica 
el acuerdo de paz concertado en 
Dayton (EE.UU.) y firmado, el 
14 de diciembre, en París.

Roma (Efe).— El líder de la 
Liga (federalista radical) italia
na, Umberto Bossi, amenazó 
ayer con “la secesión" del Norte 
del país en el caso de que no se 
ponga en marcha una asamblea 
constituyente que apruebe una 
Carta Magna federalista.

La intervención de Bossi cal
deó los ánimos en la Cámara de 
Diputados, en la segunda sesión 
del debate que decidirá la suerte 
del Gobierno de independientes 
que preside Lamberto Dini, ex 
ministro del Tesoro del Ejecuti
vo de Silvio Bcrlusconi.

En una intervención sucesiva, 
el líder de la ex fascista Alianza 
Nacional (AN), Gianfranco Fini, 
abrió su discurso recordando a la 
presidenta de la Cámara, la li- 
guista Irene Pivctti, que a sus 
espaldas está la bandera tricolor 
italiana “símbolo de la unidad 
del país".

Inmediatamente después los 
diputados de AN se levantaron 
de sus escaños para repetir: "Ita
lia, Italia, Italia... ".

"Estoy perfectamente al co

rriente", respondió Pivetti. "Le 
recuerdo que su deber moral es 
intervenir cuando en esta Cáma
ra se pronuncia la palabra sece
sión", precisó de nuevo Fini. “Mi 
deber es garantizar la libre ex
presión de todos los diputados en 
esta Cámara", sentenció la presi
denta de la Cámara de Diputa
dos.

Bossi había abierto la caja de 
los truenos en una sesión que 
discurría plácidamente, domi
nada por las intervenciones de 
los “segundos espadas", al 
amenazar con la “secesión" de 
la “Padania", nombre que los 
liguistas dan a la región septen
trional italiana, su feudo elec
toral, “si no se pone en marcha 
inmediatamente la fase consti
tuyente".

El vehemente líder liguisla 
propuso que se forme un Go
bierno de “garantía o de amplio 
apoyo parlamentario" que con
duzca a las elección de una 
asamblea constituyente para 
modificar la Constitución en 
sentido federal.
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Un equipo destacado por su buen juego: la G. Segoviana. JUAN MARTIN

La G. Segoviana mantiene su buena línea de juego

Es más importante el punto logrado en 
Almazán que perder el primer puesto

Para los aficionados y seguidores de 
la Gimnástica Segoviana debe tener 
mucho más valor el punto conseguido

en Almazán, que el hecho de perder el 
liderazgo en el grupo, puesto que se 
recuperará si el equipo continúa jugan

do como lo viene haciendo. Empatar en 
la localidad soriana tiene un gran mé
rito.

_____________________ JOSE M* MARTIN

“En La Arboleda se pudo ver 
a una Segoviana con un gran po
tencial técnico en sus filas”. Son 
frases escritas en la crónica del 
encuentro que sobre el partido 
jugado en Almazán publica el 
“Diario de Soria". “Fue un en
cuentro, en opinión de Yubero 
autor de la crónica, en el que los 
visitantes pusieron la técnica y el 
Almazán la lucha".

Queda claro, quedó claro ya 
sobre el terreno de juego, que el 
equipo de la Gimnástica Sego
viana no está arriba por casuali
dad. Lo está por méritos propios, 
ganando puntos en campos tan 
difíciles como El Montecillo de 
Aranda, en Astorga o Almazán. 
Ahí es donde se aprecia la regu
laridad de un equipo, cuestión 
que destacan entrenadores como 
Mezquita, “ Nos hemos encon
trado con un equipo técnicamen
te muy bien plantado y con juga
dores que en el uno a uno dese
quilibran".

Eso es lo que debe valorar el 
aficionado, sobre todo aquellos 
que puedan sentir decepción 
porque el equipo ha perdido el 
primer puesto, cuando lo impor
tante no está ahí y si en ir suman
do puntos y obligando al resto de 
los equipos que luchan por los 
puestos de arriba a ganar en cada 
encuentro. Esa sí es una presión 
interesante.

Un repaso a la jornada
Era la primera jornada del año 

1996 la que se disputó el pasado

El técnico “culpable” del buen trabajo. j u an  mar ™

fin de semana a tan solo una de 
concluir la primera vuelta. Entre 
los equipos más beneficiados en 
ella figuran Zamora y Laguna. 
Los de Eduardo Endériz corta
ron las alas de progresión a la 
Gimnástica Medinense, mien
tras el conjunto de Laguna de 
Duero, tercero ahora en la tabla, 
reabrió la crisis deportiva de la 
Arandina que se encuentra aho
ra a diez puntos del líder y lejos 
de ser aquel equipo que apostó 
fuerte en la liga confeccionando 
una buena plantilla.

Atención especial y segui
miento al trabajo que está reali
zando el At. Burgalés, que ya es 
quinto en la tabla a seis puntos 
del primero. Los siete goles mar
cados al Ribert, equipo que ha
bía recibido veintiuno en 19 en
cuentros anteriores, pone de ma
nifiesto que los de Burgos cogie
ron ya el ritmo de la liga y será 

otro de los que cuenten para los 
cuatro primeros puestos.

Un conjunto que se reivindicó 
fue el At. Astorga. En las últi
mas jornadas había caído hasta 
la 12a posición, pero a costa del 
Real Avila, del que se esperaba 
más, consigue un buen triunfo. 
Curioso, el primer gol del en
cuentro lo marcaron los de casa 
a los 15 segundos de partido.

La jornada vigésima no tuvo 
mucho más que destacar, ya que 
el empate entre Bembibre y 
Ponferradina entraba dentro 
del pronóstico al igual que el 
conseguido por el Real Burgos 
en Salamanca.

La marcha de los 
goleadores

Quien lo está pasando mal es 
el palentino de la Arandina, Ta- 
rilonte. El delantero lleva varias 
jornadas sin conseguir goles y si 

bien encabeza la tabla de los que 
más han marcado, sus diferen
cias se van acortando. La clasifi
cación de goleadores en el grupo 
VIII se encuentra así:

16 goles, Tarilonte (Arandi
na)

11 goles, Josines (Bembibre) 
y Chea (Ribert)

9 goles, Pereira (G. Segovia
na)

8 goles, Julio (G. Segovia
na), Casimiro (Bembibre) y Es
paña (Hullera)

7 goles, Ramón y Luisma (Al
mazán), Jarero (At. Astorga) y 
Catón (Zamora).

La liga, que termina su prime
ra vuelta el próximo fin de sema
na, tiene este calendario de en
cuentros:

Spórting Uxama- Hullera 
Bcnavente-At. Astorga 
Real Avila-Zamora
G. Medinense-At. Bembibre 
Ponfcrradina-At. Burgalés 
Ribert-Salmantino
Real Burgos-Endesa 
Iscar-Arandina 
Laguna-Rácing Lermeño 
La Bañeza-AI mazan 
Descansa: G. Segoviana
A destacar los partidos que se 

juegan en Medina, Avila y Pon- 
ferrada donde, sean cual fueren 
los marcadores, el conjunto se- 
goviano no descenderá del tercer 
lugar de la tabla, aunque, sin em
bargo, sí se pueden acortar mu
cho más las diferencias en esa 
lucha que mantienen los seis pri
meros clasificados por no perder 
sus posiciones.

Noticias breves 
de fútbol !

J.M.M.

Fútbol para jugar 
en barca

Más de un metro de agua 
sobre el terreno de juego del 
polideportivo Arlanza de 
Lerma hizo que se suspen
diera el encuentro que entre 
Lermeño y La Bañeza. El 
partido se jugará el día 23 de 
abril, fiesta de la COMUNI
DAD AUTÓNOMA. Las 
aguas, que inundaron tam
bién los vestuarios de los ju
gadores, dejaron más de 
diez centímetros de lodo so
bre el suelo.

El culpable de la 
goleada era otro
Jugadores y técnicos del 

Ribert protestaron de forma 
continuada la labor del pa
lentino Cagigal Cosgalla en 
su encuentro frente al Bur
galés. Ello les llevó a la ex
pulsión de Segundo y varias 
tarjetas amarillas más, entre 
ellas las del entrenador 
Crespo, que al término del 
partido definía la labor arbi
tral como mala, descarada y 
de persecución total, insis
tiendo que cuatro de los go
les del Burgalés fueron 
cuando menos dudosos.

Tampoco están 
conformes

Jugadores de Ponferradi
na y Bembibre se pusieron 
de acuerdo para criticar la 
labor del colegiado Gómez 
Valcárcel, que pertenece al 
colegio del Bierzo. Este 
mostró diez tarjetas amari
llas y una roja, Ramos de la 
Ponferradina. Para el presi
dente del Bembibre, Gerar
do de la Mata, el árbitro no 
les había señalado tres pe- 
nalties.

Los fichajes que 
no cesan

Sin duda ha sido el Real 
Burgos el equipo que más 
jugadores ha fichado a lo 
largo de la temporada y tam
bién el que más bajas ha 
concedido. La llegada de un 
técnico catalán hizo que se 
incorporaran futbolistas de 
aquella zona. Ahora, con un 
entrenador de La Rioja, se 
fichan jugadores de esa co
munidad. El último ha sido 
el de Muro que militaba en 
las filas de un conjunto de 
regional preferente.

Todo lo hizo bien
Pese a que el Bcnavcnte 

realizó un gran partido en el 
campo del Hullera, los de 
casa consiguieron los tres 
puntos merced al acierto re
matador de su jugador Espa
ña que consiguió lodos los 
goles de su equipo. El vete
rano jugador mantiene su 
carisma dentro del conjun
to.
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Competiciones 
juveniles

_________________________ J.M.M.

En la categoría nacional 
se disputó el partido Peña 
Antonio José y Falencia, 
con marcador favorable a 
los primeros por 1 -0. Dada 
la posición de ambos equi
pos la clasificación no se 
ve alterada en los primeros 
lugares. Al grupo sólo le 
resta por disputar el parti
do Peña-Arenas para po
nerse al día con el calenda
rio.

Clasificación
Io Salamanca............. 38 
2o Quintanar...............31 
3o P.Castilla................ 29 
4o P. Castro................. 26 
5o C.D. Peña............... 26 
6o Endesa.....................25 
7o Zamora................... 25 
8o Ribert.......................23 
9o Betis.........................22

10° V. Angeles...............16
1 Io Arenas..................... 15
12o P.A. José.................. 14
13°R. Avila................... 14
14° Falencia................. 11
15° Renault.................... 11
16° S. Esteban.............. 7

Regional preferente
En el grupo de regional 

preferente se jugaron tres 
partidos, por lo que sólo 
Numancia y Calasanz tie
nen pendiente su partido. 
Como sorpresa la victoria 
de la Arandina en Soria y 
el hecho de que Claretia- 
nos haya ganado el tercer 
encuentro de la liga, sa
liendo así del último lugar.

Resultados 
Claretianos 4-Brivies- 

ca 1
Vadillos 1-Aguijar 0 

.Numancia 0-Arandina 1
Clasificación 

Io Vadillos.................34 
2o Numancia.............. 28
3o Calasanz................ 28
4o Deportiva............... 25
5o Unami........................24
6o Arandina................ 24
7o V. Baños................ 22
8°SanTelmo............. 19
9o C. Social................ 16

10° Aguilar.................... 13
1 Io Briviesca................ 12
12°P. Castilla.............. 11
13° Claretianos............ 9
14° Quintanar............... 9
15° R. Burgos.............. 9

Liga provincial 
Juvenil

Resultados
G. Segoviana 4- Cuéllar 3
La Granja 4-EI Espinar 4 
Cantalejo 3-Carbonero 3
Unami 1- Coca i 
Cabeza Reina-N. Sego- 

via, aplazado 
Clasificación 

Io Segoviana............... 31 
2o Cantalejo.................28
3o Cuéllar.....................22
4o N. Segovia...............19
5o C. Reina................... 15
6o Espinar.................... 14
7o La Granja................. 11
8o Carbonero.............. 9
9o Unami..................... 7

10° Coca....................... 7
11° Arlequín................. 5

■■■■■■■■■■■■■■■■■■I VOLEIBOL ■■■■

El entrenador dando ejemplo en la red. j u an  mar t in

Excelente la temporada del C.P. Alcázar Caja Segovia

D. Aguado: “El futuro del voleibol en 
Segovia es prometedor e ilusionante”

La marcha del C.P. Alcázar en la liga de la segunda división es 
espectacular. Sólo ha perdido dos encuentros de los diez disputados 
y su caminar por la competición pone de manifiesto una recupera
ción importante. Su nuevo entrenador, David Aguado, comenta la 
situación actual.

_____________________ JOSE M* MARTIN

Nadie puede poner en duda la 
gran labor que está realizando el 
C.P. Alcázar Caja Segovia en la 
competición regional de volei
bol. Cierto que esta está muy 
igualada con cuatro equipos en 
los mismos puntos para el primer 
lugar, pero ello no hace más que 
poner de manifiesto el gran tra
bajo de la plantilla.

Su actual entrenador, David 
Aguado, ofrece su particular im
presión de lo que acontece en la 
liga.

— ¿Cómo es, visto desde un 
plano general, el actual mo
mento del voleibol en Castilla 
y León?

—Con muchísimo futuro, lo 
que no quiere decir que no tenga 
presente, y con unas característi
cas que merecen ser destacadas 
porque se está viendo un buen 
juego.

— Dentro de ese colectivo 
que forma el grupo, ¿a qué ni
veles se está moviendo el equi
po que entrenas?

—Yo considero que nuestro 
equipo está entre los que más 
ha evolucionado. Su futuro es 
tan alentador como ilusionante 
para quienes conocemos y 
practicamos este deporte. No 
nos sentimos los mejores, pero, 
y ahí está nuestra clasificación, 

tampoco los últimos del gru
po.

— Los equipos de Soria y 
Falencia dan la impresión de 
ser los más fuertes de la liga y 
así lo demuestra su trayecto
ria. ¿Tiene esa misma teoría 
David Aguado?

— Soria, no hay que olvidar
lo, tiene una grandísima cantera 
de buenos jugadores. Lógico que 
a su vez sea uno de los eqúipos 
de mayores posibilidades. Sin 
embargo yo no creo que nuestra 
plantilla sea inferior en ningún 
caso, por más que uno de los dos 
partidos que perdimos lo fuera 
en Soria.

— En el encuentro disputa
do el pasado sábado en Sego
via a los espectadores les dio la 
impresión de que el entrena
dor del Alcázar no estuvo muy 
acertado al ceder un set a su 
rival.

— Fue un regalo de Reyes que 
le hicimos al equipo de Burgos. 
Yo necesitaba dar a los jugado
res que están habitualmcnte en el 
banquillo la pequeña alegría de 
que jugaran todos, ya que no ha
bían tenido oportunidad de salir 
en otro encuentro. Cierto que no 
salieron las cosas como yo espe
raba, pero ello quizás fuera por
que nuestro rival también supo 
aprovechar la circunstancia. Me 

arriesgué, pero había que dar esa 
oportunidad a los jugadores por 
más que bajar el nivel de juego 
que estada dando nuestro equi
po.

— Por lo observado a lo lar
go de la competición da la im
presión de que el equipo que 
entrenas sólo tiene un sexteto.

— Entiendo que no es así y lo 
que quise demostrar el otro día 
era esa teoría. Confío y espero 
que dentro de muy poco tiempo 
se pueda ver en la cancha la rea
lidad de un equipo y una planti
lla.

— Al voleibol en Segovia 
siempre le faltó cantera, una 
base motivada por la ilusión, 
¿se ve algún cambio en ese sen
tido?

— Estamos en ello. Esta mis
ma semana han comenzado a en
trenar los juveniles, tanto chicos 
como chicas. El trabajo es duro 
y difícil porque no se ve siempre 
la salida del túnel. Pero por ilu
sión no va a quedar y vamos a 
poner todo nuestro empeño en 
crear un futuro mucho más alen
tador de lo que ahora tenemos.

— ¿La clasificación actual 
concuerda con la realidad del 
juego que se está viendo?

— Considero que es así ya que 
hay equipos de un alto nivel téc
nico. Ahora bien si tengo que 
dejar constancia de la existencia 
de dos bloques dentro de esta 
competición, ya que la diferen
cia entre los que ocupan los 
puestos de cabeza y los de ahajo 
es excesivamente amplia.

La segunda 
se pone 

al día
__________________________J.M.M.

Se ha jugado la décima 
jornada de liga en el grupo 
de segunda división de 
Castilla y León, en el que 
también se han recuperado 
algunos de los encuentros 
aplazados en las respecti
vas jornadas. La liga está 
resultado muy competida 
y ello significa ofrecer un 
aliciente añadido a los afi
cionados que, al menos en 
Segovia, están acudiendo 
en mayor número a los par
tidos que disputa el equipo 
segoviano.

El encuentro que habría 
de disputarse en la locali
dad leonesa de Sahagún 
hubo de ser suspendido por 
causa del temporal de llu
vias.

Los marcadores habidos 
en los últimos encuentros 
disputados fueron estos:

Alcázar Caja Segovia 
3-T2 Transportes 1 (17-15, 
15-5, 13-15 y 15-9).

Upsade 2-La Salle 3 
(13-15,15-9,15-12,7-15 y 
10-15)

Spórting Soria 3-Des- 
guaces Miranda 0 (15-1, 
15-5 y 15-9)

Universidad Zorrilla 3- 
Lourdes 0 (15-6, 15-13 y 
15-7)

Aplazados
Caja Salamanca O-Spór- 

ting Soria 3 (10-15, 10-15 
Y 3-15)

Upsade 0- Caja Salaman
ca 3 (0-15, 7-15 y 5-15)

No jugados
Caja Salamanca- No- 

voesport
Sahagún- Desguaces 

Miranda.

Clasificación
Io Spór. Soria.............. 19 
2o Alcázar Caja.......... 18
3o La Salle....................18
4°Unv. Zorrilla..........18
5o Caja Salamanca.... 15
6o Novoesport............. 15
7o Transportes............. 15
8o Upsade.....................12
9o Caja Avila............... 11

10o Lourdes....................11
1 Io Desguaces................11
12o Sahagún...................10

Los encuentros a jugar 
en la próxima jomada son 
los siguientes:

Caja A vi la-Alcázar 
Caja Segovia

La Salle P-Spórting Soria 
Desguaces Miranda- 

Universidad Zorrilla
Lourdes- Peregrina Sa

hagún
T2 Trasportes- Caja Sa

lamanca
C.V. León-Upsade Sa

lamanca
Buena la ocasión que 

tiene el conjunto segovia
no de mantener su posición 
en la tabla, su oponente 
sólo ha ganado dos en
cuentros en toda la compe
tición, si bien el mejor en
cuentro, el más igualado, 
se jugará en Falencia.
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Tres goles de Morientes dieron el triunfo al Zaragoza frente al Bilbao en San Mamés

0-0. El Barcelona no pudo salir de la 
crisis en el estadio Rico Pérez

Los dos equipos máximos 
goleadores de sus respectivas 
categorías, Hércules y Barce
lona, paradójicamente se 
quedaron si marcar en el 
Rico Pérez, en el encuentro de 
ida de los octavos de la Copa 
del Rey.

Alicante (Efe).— El con
junto de Johan Cruyff no pudo 
salir de la crisis y conseguir 
olvidar el mal momento que 
atraviesa aunque dispuso de 
más de media docena de oca
siones claras que el guardame
ta Valerio desbarató.

La polémica surgió en el 
Rico Pérez ya que el bosnio 
Meho Kodro propinó un coda
zo a Gonzalo y, aunque el pú
blico solicitó la expulsión del 
bosnio, el colegiado sólo le 
mostró la tarjeta amarilla. A 
los 28 minutos llegó la otra 
jugada conflicta del encuentro 
al golpear Guardiola el balón 
con el brazo tras el saque de un 
córner sin que el árbitro consi
derase punible dicha acción.

A partir de ese momento el 
Barcelona encadenó hasta cin
co ocasiones para marcar mer
ced a la calidad individual de 
sus hombres. Kodro, en dos 
ocasiones, e Iván de la Peña en 
tres, se estrellaron ante el por
tero del Hércules, Valerio.

En la segunda mitad la tóni
ca del partido no varió. El con
trol de juego correspondió por 
completo al Barcelona, mien
tras que los alicantinos se re
plegaron atras y esperando su 
oportunidad a la contra.
• Iván de la Peña en el mi
nuto 50, dispuso de otra cla
rísima ocasión para adelan
tar a su equipo, pero Valerio 
la evitó. En el último minu
to, Prosinecki al saque de

1 x 2 ■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■I

El Atlético, a ratificar el liderato en el fin de la primera vuelta
Madrid (Efe).— El Atlético 

de Madrid, líder y campeón de 
invierno de Primera División, 
intentará el sábado, en Albacete, 
ratificar su privilegiada posición 
en la última jornada de la prime
ra vuelta, tanto en Primera como 
en Segunda.

1. Real Sociedad-Rácing. La 
Real Sociedad obtiene sus mejo
res triunfos fuera de casa desde 
que lo dirige Javier Iruretagoyena, 
aunque ante el Rácing puede su
mar tres puntos en su estadio. (1).

2. Albacete-At. Madrid. El 
líder, Atlético, está intratable y 
además le acompañan los resul
tados de sus más directos rivales. 
Ante el Albacete es claro favori
to y lo lógico es que sume una 
nueva victoria. (2).

3. Tenerife-Spórting. El 
Spórting destituyó a Ricardo 
Rezza la pasada semana y obtu
vo un triunfo ante el Salamanca 
en El Molinón. Ante el Tenerife

El portero del Zaragoza Juanmi se adelanta al bilbaíno Carlos García. t el ef o t o  ef e

unafaltadirectaapuntoestuvo 
demarcarelO-1 .enunencuen- 
tro en que los dos equipos de
jaron “las espadas en alto" 
parael próximo partido.

Ath. Bilbao, 2; Zaragoza, 3
Los despistes defensivos 

que propiciaron los goles del 
Zaragoza, mermaron a un en
tonado Athlétic, que fue capaz 
de remontar un 0-2 en contra, 
pero que se quedó al borde de 
la eliminación, pese al domi
nio que ejerció.

Vascos y aragoneses repetían 
enfrentamiento en el mismo es
cenario. Si en partido de Liga, 
el Zaragoza perdió, anoche el 
Athlétic jugó el mejor primer 
tiempo de la temporada en San 
Mamés y encajó dos tantos en la 
primera media hora. 

debutará en el banquillo gijonés 
José Manuel Díaz Novoa, que 
puede darle suerte a su equipo 
para que continúe con la racha 
positiva. (X).

4. Salamanca-Sevilla. Es un 
encuentro igualado entre dos 
conjuntos muy irregulares y en 
el que el factor campo puede in
clinar la balanza a favor de los 
locales. (1-X).

5. Compostela-Español. Es 
uno de los encuentros más inte
resantes del boleto de esta sema
na. El Compostela es la revela
ción de la temporada y el Espa
ñol ha confirmado que puede ser 
una alternativa al título (I -X-2).

6. Valencia-Celta. El Valen
cia está fuerte en Mestalla y los 
normal es que sume los tres pun
tos en el encuentro ante el Celta, 
además, rival de los valcncianis- 
tas en los octavos de final de la 
Copa del Rey. (I).

7. Barcelona-Deportivo.

Morientes, tras el rechace de 
un defensa en el minuto ocho 
y a pase de tacón de Rambert 
en el 28, lograba dos tantos que 
desautorizaban a la zaga local 
y exasperaban a un público 
que pedía cabezas con insis
tencia. Cinco minutos de rabia 
sirvieron al Athlétic para redu
cir distancias por mediación de 
Guerrero (minuto 41).

Los pañuelos de indigna
ción se tornaron en pañuelos 
de euforia en el minuto cin
cuenta, cuando Etxeberria re
cibió un pase de Guerrero, re
cortó a su defensor y marcó de 
tiro cruzado.

La ilusión de la remontada 
se desvaneció solo un minuto 
después al redondear Morien
tes su noche favorita, con un 
tercer gol, a portería vacía, tras

Otro encuentro que puede estar 
igualado debido a la trayectoria 
opuesta de ambos equipos en las 
últimas jornadas. El Barcelona 
va a menos y el Deportivo a más. 
(I-X).

8. Betis-Valladolid. El Bctis 
no debe encontrar demasiadas 
dificultades para ganar al Valla- 
dolid, farolillo rojo de la Primera 
División. (I).

9. Oviedo-Mérida. El Ovie
do juega en su estadio ante un 
Mérida que, salvo sus sospren- 
dcnlcs empates en el Vicente 
Calderón y Camp Nou, no ha 
demostrado peligro fuera de 
casa. (I).

10. Real Madrid-Zaragoza. 
El Real Madrid está tocando 
fondo en las últimas jornadas, 
pero el Zaragoza está todavía 
pcor.aunque no hay que descar
tar un empale. (l-X).

11. R. Vallecano-Ath. Bil
bao. El Rayo tendrá un rival difícil 

una arrancada de Dani.

Numancia, 2; Spórting, 1
El Numancia, de Segunda 

División B, se impuso al Spór
ting de Gijón por 2-l en el 
primer encuentro que enfren
tará a ambos conjuntos.

El Spórting se situó mejor 
en el barrizal de Los Pajaritos 
y su delantero Eloy inauguró el 
marcador de lo que se suponía 
una goleada. Sin embargo, en 
la segunda mitad, el gol de Ar
tigas que dio la vuelta al en
cuentro. Los numantinos vie
ron la posibilidad de vencer a 
otro “primera", y se lanzaron 
al ataque. Iñaqui Murillo re
mataría la faena en el minuto 
63, cuando remataba de cabe
za al segundo palo, un saque de 
esquina botado per Alfonso. 

en el Athlétic de Bilbao, aunque estos 
sólo han ganado un encuentro fuera de 
casa de los nueve que han disputado. 
El empale puede ser un resultado nor
mal. (X).

12. Badajoz-Ecija. Partido 
con claro color local debido a la 
diferencia de puntos entre am
bos equipos en la clasificación. 
El Badajoz es quinto con 29 y el 
Ecija decimonoveno con 15.(1).

13. Alavés-Sestao. Ocurre lo 
mismo que en el encuentro ante
rior. El Alavés atraviesa por una 
buena racha y saca muchos puntos 
al Scslao en la clasificación. (I).

14. Logroñés-Toledo. Los 
dos equipos están en la cabeza 
de la tabla, aunque el Toledo 
tiene un punto más. Cualquier 
resultado sería lógico (l-X-2).

15. Ath. Bilbao-Lleida. El fi
lial rojiblanco ha remontado el 
vuelo en los últimos encuentros 
y puede ratificar su buen mo
mento ante el Lleida. (I).

1-1. El Tenerife 
inclinó la 
balanza a su 
favor ante el 
Deportivo

La Coruña (Efe).— El Teneri
fe, con un empate a un tanto en el 
estadio de Riazor, inclinó a su fa
vor la balanza de la eliminatoria 
de octavos de final de la Copa del 
Rey frente al Deportivo, actual 
campeón.

En el minuto 32 Pizzi inaugu
ró el marcador al transformar un 
penalty señalado por una mano 
intencionada del cordobés Paco 
dentro del área blanquiazul. La 
alegría le duró poco al delantero 
internacional, porque poco des
pués fue expulsado tras una in
necesaria entrada por detrás a 
Donato.

El empate se produjo cuando 
nadie creía en él. El colegiado 
jienense Prados García pitó un 
dudosísimo penalty a favor del 
Deportivo por presunto empu
jón de Alexis Suárez a Bebeto. 
Donato asumió la responsabili
dad de lanzarlo y Ojeda nada 
pudo hacer ante el colocado dis
paro del centrocampista hispa- 
nobrasileño.

Ceta, 1; Valencia, 1
Celta y Valencia ofrecieron 

un partido vibrante a la afición 
de que acudió al estadio de Ba- 
laídos (1-1), en donde las alter
nativas y la emoción estuvieron 
presentes hasta el último minuto 
de partido.

La defensa céltica estuvo per
dida en la primera parte como si 
los últimos esfuerzos en la Liga 
les hubieran pasado factura. Así 
llegó el gol de Fernando gracias 
a un fallo de concentración de 
Alejo.

En la segunda parle los juga
dores célticos no se resginaron a 
la derrota y cercaron al Valencia 
en su área. El premio llegó en 
una jugada de fuerza de Gudelj 
que finalizó Juan Sánchez con 
tranquilidad.

Tras la expulsión de Otero, los 
vigueses lucharon al máximo 
quemando sus últimos cartuchos 
y dispusieron de varias ocasio
nes para marcar.

Sevilla, 2; Compostela, 1
El Sevilla ha tomado una ven

taja tan mínima como inquietan
te ante un Compostela, que revi
vió en el tiempo de prolongación 
con el tanto de Tocornal, des
pués de haber cedido en su mag
nífica defensa en un golpe fran
co lanzado por Marcos y una 
acción de Sukcr iras fallo del 
goleador gallego.

Marcos abrió el marcador en 
el minuto 56 de falla directa, y 
Davor Sukcr en el 77 pusieron 
la eliminatoria muy favorable a 
su equipo, lo que hizo que Fer
nando Vázquez se la jugara al 
dar entrada al danés Chrislenscn 
y a Eraña.

Cuando los espectadores sa
boreaban ya una victoria, si no 
decisiva, impórtame, en el tiem
po añadido una acción en la que 
el Compostela estuvo muy lisio 
y que el halón dio en el Iravcsaño 
fue culminada por el oportunis
mo de Tocornal.
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tve1
06 30.- CARMEN SANDIEGO 
07.00.- RING RING
08.45.- INFORMATIVO
09.00.- CHAPULIN

COLORADO
09.30.- RUBI
11,00.- CORAZON SALVAJE
11,40.- NOTICIAS
11,45.- PASA LA VIDA
13.55.- NOTICIAS
14.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30. - LA COCINA DE 

KARLOS ARGUIÑANO
15.00. - TELEDIAR1O 1
15,39. - EL TIEMPO
15.45. -ALONDRA
17.40. - SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN
18,30.- AQUI

JUGAMOS TODOS 
19,00.- NOTICIAS 
19,05.- UN CHAPUZAS

EN CASA
20,00.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
21,00.-TELEDIARIO 2
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- LOTERIA PRIMITIVA 
22,00.- FELIZ NOCHEVIEJA.

CARIÑO (LA REVISTA) 
23,20.- ESPECIAL CINE:

"El insólito embarazo 
de los Martínez" (Esp, 
1971). Dir: Javier Agui- 
rre. Int: José Sazator- 
nil, Esperanza Roy, 
Mirta Miller.
Federico y Laura se ca
san y él vive desde el 
primer momento obse
sionado por tener un 
hijo. Pasan cinco me
ses sin resultado, has
ta que al marido le em
pieza a crecer el vientre 
y los médicos confir
man que está embara
zado.

01.00.-TELEDIARIO 3
01,30.- GENTE EN

CARRETERA
02.00.- PASA LA VIDA (R) 
04.00.- ¿COMO LO VEIS?
04.30.- ¿COMO LO VEIS? (R) 
05,00.-TELEDIARIO 4

tve2
06,00.- EURONEWS
07.00.- LA 2. NOTICIAS 
08,40.- DOCUMENTAL 
09.10.- LOS DESAYUNOS

DE RADIO 1
10,00.- PREGUNTAS Y

RESPUESTAS
11,00.- ESPECIALINFORMATI-

VO: Funerales por
Fran^ois Mitterrand

12,30. - LA 2. NOTICIAS 
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES

DOCUMENTALES 
16.30.- AL FILO DE

LO IMPOSIBLE 
17.00.- LA PELICULA

DE LA TARDE: "¿Qué 
hacemos con la abue
la?". D.: Etienne Cha- 
tiliez. L: Tsilla Chelton, 
Catherine Jacob.
Tatie Danielle es una 
anciana que consigue 
que sus únicos familia
res, un sobrino y su es
posa, se la lleven a Pa
rís a vivir con ellos a 
cambio de recibir el di
nero de la venta de su 
casa.

9-00.- BARRIO SESAMO 
19.30.- LOCOS POR

EL BASKET 
«¿0,00.- LA CRIATURA

DEL PANTANO 
^0.30.- ZONA DE JUEGO 
21.05.- LINGO

21,30.- FUTBOL
21,45.- NUESTRO CINE 
24,00.- LA 2. NOTICIAS 
00,20.- METROPOLIS
01.00. - CINE CLUB. GRANDES

ACTORES: “Dos en la 
carretera". D.: Stanley 
Donen. I.: Audrey He- 
pbum, Albert Finney. 
Durante un viaje por 
carretera, el matrimo
nio Wallace recuerda 
cómo se conocieron, los 
días de lucha para 
abrirse camino, el naci
miento de su primera 
hija...

02,55.- LA CABEZA 
DE HERMAN

03,25.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión

07,00.- NOTICIAS
07,20.- CLUB MEGATR1X
09.30.- TELENOVELA
10.30. - SANTA BARBARA
11.30. - LOS MEJORES AÑOS
12,00.- HART Y HART
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
14,30. - EL PRINCIPE DE

BEL AIR
15,00.- NOTICIAS
15,35.-TELECINE: “Sombras'
17,35. - LA LEY DE

LOS ANGELES
18,30. - WAIKIKI
19,00.- LOS SIMPSONS
20,30.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA

DE GUARDIA
22,00.- EL PELICULON:

"El Súper”
00,30.- CON HERMIDA Y CIA
01,30.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRU

GADA: “Recuerdos 
de amor y odio"

04,00.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE

MADRUGADA:
“Los locos carrozas"

06,45.- LA LLAMADA
DEL OESTE

07,15.- TELENOTICIAS

07,30.- NOTICIAS Y 
NEGOCIOS

07,50.- EL BROCHE
ENCANTADO

08,15.-LA VUELTA AL MUNDO 
EN 80 SUEÑOS

08,40.- LAS AVENTURAS DE 
HUCKLEBERRY FINN

09,05.- LUPIN
09,30.- VEREDICTO
10,00.- LA CASA DE 

LA PRADERA
11,00.- CINE CORAZON
13,00.- McGYVER
14,00.- LAS CHICAS DE 

AL LADO
14,30. - LAS NOTICIAS 
15,05.- ¡QUE ME DICES!
15,35. - TARDE DE CINE
17,30. - VEN CON NOSOTROS
17,35. - CONAN
18,05.- POWER RANGERS
18,35. - VR. TROOPERS
19,00.- LAS NOTICIAS.

AVANCE
19,05.- LA RULETA DE 

LA FORTUNA
19,50. - SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21.10.-TELECUPON
21,15.- KARAOKE
21,40.- CINE
23,35.- ESTA NOCHE CRUZA

MOS EL MISSISSIPPI
00,45.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
01,15.- CINE
03,00.- NOVEDADES

INCREIBLES
03,25.- PATRULLA ESPECIAL

a 'A

08,00.- REDACCION.
NOTICIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS
08.55.- REDACCION.

NOTICIAS
09.00.- BUENOS DIAS,

BUENOS CLIPS
09,25.- EL GRAN MUSICAL 
09,52.- REDACCION.

NOTICIAS
10,00.- CINE:

“Vidas cruzadas"
13,02.- PIEZAS: Big Wendy
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.-TELESER1E:

Kate y Allie
14,25. - MAS DEPORTE
14,55. - REDACCION.

NOTICIAS
15,00.- CINE: “Abracadabra" 
16,31.- CINE:

“La gran calabaza"
18,11. - DOCUMENTAL: Aero

flot. el descontrol aéreo
19.35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Mot
20,00.- AVANCE REDACCION 
20,05.-TELESERIE:

Padres forzosos
20,30.- LO + PLUS
21,30.- REDACCION.

NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ 
22,00.- ESTRENO CANAL+:

"El porqué de las 
cosas". D,: Ventura 
Pons. L: Alex Casano
vas, Mercé Aránega.
Estructurado a partir 
de un prólogo sobre la 
fuerza de voluntad del 
individuo y un epilogo 
sobre la indecisión hu
mana.

23,30.- CINE: “¡Vivir!”
01,38.- CINE: “Sin miedo

a la vida" (V.O.)
03,36.- FUTBOL AMERICANO 
06,07.- DOCUMENTAL 
07,05.- ABIERTO EN CANAL

TELEMADRID

07,30.- A SABER
08,00.- LOS MISERABLES
08,25.- DORAEMON:

EL GATO COSMICO
08,50.- PASACALLE
09,45.- TELE EMPLEO
10,00.- TELENOTICIAS
10,30.- MADRID DIRECTO
11,15.- MIKE HAMMER
12.10. - MIS DOS PADRES
12,45.- SYLVAN
13,10.- DANIEL EL TRAVIESO
13,35.- CASPER
14,00.- TELENOTICIAS
15,00.- ROSEANNE
15,30.- CINE DE TARDE:

hijos de la droga
17,20.- EL PROGRAMA 

DE ANA

Los

18,45.-TELE EMPLEO
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
21,30.- NOCHE DE FUTBOL: 

Espanyol-Real Madrid
23,30.- CINE.

UNA DE ACCION:
“Harry el sucio"

01,10.- TELENOTICIAS
01,15.- CINE. SALA DE

MADRUGADA:
"Herida de bala"

03,05.- QB VII
04.00.- INFORMACION

CULTURAL DE CAM

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que, 
a última hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

Peq ueña Pan t al l a

UN CHUPITO DE VODKA Y... A VOLAR
En el antiguo régimen. Aeroflot 

tenia una ilota de 3.000 aviones y 
600.000 trabajadores, pero el 
cambio y la desaparición de la 
URSS arruinaron la compañía 
hasta el punto de que los pilotos 
dicen que interesan más los bene
ficios que la seguridad, o que “un 
chupito de vodka, antes de volar, 
ayuda a combatir el estrés". Ca
nal* estrenará hoy “Aeroflot. el 
descontrol aéreo", una produción 
que narra, en clave de humor, la 
caída del imperio Aeroflot. la linea 
aérea más poderosa de la antigua 
Unión Soviética. Con la nueva si
tuación. la compañia ha quedado 
fragmentada en centenares de en
tidades independientes que con
vierten el volar sobre Rusia en 
una arriesgada aventura. En 
1994. en la antigua URSS 321 
personas murieron en 19 acci
dentes aéreos. Todo un récord. La 
lista negra de 1995 no le va a la 
zaga y se ha ampliado con la de
saparición en diciembre de un 
avión Tupolev-154 con 97 perso
nas a bordo. Las causas de las

ESPANYOL-REAL MADRID, EN LA COPA DEL REY
La segunda cadena de Televi

sión Española emitirá hoy. a las 
21,30. el partido de fútbol de oc
tavos de final de la Copa del Rey 
que enfrentará al Real Madrid y al 
Espanyol. El Real Madrid, des
pués del nuevo revés que supuso 
para el conjunto blanco el empate 
en Mérida (2-2) el pasado domin
go. no afronta en su mejor mo
mento el primer asalto frente a los 
catalanes. Con la Liga práctica
mente perdida, el equipo que diri
ge Jorge Valdano. cada vez más 
cuestionado en el seno de la direc
tiva madridista, quiere lavar su 
imagen en la competición del 
K.O., pero el primer rival que le ha 
tocado en suerte no parece el más 
propicio para ello. De la mano de

QUINCE TRAGEDIAS EN “EL
Canal* estrena hoy. a las 

22,00, la pelicula "El porqué de 
las cosas", dirigida por Ventura 
Pons sobre textos de Quim Mon- 
zó. Está compuesta por quince 
episodios independientes y es. en 
palabras de su autor, ‘una macro- 
comedia compuesta de minitrage
dias cotidianas". La pelicula es un 
friso que habla del comporta
miento humano: deseo, sumisión, 
amor, celos, sensatez, honesti
dad. pasión, fe..., situado entre 
dos historias fantásticas sobre la 
voluntad y la duda. Plantea situa- 

Televisión Segovia

14,00.- DOCUMENTAL
14,30. - SEGOVIA HOY
15.00.- CIENCIA Y

NATURALEZA
15,30. - SEGOVIA HOY

16.00.- ENCUENTROS
18,00.- SEGOVIA HOY
18,30.- CINE DE TARDE:

"Dot y la ballena"
19,30.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- MUNDO TURISTICO: 

“Avila. Es asi"
20.30.- SEGOVIA HOY
21,15.- CINE DE NOCHE: 

“Comando al 
infierno"

23.00.- SEGOVIA HOY
23,45.- ENCUENTROS

<DAR TISLERAL
«MULTICINES MIRO i

SALA 1 SALA 2
Sesiones: 7,30 tarde y 10,30 noche

Del director de 
"Fresa y Chocolate" 

“Guantanamera”

7,30 tarde

“POCAHONTAS”
10,30 noche

“El día de la bestia"
SALA 3 SALA ZULOAGA

Sesiones: 7,45 tarde y 10,45 noche 

“Nadie hablará de nosotras 
cuando hayamos muerto”
El jueves 11, dia de descanso: 

Concierto de la Filarmónica

A las 7,30 tarde y 10,30 noche

“GOLDENEYE”

catástrofes son numerosas: Las 
compañías regionales, hijas de 
Aeroflot. descuidan las normas de 
seguridad para obtener mayor be
neficio comercial. Los aviones 
vuelan más años de los que debie
ran y. a menudo, sobrecargados y 
con los depósitos de combüstible 
casi vacíos. Los controles aéreos 
son anticuados y las tripulaciones 
trabajan hasta el agotamiento. 
Los comentarios de los pilotos so
bre anteponer los beneficios a la 
seguridad o el beber antes de vo
lar se complementan en el docu
mental con el testimonio de algu
nos pasajeros que critican la es
casa atención que reciben, o re
cuerdan un hecho insólito: una 
colecta a bordo para comprar una 
pieza de avión. Declaraciones de 
técnicos, azafatas, taxistas de ae
ropuerto y demás implicados en 
un vuelo completan este reporta
je. que refleja cómo la desintegra
ción de la Unión Soviética ha pro
vocado el desmembramiento de 
instituciones que fueron símbolo 
del imperio.

un ex jugador del Real Madrid. 
José Antonio Camacho, el Es- 
panyol se ha convertido en uno de 
Jos equipos más fuertes del fútbol 
nacional. Lo demuestra el segun
do puesto que ocupa en la clasifi
cación liguera. El Espanyol ya ha 
superado esta temporada en el 
estadio de Sarriá a los madridis- 
tas. por 3-1. y los "periquitos" es
tán convencidos de que pueden 
repetir el triunfo. La teórica ven
taja con la que cuenta el Real 
Madrid es la de jugar primero en 
Sarriá. donde intentará conseguir 
un resultado que le permita afron
tar con garantías de éxito el en
cuentro de vuelta en el Santiago 
Bemabéu.

PORQUE DE LAS COSAS
clones y personajes que ofrecen 
en su conjunto una visión diverti
da y cruel acerca del hombre ac
tual, sus contradicciones, sus 
frustraciones, su incomunica
ción. su soledad y su desorienta
ción. “El porqué de las cosas" po
dría considerarse como un ejerci
cio de estilo en el que Pons ha 
experimentado con múltiples es
pacios y géneros y con un nume
roso reparto —37 actores— con 
nombres como Alex Casanovas. 
Pere Arquillúe. Anna Lizarán y 
Pere Ponce.
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

ALQUILERES ▼

LOCALES
ALQUILER

IOCM RIQIIICI, Ocasión, 
Barrio San José, instalado y 
funcionando, 4 grandes esca
parates acristalados, cualquier 
negocio, 100 m2 REF: 656

loan Rioenei, Taller en el 
Polígono El Cerro. Ctra San 
Rafael, 80.000 pts/mes REF 
252

LIOCM RIQlliee, Picadero 
de caballos en provincia de 
Segovia, a 20 minutos, con 
bar, terraza, sólo 60.000 
pts/mes REF: 642

tocet RlOeilCR, Cuéllar, 
bien instalado, 70 m2, estuvo 
ocupado academia REF 342

IOCM MQillCR, En edificio 
nueva construcción, Ideal para 
cualquier negocio, 120 m2, 
todos los permisos REF 112

IOCM RigeiKR, 35.000 
pts/mes, Tabanera, 100 m2, 
además patio 50 m2, ocasión 
REF: 713

(44 43 32)—

COMPRAS ▼
SI DESEA vender eu vivienda. MANSI- 
NOINMOBIUARIA m la compra. Teléfo
no 443031.

COMPRAMOS: monedee, billetee, se- 
lloe, postalea, libros, condecoraciones. 
Antiguos. DOBLON. 435109.

GANADOS ▼
VENDO sementales, chotos-as, Limu- 
sín puros, carta. El Espinar 182288, 91
5435090.

IMPAGADOS ▼
¿LE DEBEN DINERO? Llámenos. Co
bros Castilla. Teléfono (983) 373718 
(centralita).

¿Publicidad eficaz?

en EL ADELANTADO

EL ABELMTADO DE SEGOVIA ANUNCIOS POR PALABRAS )
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y 
enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, ny 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES
r------ - — - -------------- ---- ---------------i ------------------------------------------------------------------------------------------
i i No mb r e
1 । ' Dir e c c ió n ________________________________________

i i Po b l a c ió n
। । nn -

f  Te l e f o n o n if

L J Día s  d e  pu b l ic a c ió n

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (16%).
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor

de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TRABAJO ▼
OFICIAL peluquería caballeros. Necesi
to. Teléfono 423027.

EMPRESA de material contra incen
dios, precisa delegado de ventas. Se 
ofrece cartera de clientes. Información 
teórico-práctica. Sueldo más comisión 
a convenir. Interesados (983) 476304.

SE NECESITA empleada de hogar Inter
na. Teléfono 440837.

SE NECESITA señora limpieza y office 
para restaurante en Pedraza. Teléfono 
91/5011689 (conteetador).

SE NECESITAN distribuiaores para la 
zona de: Segovia. Ingresoe aproxima
dos 350.000 mes. Telfs.: 93/4539865 y 
93/4539052.

VARIOS ▼
DETECTIVES UNIVERSO. Vigilancias 
todas. Búsquedas. Prevención delin
cuencia juvenil. Divorcios. Laborales. 
Pruebas fotográficas. Vídeo. Rapidez. 
Eficacia garantizada. España. Extranje
ro. 3565652-3566304. Permanentemen
te. 908-016173, Madrid.

AGENCIA CANTABRIA. 942-612798. 
Contactos serios, esporádicos. Discre
ción. Nivel nacional.

LOCALES
VENTA

IOCM ¥Onil, Regimiento de 
Artillería, 220 m2, instalación 
buena, excelente fachada, 
oportunidad REF: 143

IOCM VCNTR, Junto San 
Agustín, 77 m2, 8.000.0000 pts 
REF 249

IOCM V«TIL San Lorenzo, I 
almacén 110 m2, puertas 
carreteras REF 344

IOCM VCIITA, Calle Guada
rrama, Ideal para oficina, 
almacén o exposición, oportu
nidad, 210 m2 REF: 377

IOCAI VenA, 80 m2, El Car
men, funcionando como pub, 
oportunidad, con instalaciones 
y posible estocaje, 18.000.000 
pts REF: 629

LOCAL VCATA, Oportunidad, 
con completa instalación en 
C.C. Aknuzara, sólo 7.000.000 
pts REF: 549

— - 1 (44 43 32)—

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

VENDO piso Nueva Segovia. Cuatro 
habitaciones, aseos, trastero, garaje. 
423830.
COMPRESORES ABC, venta y repara
ción. Rodamientos Ferber. Teléfono: 
426861.

▲ OCASION
SOL VENDE PISO, 
Obispo Quesada, 4 dormito
rios, exterior, sólo 12.800.000 
pts REF: 651
-(C/San Agustín, 9 44 43 32)-

LOCALES
TRASPASO

LOCAL TAASAASO, Plaza Ma
yor, gran local, 130 m2 con 
renta muy baja, verdadera 
oportunidad, infórmese REF: 
753

LOCAL TAASPASO. Marqués 
del Arco, completamente insta
lado, cualquier comercio, 
oportunida REF 327

IOCM TAASPASO, Peluquería 
completamente instalada, 
seminuevo, con equipamiento 
y en muy buena zona. Solo 
4.500.000 pts REF: 703

LOCAL TAASPASO, Zona Pla
za, 170 m2, precio interesante 
con renta óptima, negocio bar 
con instalación completa REF: 
581

LOCAL TAASPASO, Zona Plaza 
Mayor, 180 m2, muy alto nivel, 
buen escaparate 2 calles, 
fabulosamente instalado REF: 
111

LOCAL TAASPASO, Bar de co
pas de éxito, 300 m2 en el cen
tro de la ciudad REF 192 *
—....... (44 43 32)~

> OFERTAS EMPLEO 
* > COMERCIALES

.) INMOBILIARIAS

CRUCIGRAMA
HORIZONTALES.— 1: Gas 

inflamable, incoloro, inodoro y 
14 veces más ligero que el aire.

VENTAS ▼
VENDO piso. Frente Regimiento. 3 dor
mitorios, luminoso. 11.800.000 424228.

LEÑA olivo seca. Puesta domicilio. 8 
pesetas. 957-384352.

(ORGANIZACION ELECTRONICA)

PARA IR AL GRANO* 
ACELERANDO CADA GESTION

2: Semejante. Ligo. Al revés, 
hueso de la cadera. 3: Preposi
ción inseparable. Diosa germá
nica. Nota musical. 4: Aromáti
co. 5: Letra del alfabeto griego. 
Provecho (PL). 6: Levanta, fun
da, instituye. Al revés, filósofo 
griego, presocrático. 7: Pelota. 
Batracio. 8: Atemorizas. 9: 
Contracción. Instrumento musi
cal de cuerda (PL). Letras de 
“paz”. 10: Exista. Cabeza de 
ganado. Altar. 11: Que no se 
puede borrar.

VERTICALES.— 1: Falta de 
luz (PL). 2: Del verbo haber. 
Metal precioso. Recorrí con la 
vista lo escrito. 3: Al revés, 
símbolodel litio. Caudillode los 
Hunos. Partícula inseparable, 
privativa o negativa. 4: Buque 
de tres palos con cofas, vergas y 
velas cuadradas en todos ellos. 
5: Poco corriente. Nombre de 
letra. 6: Al revés, paso por alto. 
Al revés, enfermedad infecciosa 
crónica, caracterizada por sínto
mas cutáneos y nerviosos. 7: 
Dícese del individuo de un pue
blo antiguo establecido en Es- 
candinavia y que acabó con el 
Imperio romano de Occidente. 
Iguale con el rasero. 8: Insuave 
al tacto (Femenino y PL). 9: 
Símbolo del sodio. Adorno en 
torno a un escrito, impreso, etc. 
(PL). Contracción. 10: Escu
chad. Al revés, embarcación. 
Labre. 11: Lago enclavado entre 
Alemania, Suiza y Austria.

SOLUCION -ezuej
-s u o d h i •WNBO’PIO^l IV 
•s l ’[jo  ‘^N :6 "sejodsv =8 'osuy 
•opog :¿ -qodje o^O0 :9 
o jh m :$ eieSejj •uy -eniV
TI :£ jai o jo u b h "seiq
-yiuil H —snTVDUHHA

•91931
-opui :n b jv  "say eos :0I ze 
•sedjy 'IV :6 "s l ’j jo iv  :g BUi?y
•»iog leps oSug :9 s o j j  
eioi :$ osoiuojy :|7 o q epuj

•uj :£ 'aje oiy 'leí -ouoSpjp
-IH : l —SmVlNOZIHOH

* SOL
f EXCLUSIVAS

C/San Agustín, 9
Tfno 44 43 32

4$®» LOS VENDEDORES DAN A 
EMP CONOCER SU OFERTA A LOS 
L .* ! INTERESADOS EN TIEMPO RECORD

IOS COMPRADORES SON 
PERMANENTEMENTE INFORMADOS 1 . á 

HASTA ENCONTRAR LO QUE BUSCANi^O

ON EL METODO MAS EFICAZ
PAPA EL CUENTE MAS INTELIGENTE

PISOS ALQUILER
**** flLQUIlER DE PISO 
Carretera Villacastín, 3 dormitorios, 
exterior, parqué, ascensor, servi
cios centrales, 60.000 pts REF: 707

**** MOOILER DE PISO 
Zona Conde Sepúlveda, 90 m2, 
amueblado, exterior, parqué, bue
nas vistas, recién pintado y barni
zado, 70.000 pts

**** ALQUILER DE PISO 
Zona Plaza Mayor, 60.000 pts, buen 
edificio, 3 dormitorios, exterior

**** ALQUILER DE PISO 
4 dormitorios, 2 baños, parqué, 3 
terrazas, exterior, muy bien cuida
do

**** ALQUILER DE PISO 
Ocasión, Vía Roma, 4 dormitorios, 
2 baños, parqué, ascensor, 115 m2, 
sólo 65.000 pts/mes

**** ALQUILER DE PISO 
Oportunidad, San José, 3 dormito
rios, completamente amueblado, 
parqué, solamente 50.000 pts/mes

**** ALQUILER DE PISO 
En estupendo estado, con todos 
los electrodomésticos y bien 
amueblado, 3 dormitorios, zona El 
Carmen

**** ALQUILER DE PISO 
San Cristóbal, 60 m2, muebles nue
vos, cocina completa con electro
domésticos, buen precio

**** ALQUILER DE PISO 
C/Cáceres, 127 m2, magnificas 
terrazas, todo exterior, soleadísi- 
mo, recién pintado, 4 dormitorios 
REF: 734

ALQUILER DE PISO 
Junto Acueducto, seminuevo, con 
o sin muebles, precioso, 105 m2, 
75.000 pts (incluido comunidad)

**** ALQUILER DE PISO 
70.000 pts, en zona José Zorrilla, 
seminuevo, con 2 fenomenales 
terrazas, exterior, mucho sol, 3 
dormitorios, 95 m2 REF: 719

ALQUILER DE PISO
En preciosa nueva rehabilitación, 
zona Corpus, primer nivel cons
trucción, a estrenar, 110 m2, 
ascensor, ¡único! REF: 742

**** ALQUILER DE PISO 
Ocasión, zona Via Roma, a estre
nar, con garaje, 3 dormitorios, 2 
baños, sólo 65.000 pts REF: 746

**** ALQUILER DE PISO 
Junto Ambulatorio, amueblado con 
electrodomésticos, 2 terrazas,par
qué, 3 dormitorios, 65.000 pts

**** ALQUILER DE PISO 
Santo Tomás, 150 m2, fenomenal 
dúplex, 4 dormitorios, 2 baños, 147 
m2

♦*** ALQUILER DE PISO 
Cristo del Mercado, 3 dormitorios, 
exterior, gastos individuales, par
qué, puerta blindada, 50.000 pts

ALQUILER DE PISO
Amueblado, zona Muerte y vida, 
con todos los electrodomésticos, 
80 m2, 70.000 pts

**** ALQUILER DE PISO
En Madrid, junto Corte Inglés de 
Princesa, recién arreglado, 100.000 
pts mes incluida comunidad

***♦ ALQUILER DE PISO
Valladolid, 110 m2, 3 dormitorios, 
cocina completamente amueblada, 
electrodomésticos, 53.000 pts

M.C.D. 2022
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dormitorios, 65 USERA- Cotonía Moscardó, exte 
zona. Entrada rior, tres dormitorios. 11.000.000

Locales Alquiler

FDEZ. LADREDA

LOCAL - OFICINA 
70 m2

ACONDICIONADO LA-224

Zona SANTA EULALIA
LOCAL 45 m2

PARA ACONDICIONAR
Sólo: 40.000 LA-221

JOSÉ ZORRILLA

LOCAL 80 m2
140 ID2 Planta baja

i INFORMESE! LA-199

TRASPASA LOCAL
— Zona Pza. Mayor —

ACONDICIONADO
Ideal para boutique

INFORMESE Reí. AL

EL SALVADOR

LOCAL 70 m2
Sólo: 50.000 LA-221

ESCULTOR MARINAS

LOCAL DIAFANO 60 m2
SOTANO 40 m2

 OCASION LA-246

VIA ROMA
LOCAL 130 m2
ACONDICIONADO

 Hilo musical LA-235

SAN MILLÁN
LOCAL 55 m2
+ 10 m2 Almacén

ACONDICIONADO LA-224

EL CARMEN
LOCAL 85 m2
40 m2 s ó t a n o

ACONDICIONADO LA-241

'í Mas de 500 ofertas !
rtL< onsulte iiuolra í

* V REVISTA V

inmo bil ia r ia  5
en AMBITO

> ... y en su casa. . 
cc

GRATIS/k Xz^-.
piso an 

nitorios, salón, cocina, bario. | dormitorios.

Ma n s in O
-NUEVAS FORMAS- 
d e  HACER LAS COSAS

Ma n s in O
PISO VENTA

Jardín Botánico. 250 m2. 
4 Dormitorios. 3 baños. 
Planta tercera. Salón y 
cocina muy amplios, 
garaje, trastero, muy 

soleado. Zona de Recreo 
-----------y PISCINA.-----------

_____ Ma n s in O_____
PISO VENTA

Zona José Zorrilla. 150 
m2. 4 Dormitorios. 
Garaje, trastero, 
INMEJORABLE 

CONSERVACION.

-------- Ma n s in O--------
PISO VENTA

Zona Nueva Segovia 
(Piruli). 130 m2. 4

Dormitorios, 2 baños, 
grandes mejoras Garaje. 
Trastero. EXCELENTE 

ESTADO.

------Ma n s in O------
PISO VENTA 

Tel. 44 30 31.
San Cristóbal. 3 

Dormitorios. Cocina 
amueblada, Jardín 

individual. Piscina y 
tenis comunitario 

¡PRECIO MUY 
INTERESANTE!

-------- Ma n s inO--------
PISO VENTA

Bonita rehabilitación en 
El Salvador. 3

Dormitorios. !Nuevo¡ 
EXCELENTES 
CALIDADES.

-------- Ma n s in O---------
PISO VENTA 

Tel. 44 30 31.
En casco antiguo. 3 

Dormitorios. Trastero. 
Seminuevo. Luminoso. 

----------- OCASION.________

_____ Ma n s inO_____
PISO VENTA 

Tel. 44 30 31.
A estrenar.

Torrecaballeros. 2 
Dormitorios. Trastero. 

Llave en mano. 
Excelentes acabados.

ECONOMICO.

-------- Ma n s in O--------
PISO VENTA 

Tel. 44 30 31.
Zona Santo Tomas. 2 

dormitorios. Buen 
estado. Amplia 

______distribución.______

-------- Ma n s inO--------
PISO VENTA 

Tel. 44 30 31. 
Zona José Zorrilla. 2 

dormitorio. Rehabilitado. 
Muy coqueto. Cocina 

amueblada.
ECONOMICO.

ESPECIALISTAS EN 
ASESORAMIENTO E

INVERSIONES 
INMOBILIARIAS

Escultor Marinas, 3 - 29
40001 SEGOVIA

(Junto Caja Rural)

MAKSINO
INMOBILIARIA

•NUEVASFORMAS-
d e  HACER LAS COSAS

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24
Pza. de la Tierra. 4

AVAL ALQUILA
Junto Plaza Mayor, 4 

dormitorios, 2 baños de mármol 
parquet, calefacción central.
_, Precioso.

Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA 
3 dormitorios, amueblado, 

cocina con electrodomésticos

José Zorrilla.
Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Amueblado, 3 

dormitorios zona
Avenida José Antonio.

Telf. 44 42 24

AVAL ALQUILA
Amueblado, 3 dormitorios, 
baño y aseo, plaza de garaje 

calle Madrona.
tifiH 2^ Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA.
Amueblado, 4 dormitorios, 

baño y aseo, servicios 

centrales. Calle El Roble.
Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Escultor Marinas, 3 

dormitorios, 2 baños, cocina 

amueblada, servicios centrales.

Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Céntrico 3 dormitorios, 
calefacción individual, 

cocina amueblada.
Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Pisos económicos en C/

Cascos, 3 y 4 dormitorios.
flh Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA / VENDE 
Oportunidad piso 3 

dormitorios, en calle
Independencia.

tófc Telf: 44 42 24

AVAL VENDE
Finca 32 Ha. rústica con casa 
en Carbonero El Mayor. Pie 

de finca: agua, luz y teléfono.
ÉBien situada.
_____________ Telf: 44 42 24

AVAL VENDE 
Explotación ganadera de 12 Ha. 

con 3 naves para 600 chotos, 
agua, luz, cercada.

INFORMACION PERSONAL 
Telf: 44 42 24

LA SERIEDAD
ES NUESTRO

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

Quiere Vender 
o Comprar su 

casa, la respuesta es:

ALZA

INMOBILIARIA
^ALQUIL€R CHALET^ 

En Revenga. 3 
dormitorios, jardín. 
K. sin amueblar.

^^ALQUILGR PlSO^e
Apartamento en Urb. ” 

€1 Tío Pintao. 2 dormitorios, 
k calefacción central.

Sin amueblar.

W ALQUILeRMbÚ 
€n Plaza Mayor.

3 dormitorios, calefacción
. de gas-oil. Sin 

amueblar.

^^ALQUILGR PISO^ 
r Gn zona Avd. José

Antonio. 4 dormitorios, 
calefacción central, garaj

Amueblado

^ALQUILGR PISlT^e 
Zona El Salvador,^ 

dormitorios, amueblado 
interesante

Sargento Provisional/ 
3 dormitorios, amueblado. 

Ocasión.

^^MQUieRAPARTAliemy^e
La Granja, 2

dormitorios, amueblado 
saooo pts.

^^LOURjER PISCF^ 
San José. 3

dormitorios, amueblado

José Zorrilla. 4 
dormitorios, calefacción 
. central, garaje. Sin 
^^^amueblar^^^^

i ¡Su gestión inmobiliaria

GARANTIZADA !!

ezequlel González. 2^1 

edificio san Roque

CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS
Enrique López Estebaranz A.P.1. n°14032

Ezequiel González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

ALQUILA PISO
Zona José Zorrilla, 4 dormito
rios, 2 baños, parquet, calef. 
central, garaje. Oportunidad.

CASA YA
ALQUILA PISO

Zona Regimiento, dúplex, po
sibilidad de 2 dormitorios, coci
na amueblada con electrodo
mésticos, baño y aseo, parquet, 
calef. individual. Ocasión.______

CASA YA
ALQUILA OFICINA 

Magnifica oficina de 145 m2 en 
San Agustín, a estrenar.

CASA YA
ALQUILA OFICINA

Magnificas oficinas a estrenar 
junto al acueducto.

CASA YA
VENDE PARCELA
400 m2. en El Sotillo.

CASA YA
VENDE PARCELA

| 2.180 m2 Torrecaballeros. |

CASA YA
VENDE PISO

TORRECABALLEROS 
precioso piso de dos dormitorios, 
parquet, calefacción individual, 
trastero y chimenea francesa.

CASA YA
VENDE PISO

En la Plaza del Corpus, en plena 
Calle Real, con 98 m2, 4 dormi
torios, parquet, calef. central.

CASA YA
VENDE PISO

En José Zorrilla, 3 dormitorios, 
cocina amueblada, suelo de pla
queta cerámica, climalit.

CASA YA
VENDE LOCAL

En al zona más comercial de Jo
sé Zorrilla, 197 m2., con gran 
fachada a dos calles, acondicio
nado.________________________

CASA YA
VENDE CHALET

Chalet individual en el Sotillo de 
270 m2. con tres dormitorios, 
aprovechamiento bajo cubierta, 
salón con chimenea, cocina con 
electrodomésticos, baño y aseo, 
parquet, armarios empotrados, 
tres plazas de garaje y trastero. 
Y todo en una parcela de 1.030 
m2. con grandes posibilidades.

444164
CASA YA

A SESORESINMORI LIA RIOS

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SBGOVIA
DEPRESIONES 
EN INVIERNO

Noruega reúne el ma
yor índice de depresio
nes del mundo durante 
los ocho meses de oscuri
dad invernal, aunque los 
habitantes de la zona 
norte del país nórdico 
parecen haberse habi
tuado biológicamente a 
la situación, según un 
análisis realizado por la 
universidad de Tromsoe 
entre 6.300 personas. En 
el país, de una longitud 
total de 1.800 kilóme
tros, los más propensos a 
depresiones invernales 
son los habitantes de Bo- 
doe, ciudad situada en el 
Círculo Polar Artico, 
donde un 27 por ciento 
de la población confiesa 
sentirse mal por la falta 
de luz. Curiosamente, la 
incidencia de las depre
siones se reduce en las 
dos provincias situadas 
más al norte, donde el 
malestar psíquico afecta 
al 16 por ciento, mien
tras que al sur del país, 
en la zona de la capital, 
Oslo, un 18 por ciento 
confiesa sufrir depresio
nes. El profesor Arne 
Holte, encargado de la 
realización de la encues
ta, achaca las diferencias 
a una “cierta adaptación 
biológica” de los habi
tantes del norte a la os
curidad casi total que 
reina durante ocho me
ses al año, y a que, con el 
paso del tiempo, los más 
afectados por la falta de 
luz se han mudado a 
otras zonas del país. La 
depresión invernal, que 
conduce raramente al 
suicidio, según el infor
me, se caracteriza por la 
necesidad de sueño, un 
mayor apetito por ali
mentos dulces y un des
censo de la actividad, 
pero los afectados dis
frutan de una energía 
superior a la media de la 
población durante los 
cuatro meses de verano, 
indica el estudio.

'""■"""■'"’T" - ' "--7— —

LA PALOMA Y EL DOCTOR.— Sobre el cráneo pétreo de Domingo de Soto, la paloma otea el 
horizonte con la esperanza de conseguir alimento. Ajena a tan noble pedestal, el ave sólo espera la llegada 
de un caritativo ciudadano que eche unas migajas con las que llenar su buche, mientras la efigie del 
célebre jurista mantiene su señera dignidad de doctor sin reparar en que posiblemente, su sombrero haya 
servido como retrete colombófilo.— Así es la vida, don Domingo...(Foto: Juan Martín).

■ MISCELANEA

Con la participación de instituciones y empresas del sector

Barcelona organiza el primer salón 
español de lucha contra incendios

Las administraciones y principales empresas dedicadas a la 
extinción de incendios participarán en Barcelona desde el día 16 
en el primer salón sobre la lucha contra el fuego que se celebra 
en España, uno de los países europeos que menos invierte en 
medidas de seguridad en sus edificios.

Barcelona (Efe).— El Salón, 
Stop Fuego, está organizado por 
la Generalitat, la Feria de Barce
lona y el Ayuntamiento, y dirigi
do básicamente a los profesiona
les del sector, aunque cuenta con 
numerosas actividades parale
las, que pretenden informar y 
concienciar al ciudadano sobre 
la importancia de la prevención.

El director general de Preven
ción y Extinción de Incendios de 
la Generalitat, Josep Bernis, dijo 
ayer durante la presentación que 

el salón tiene la pretensión “de 
mentalizar y concienciar al ciu
dadano para que se convierta en 
un agente activo y colaborador 
con la Administración en la se
guridad pública”.

Además de la presencia de 
107 empresas del ramo de la pre
vención y extinción de incen
dios, un 40% de las existentes en 
España, el salón contará con la 
participación de representantes 
de los cuerpos de bomberos de 
Barcelona, Sevilla y Zaragoza y

de las comunidades autónomas 
de Madrid y de la Generalitat, así 
como de asociaciones profesio
nales del sector.

Coincidiendo con el salón, 
que acabará el día 21, se celebra
rá la semana de la prudencia, en 
la que se realizarán simulacros 
de salvamento y evacuación y se 
debatirán temas relacionados 
con la seguridad en locales pú
blicos, empresas, centros hospi
talarios y residencias de ancia
nos, la prevención infantil y es
colar y la seguridad en el hogar.

Es precisamente en los incen
dios urbanos, y de forma particu
lar en el hogar, donde se regis
tran mayor número de víctimas 
mortales.

BURBUJAS

• Yangyang, la nieta 
preferida del patriarca 
chino Deng Xiaoping, 
viajará en los próximos 
días a Estados Unidos 
para mejorar su inglés e 
incorporarse en septiem
bre a una escuela del Es
tado de Virginia, infor
maron ayer, miércoles, 
fuentes extranjeras en Pe
kín. Yangyang, de 15 
años, hija de Deng Rong, 
la influyente hija de 
Deng, apareció al lado 
del dirigente en diversos 
actos públicos desde que 
tenía cinco años, y en 
1995 viajó con su madre 
a EE.UU., donde ésta 
presentó su libro “Mi pa
dre Deng Xiaoping”. Los 
padres de la joven, Deng 
Rong y He Ping, militar 
de alta graduación, tra
bajaron en la Embajada 
china en Washington 
entre 1979 y 1983, y 
otro hijo de Deng, Deng 
Zhifang, estudió física 
en la Universidad de 
Rochester.

•Un niño de 11 años ha 
sido expulsado de un co
legio privado de la ciudad 
italiana de Padua porque 
es demasiado inteligente 
y preso de una frenética 
actividad que le impide 
controlar sus emociones 
y comportamiento. El di
rector del colegio “En- 
glish International” dijo 
ayer, miércoles, que la 
solución mejor para el 
niño, cuya identidad se 
mantiene en secreto, es 
una escuela pública, con 
un psicólogo que le atien
da y un programa indivi
dual de estudios. “Esa me 
parece una buena solu
ción, pero no aquí en mi 
escuela”, dijo Lucio Ros- 
si. El director aduce 
como razón de la expul
sión que algunos padres 
de los compañeros de 
curso del niño habían 
amenazado con retirar a 
sus hijos de la escuela 
porque consideraban que I 
la frenética actividad del 
pequeño impedía el desa- | 
rrollo de los programas I 
de estudios.
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FRUTOS DE FRUTOS : MADRIGAL
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